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■■^0 ha habido información privilegiada’'

Blanco: el avance del
PGOU es público

El presidente de la Asociación Provincial de Empresarios 
de Construcción (APEC), Manuel Blanco, considera que la polé
mica que se ha levantado por el hecho de que el PP haya 
facilitado una copia del avance del PGOU a la Cámara de 
Comercio es un “juego de niños”, ya que se trata de una 
cuestión sin importancia. Blanco sostiene que el avance del

PGOU es público y que debe estar al alcance de todos los 
ciudadanos, y rechaza que haya habido “información privile
giada”. Por su parte, el portavoz del CDS, Vicente Gallego, 
restó importancia al problema.

(Pág. 5)
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Manuel Navarro.

1
La Escuela-Taller “Calatrava la Nueva” será prolongada.-Los trabajos 

de restauración que realizan los alumnos de las Escuela-taller “Calatrava la Nueva” 
fueron positivamente valorados por los representantes de Cultura de la Junta, que 
supervisaron ayer las dependencias del castillo, e informaron que el proyecto será 
prolongado 3 años más. rueda

«rot, condenado a 
1'802 años de cárcel
POf el atentado a la 
f^sa-cuartel de 
^íiragoza

El etarra francés Henri 
fot, antiguo miembro del 
ornando itinerante” de ETA, 

deí?n'" ^""’°’^^‘ a ^" total 

^^0^ f^® cárcel por 
CAca^^^ ^^ coche-bomba en la 
diciemk^’'^®^ ^^ Zaragoza en 

del año 1987 y cau
tín ir? "^tierte de cinco niños, 

l°''on y cinco adultos.

(Pág. 17)

5

El etarra francés Henri Parot.

r Un avión 
español 
resulta 
alcanzado 
por un misil 
en Bosnia

(Pág. 18)

F Emiliano 
Revilla 
“asume” la 
actuación de 
su familia y 
amigos en el 
pago de su 
rescate

(Pág. 19)

► Miles de 
salmantinos 
dispensan 
una calurosa 
acogida a los 
Reyes de 
España

(Pág. 18)

► Los “cascos 
azules” 
toman bajo 
su control el 
aeropuerto 
de Tuzla

(Pág. 25)

Manuel Navarro, 
presidente en 
funciones del CD 
Manchego hasta 
final de temporada

Manuel Navarro es el nuevo 
presidente en funciones del CD 
Manchego tras la dimisión de 
Juan Sánchez Galán, la pasada 
semana, tal como se acordó el 
pasado lunes por la noche en 
junta directiva. Navarro tiene 
previsto proponer el nombra
miento de Arsenio Peco como 
vicepresidente primero y Faus
tino como relaciones públicas.

Por otro lado, la directiva, 
con el visto bueno de Jaime 
López Sendino, decidió dar la 
baja al delantero del equipo 
Guerra, que debería haberle 
comunicado ayer Juan Sánchez 
Galán.

(Pág. 27)

La Diputación 
construirá 60 
nuevas depuradoras 
de aguas residuales

La Diputación provincial 
construirá 60 nuevas depura
doras de aguas residuales en 
localidades menores de 10.000 
habitantes, con una inversión 
prevista de cerca de 1.500 
millones de pesetas. Este plan 
de depuradoras incluye, en su 
primera fase, la reparación de 
las 17 depuradoras existentes 
para que funcionen a pleno 
rendimiento.

Por otro lado, el Consorcio 
de Residuos Sólidos Urbanos 
tiene previsto crear una planta 
de separación selectiva de 
desechos, para recuperar 
vidrio, metal, plástico, papel y 
cartón.

(Pág. 7)
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El socialismo del siglo XXI

ANTONIO PAPELL

La caída de 
los regímenes
del Este de 
Europa ha 
desarbolado 
todo el 
socialismo 
democrático 
de Europa 
Occidental

a

n los últimos días han comenzado a aparecer artículos 
que pretenden mediatizar ideológicamente el anodino 
XXXIII Congreso del PSOE, que está a punto de 

tener lugar. Y utilizo el calificativo -anodino-porqué ya parece 
claro que la cuestión central que habrá de debatirse no será 
precisamente conceptual sino exclusivamente vinculada al 
reparto del poder entre las diversas familias, que sólo muy 
remotamente se caracterizan por rasgos ideológicos.

Es ya un tópico poner de manifiesto que el hundimiento 
de los regímenes del Este -los del “socialismo real”- ha 
dejado desarbolado no sólo el marxismo (que ya tenía serios 
problemas de supervivencia) sino también al socialismo demo
crático de Europa occidental. A ello han contribuido también 
el auge del liberalismo económico, auspiciado con éxito por 
Bush y la Tahtcher, y la Comunidad y materializada en los 
acuerdos GATT. En estas circunstancias, la competitividad 
y la productividad son los grandes nortes del proceso social, 
entre otras razones porque, de no lograrse ambos, la super
vivencia del sistema socioeconómico de los países desarrollados 
no estaría asegurada.

Así las cosas, el debate de la izquierda democrática parece 
quedar establecido en esta disyuntiva; ¿deben los socialistas 
aspirar apenas a preservar el Estado de Bienestar en un 
marco de economía competitiva y prácticamente neoliberal, 
o, por el contrario, han de seguir pretendiendo la redistribución 
pura y dura de la riqueza, esto es, a promover criterios 

de solidaridad que pueden afectar negativamente a la com- 
petitividad?

Obviamente, el discurso dominante en España es el primero: 
el éxito del PSOE, que no está ni mucho menos asegurado 
a largo plazo, debería consistir en preservar en todo lo posible 
el Estado de Bienestar, en mantener al Estado como principal 
creador de infraestructuras y en garantizar una cierta igualdad 
de oportunidades entre los ciudadanos. Pero hay un sector 
de la izquierda -socialista o no- que todavía pretende auspiciar 
un cierto igualitarismo utópico, más o menos demagógico 
que podría calificarse como el desiderátum de los “desca
misados”.

EI margen de maniobra del discurso socialista del siglo 
XXI parece escaso. Nadie está dispuesto a renunciar al libre 
comercio de la Unión Europea y del GATT, y ello nos obliga 
a mantener vigentes unas pautas de competencia y de mercado 
que nos aproximen a los países de nuestro entorno (y aun 
a los ajenos a nuestro entorno, con salarios mucho mas bajos 
y con gastos sociales mas exiguos). Y si no somos capaces 
de asegurar a nuestros ciudadanos las pensiones de jubilación 
o de viudad en la hora presente, ¿cómo se puede imaginar 
un mayor énfasis futuro en la evolución del Estado de Bie
nestar? De otra parte, este país no soportaría un mayor volu
men del sector público, esto es, de los impuestos, y esta 
afirmación no tiene un fundamento ético sino sencillamente 
económico; una mayor carga impositiva tendría consecuencias 
indeseables sobre el consumo, el ahorro y la inversión y, 
por consiguiente, sobre el empleo, nuestro principal problema.

CARMEN 
FERRERAS

EI que se pica,.. Encuentro inesperado

Q
ue no don José 

María, que de la 
corrupción en for- 

amiguismo, tráfico 
de influencias, prevarica
ción y demás figuras al uso 
tampoco está libre la dere
cha española. Que no, que 
usted no debe ni puede 
arrogarse la honestidad 
más absoluta para todos y 
cada uno de los ínclitos 
miembros de su partido. 
Que no, que usted no pue
de ni debe arremeter con
tra el juez Barbero por el 
mero hecho de que su 
Señoría haya generizado a 
la hora de hablar de 
corrupción. La imagen vir
ginal que en ese terreno 
intenta dar José María 
Aznar al país es falsa, abso
lutamente falsa. Un repaso 
a las actuaciones de los 
populares en las comunida
des e instituciones que 
gobiernan da enseguida al 
traste con la capita de san
tidad con la que don José 
María pretende vestir en lo 
cotidiano a su partido. Que 
no don José María, que 
aunque entre sus filas haya 
algún que otro meapilas, 
ustedes no mean santo, con 
perdón. Los populares tam
poco son mejores que los 

socialistas, de ahí que, efec
tivamente, se deba genera
lizar. Y no quiero poner 
ejemplos. Aunque para 
muestra sirva el botón de 
la Diputación Provincial de 
Zamora, compuesta casi en 
su totalidad por familiares 
de los diputados del PP, 
partido que gobierna la ins
titución desde la caida de 
UCD. A eso, ¿cómo lo lla
ma don José María?. O es 
que entre los socialistas es 
corrupción y entre los 
populares no. Si a todo ello 
añadimos el vidón que se 
pegan algunos de los 
muchos “señoritos” que 
engrosan las filas de su par
tido tendremos la verdade
ra imagen del Partido que 
lidera, es un decir, el señor 
Aznar. Algunos de esos 
señoritos se comportan y 
viven como auténticos rica
chones. Y eso que, estoy 
de acuerdo con José Mari, 
España no es un país rico.

Pero no sólo los socia
listas, también los popula
res viven como ellos si lo 
fueran de toda la vida. No 
niego que algunos popula
res les vendrá de cuna, pero 
la mayoría lo han obtenido 
gracias a la prebenda polí
tica y a los negocios nacidos 
al amor del cargo.

DIEGO 
PALACIOS

L
a amistad se ha defi
nido en estos térmi
nos: “Afecto perso

nal, puro y desinteresado, 
ordinariamente recíproco, 
que nace y se fortalece con 
el trato”. Es un aceptable 
concepto, en el que desta
can estas motas: “puro y 
desinteresado” y “odinaria- 
mente recíproco”. No sor
prende esta última caracte
rística, porque en las rela
ciones afectivas siempre hay 
quien da más que recibe. 
Es una constante de la pro
pia condición humana. Dis
tinto es, ahondando en la 
dación de afectos, quién de 
ambos es el núcleo autén
tico de la relación amistosa, 
o, dicho de otra manera, 
cuál de ellos es etque sirve 
de mejor soporte a la amis
tad, pues no siempre la 
esencia, como se advierte 
por el uso del dubitativo 
adverbio, se halla en la 
mayor prestación de prue
bas amistosas, aunque el 
equilibrio en los afectos ha 
de ser indeleble, pues de lo 
contrario, la interesada rela
ción la vacía de contenido. 
La amistad es un plural sen
timiento de afinidades, don
de ha de existir un cierto 
grado de comunicación

idealizada, o, si se quiere, 
de coincidencias ante la rea
lidad. Suele decirse que la 
amistad está por encima de 
particulres visiones del mun
do circundante. Puede que 
así sea. Pero será una amis
tad muy condicionada, ins
talada en la suspicacia, y, 
quién sabe si en la descon
fianza. Es bastante proble
mático que se generen 
corrientes de afecto desde 
planos diametralmente 
opuestos. En los primeros 
compases de la transición 
política se destaparon dife
rencias tan sustanciales 
entre quienes venían siendo 
amigos que se dio al traste 
con la precedente relación. 
Se produjo, siquiera queda 
concepturarlo como excep
cional, un rompimiento por 
razones históricas. No en 
vano se ha dicho que nada 
hay que más separe que la 
existencia de Dios. Ocurre, 
y es factible incidir en el 
error, que penetrando en la 
yema de la amistad, quedes 
en la cáscara de cuáles sean 
los factores determinantes 
de aquella concreta rela
ción. La dificultad puede 
encontrarse en que la amis
tad, demás del equívoco, y, 
a veces esquivo, es un con
cepto multívoco.
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Don Javier, esto no está bien Villafranca

o: 
lo 
le 
al 
id 
ar 
ar 
01 
a-

lo 
re

lo 
m 
os 
es 
)n 
ar 
e- 
U- 
ta 
te 
as

a.

e, 
a- 
la 
le 
li
je 
is- 
IS-

n- 
e- 
:n 
le 
te 
os 
)n 
’e- 
es 
lo 
te 
o. 
la

or 
;n 
la 
la

L PEREZ 
BLANCO

1

A
l igual que don Diego, que 
se fue a Flandes y volvió 
una tarde, sobresaltando el 

corazón de Inés de Vargas, así lo 
ha hecho Rupérez, el once de febre
ro, (¡Oh, milagro de la Virgen de. 
Lourdes!) aleluyando a Ciudad Real. 
Aquél en un corcel, éste en el AVE. 
La diferencia, querido lector, la 
ponen, en este caso, no las personas, 
sino los tiempos. Como don Diego, 
don Javier ha cometido el mismo 
desaire amoroso. El primero, no vol
vió por el amor a Inés. El segundo, 
dado el día que escogió para su vuel
ta, difícil le es a él y también a 
nosotros el probar que lo ha hecho 
por amor a Ciudad Real y no por 
su afición al carnaval. A lo mejor 
este día vino a hacemos saber que 
se nos había perdido el Guadiana, 
y el siete de marzo a comunicamos 
la adquisición de la isla ecuatogui
neana de Annobon y a pedimos que, 
más que preocupados por el recorte 
de libertades impuestas por don Feli
pe González y por los desamores que 
nos muestra el Bono, debíamos vivir 
con él la angustia por Zaire. Las 
dos preguntas de nuestro diputado 
ai Gobierno sobre el vertido de tóxi
cos en la isla ecuatoguineana y sobre 
la situación de los derechos humanos 
y libertades en Zaire junto a los silen
cios con que castiga a nuestra tierra, 
a la vez que me descubren la sen
sibilidad Bel diputado, me hacen pre
guntar a don Quijote si este hombre 
fue tan mal aprendiz en el gobierno 
de Sancho, para permanecer tan obs
tinadamente en imperecedero despis
te. ¿O el despiste es nuestro por 
ignorar que él hace aquello a lo que 
acostumbrados nos tienen los polí-

ticos que dicen gobernar Ciudad 
Real y viven un carnaval de 365? 
Si fuere así a celebrarlo hoy: Saque 
la bota don Paco,/ que hay baile por 
el patrón./ Si Ciudad Real no lo bai
la,/ lo bailará Malagón. No, esto no 
está bien. De ninguna manera, don 
Javier. Se lo digo con mi palabra 
sin anillos, esperando de usted, no 
un cambio, que esto del cambio me 
huele a Felipe y a sus cambios del 
cambio del cambio, sino un giro a 
la derecha donde está la casa del 
PP de Ciudad Real y a donde le 
acogieron para bautizarle como el 
Juan Bautista de su 6J. Que, en el 
país, no necesitamos despistados, 
sino gobernantes que nos guarden 
el Banco de España, defiendan la 
calle, y respeten a la mujer del pró
jimo, la sapiencia de los ancianos, 
el vuelo celeste de las doncellas y 
los ojos de los niños; y, en la pro
vincia de Ciudad Real, ojos para ver 
las Tablas de Daimiel y las auto
vías-Bono; y oídos para oir la voz 
de Empetro!, Repsol, Suzuki-Man- 
zanares y ESO-Ciudad Real, etc. etc. 
¿Volverá con frecuencia por aquí, 
y atinado, nuestro don Javierdondie- 
go? ¿Se equivocará la cigüeña, se 
equivocará el milano, se equivocará
el ruiseñor? ¿Hará otro 
Virgen de Lourdes?

— ¡¿Hasta cuándo don 
diego?! — ¿...? — ¡¡Que

milagro la

Javierdon- 
cuándo le

volveremos a ver por aquí!! ¡Que 
Ciudad Real, como otra Inés de Var
gas, le espera por si “Contigo se fue 
mi honra//conmigo tu juramento.! Y 
ya que “buenas prendas son ambas// 
en buen fiel las pesaremos”. : Las 
urnas, si es que antes, los suyos, no 
le han dado otro destino. Al menos 
por su bien, no nos olvide.

M
í

M. LOPEZ 
CAMARENA

1

L
o que está sucediendo en la loca

lidad toledana de Villafranca de 
los Caballeros, por culpa del mal 

ejemplo dado por el alcalde de la misma, 
el socialista Francisco José García 
Muñoz, secundado, comprensiblemente, 
por los vecinos, no tiene justificación en 
1994, aunque haya precedentes “histó
rico—teatrales” en la “pasión y muerte” 
del comendador calatravo de Fuente 
Obejuna, Fernán Gómez de Guzmán. El 
hecho de que las también célebres lagu
nas de Villafranca de los Caballeros, al 
margen de quién las aproveche o las 
explote, estén, como casi toda Camilia, 
—El ciego sol, la sed y la fatiga, por 
la reseca estepa castellana...—, sedientas 
de agua, no justifica que su alcalde, pri
mer y único culpable de la posterior acti
tud de sus convecinos, optase por romper 
el dique que impedía la desviación, a 
aquellas, de las aguas destinadas, legal
mente, al Parque Nacional de las Tablas 
de Daimiel. La injustificable y condenable 
actitud de un cargo público, como se 
ve, ha dado lugar, días después, a que 
los vecinos de la localidad, preocupados 
porque “sus” lagunas no tienen agua, o 
no la tienen en cantidad suficiente, hayan 
optado, animados por la irresponsable 
actitud de su primera autoridad, por imi
tar a los de Fuente Obejuna, en su afán 
de conseguir sus deseos y, si llegase la 
ocasión, eludir, como aquellos, la acción 
de la justicia.

Ahora, por el bien del sistema, es de 
esperar, aunque pese, que el alcalde res
ponda ente la Justicia y ante su propio 
Partido. El hecho de tener razón, desde 
el plano moral, o creerlo así, ejemplos 
hay a millares, no quiere decir que se 
tenga desde el legal y, aun así, malaxosa 
es que nadie se tome la justicia por su 
mano.

KKUXI

DIEGO DEL 
MORAL

EI indulto del toro de Victorino
1 domingo, en Olivenza, se produjo 

el indulto de un toro de Victorino 
Martín. El toro fue bueno, según 

las crónicas y los testigos presenciales, pese 
a ser un “negrillo”, como calificaba a los 
zainos de ese hierro el bueno de Paco Ruiz 
Miguel, que tantos matara de la divisa col- 
menareña; pero el realmente bueno, según 
nos aseguraba personalmente el propio 
Enrique Ponce, que participó en la corrida, 
fue el sexto, un cárdeno claro que le corres
pondió a Jesulín de Ubrique. El presidente 
no se atrevió a indultar dos toros la misma 
tarde, porque, además, el indulto en Oli-

venza es antirreglamentario.
Son los fallos, aun no corregidos, del 

actual Reglamento. Si el toro es bravo y 
merece el indulto, este debe llegar en cual
quier plaza de toros porque, el indulto, 
lo que busca no es un premio para el gana
dero, sino la recuperación de una simiente 
cada vez más escasa y difícil de lograr. 
El maestro Domingo Ortega, que hubiese 
cumplido ahora 88 años, decía que había 
que indultar a los toros bravos. Corcuera 
lo llevó al Reglamento, pero dejó el vacío 
de las plazas de tercera y ahora, toros indul
tados en Olivenza o en Tarazona de La

Mancha son “ilegales” como un comando 
etarra.

Urge que el Reglamento sea revisado 
por esa comisión que se creó al efecto 
y que se reúne con dietas y parafernalias; 
pero ya se sabe, en España, cuando se 
quiere que algo no funcione, se crea una 
comisión y la revisión del Reglamento está 
sumergida en una de las más inoperantes. 
Menos mal, en este caso, que Samuel Flores 
salvó su toro de Tarazona de La Mancha 
y Victorino el suyo de Olivenza, porque 
aquí ya se sabe, en tauromaquia, para ser 
felices, hay que vivir en la ilegalidad.
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La reforma educativa
un paso adelante y dos atrás

(*) EDUARDO RODRIGUEZ ESPINOSA
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"... Y vamos a celehrarlo"
(*) ANA GOMEZ PLAZA

miembros de esa

sólo es un enrique- 
nivel familiar, sino

argumentando, también, que se 
debe a “razones pedagógicas”.
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1 proyecto de reforma 
educativa (LOGSE), 
aprobado en 1990, 

estuvo acompañado de dos ins
trumentos necesarios aunque, 
desde nuestro punto de vista, 
no fueron los más convenientes. 
Estos instrumentos fueron: una 
memoria económica en la que 
se reflejaban las necesidades 
que la aplicación de la reforma 
conllevaba; y un calendario de 
aplicación.

La primera medida debería 
haber sido sustituida por una 
Ley de Financiación que, por 
ser Ley, evitara el que la Refor
ma se aplicara al ritmo marcado 
por la economía, como lo viene 
haciendo en sus años de vigen
cia. El calendario fue planteado 
con criterios de apresuramiento 
y ya lleva dos reformas de apla
zamiento. Ambos aspectos, en 
tos términos que acabo de 
enunciar, fueron denunciados 
por el PP durante el debate de 
la Ley en el Congreso.

En lo referente al calendario 
hay dos hechos contradictorios 
que queremos destacar. De una 
parte, mientras se retrasa la 
implantación de la LOGSE en 
general, se decide adelantar la 
implantación de uno de sus 
niveles más claves y, desde lue
go, más novedosos en si sistema 
educativo nuevo —la ESO—en 
algunas provincias entre las que 
se encuentra la de Ciudad Real. 
De otra parte, el calendario de 
implantación de la reforma edu
cativa se planteó inicialmente 
por niveles en lugar de hacerlo 
curso por curso, argumentando, 
frente a los que nos oponíamos 
a ese procedimiemo, que así lo 
aconsejaban las “razones peda
gógicas”. Ahora, tras la segunda 
modificación de ese calendario, 
se decide aplicar por cursos

e leído de vez en 
cuando, incluso en 
este mismo perió

dico, artículos mostrando el 
desacuerdo por la conmemora
ción del 8 de marzo. Día de 
la Mujer Trabajadora. Si los 
autores son hombres, pienso 
que es habitual que no profun
dicen demasiado en “cosas de 
mujeres”, y si son mujeres, estoy 
segura de que se tratará de tra
bajadoras que reciben un sueldo 
y por tanto, este les sirve para 
“celebrar”, en mayor o menor 
medida,- su esfuerzo... pero de 
lo que no me cabe ninguna 
duda, es que no han analizado 
la situación de la mayoría de 
las mujeres: las amas de casa.

Para entrar en este tema, 
podríamos detenemos en tres 
aspectos: algunos datos reales, 
su interpretación social e indi
vidual, ¡vamos a ello!.

En España hay aproximada
mente seis millones de personas 
que se dedican a las labores

Este vaivén de la LOGSE, 
este vals sin ritmo, o mejor esta 
desorientación educativa en 
aras a una marcada orientación 
puramente política, nos lleva a 
considerar, basados en las con
tradicciones de los hechos, que 
la mayor preocupación del 
MEC y el objetivo de su política 
educativa parece ser que no es 
tanto la eficacia de la reforma, 
cuanto llegar a un punto sin 
retorno en el que se implique 
a toda la población escolar, per
mitiendo y haciendo posible 
que un alumno que no ha 
comenzado la ESO, en sus dos 
primeros cursos, se le imparta 
ese mismo nivel en el tercer 
curso, introduciéndolo en una 
etapa educativa que, presunta
mente es tan nueva e impor
tante, como para justificar y ser 
la clave y razón de casi toda 
la reforma del sistema edu
cativo.

En el calendario inicial se 
preveía la implantación total del 
nuevo sistema educativo en el 
curso 98/99. En la alteración del 
mismo que se hace en 1993 se 
retrasa esa aplicación hasta el 
año 2.000, fecha que también 
se mantiene en la reforma del 
calendario que se está gestando 
estos días. Verdad es que no 
sería motivo de especial preo- 
cupacióon para la comunidad 
educativa el hecho de que se 
tarde un año más en implantar 
un sistema educativo tan com
plejo como el que se define en 
la LOGSE, aunque sin duda 
pone de manifiesto bien que el 
calendario inicial se proyectó 
con precipitación; bien que las 
circunstancias han cambiado en 
tan corto período de tiempo; 

del hogar en exclusiva, como 
no asalariadas, de las cuales, 
sólo unas catorce mil son 
hombres.

Cada uno de nosotros cono
cemos a muchos de los que for
man parte de este sector, y sin 
embargo, su trabajo es absolu
tamente “invisible” para la con
tabilidad nacional. La ONU y 
la OCDE han indicado, que las 
actividades domésticas deben 
considerarse producción econó
mica y por tanto, estar incluidas 
en el PIB de cada país (solo 
Noruega, entre los países 
desarrollados, lo está haciendo, 
y la producción doméstica supo
ne el 41% de su PIB).

¿Es lógico que aproximada
mente un 40% de la economía 
de un país, resulte “invisible” 
para los análisis económicos?.

No sé si alguien dudaría de 
la riqueza que- aportan, por 
ejemplo los transportes (y estos, 
si forman parte del PIB), pues 
pensemos que en los hogares 

o, por úitilmo, que faltan 
medios económicos o humanos 
para seguir el ritmo previsto.

El primer retraso era justi
ficado por el entonces ministro 
de Educación, Sr. Pérez Rubal
caba, por “razones pedagógi- 

ciclo de Educación Primaria 
—el que afecta a los alumnos 
entre 10-11 años—entraría en 
vigor no en el curso 93/94, como 
estaba previsto, sino en el 94/95. 
Consiguientemente el primer 
ciclo de la ESO —los dos pri
meros cursos —habían de 
comenzar a impartirse en el cur
so 95/96. Quédese el lector con 
la idea de que este nuevo plan
teamiento se hace en 1993 y 
por razones pedagógicas.

Las razones pedagógicas 
deben ser tan flexibles en las 
mentes de algunos responsables 
de Educación que sirven para 
todo: para adelantar, para retra
sar, para aplicar la reforma por 
niveles, para aplicaría por cur
sos y para lo que sea, con tal 
de que, en cada caso, se salgan 
con la suya. ¿Cómo es posible 
—me pregunto—que los plan
teamientos pedagógicos que sir
ven para trazar el calendario 
inicial, no sean válidos a los 
dos años siguientes? Una de 
dos: o la ciencia pedagógica, en 
el corto período de dos años, 
ha sufrido un profundo cambio 
en sus presupuestos científicos 
de forma que se hace aconse
jable la revisión de todo lo que 
se sustenta en ella y por tanto 
del calendario; o el calendario 
inicial se hizo de forma capri
chosa, al margen deTas razones 
pedagógicas que ahora se esgri
men para justificar el cambio 
del mismo.

El “peso” de las razones 
pedagógicas esgrimidas en 1993 

entran una serie de “materias 
primas” (dinero y productos 
adquiridos mercantilmente) y 
éstas se transforman y gestionan 
por medio del trabajo del ama 
de casa, para producir otros bie
nes y servicios de los que dis

también a nivel social. Veamos 
un ejemplo: ¿Quién se ocupa 
de las personas enfermas? En 
un estudio hecho sobre España, 
en el 72% de los casos de enfer
medad y en el 79% de los de 
incapacidad, son las amas de 
casa las que realizan el trabajo, 
y ¿no es este trabajo parte de 
la economía del país?, que 
ocurriría si todas éstas situacio
nes tuvieran que ser atendidas 
por los servicios públicos (que 
sí se contabilizan en el PIB)?.

Podríamos repasar un gran 
número de temas y datos: edu
cación, tercera edad, etc... y en 

para reformar el calendairo 
queda acreditado cuando en 
1994, se hace necesario acome
ter otra reforma de lo mismo 
que se reformó el año anterior. 
Es decir, el año pasado se deter
mina que el primer ciclo de 
ESO se imparta en el curso 95/- 
96 y el segundo ciclo en los 
cursos 96/97 y 97/98 y este año, 
en el proyecto de reforma — 
recuérdese que todavía no se 
ha publicado la medida legis
lativa pertinente y el próximo 
2 de marzo en el orden del 
día del Consejo de Educación 
del Estado figura como punto 
a informar—se decide implan
tar el segundo ciclo de ESO 
en el curso 94/95. “Solo” se ade
lanta dos años con respecto al 
plan del año pasado.

¿Qué ha pasado de nuevo en 
la ciencia pedagógica entre 1993 
y 1994 para que se recurra a 
ella como causa del cambio? 
¿Cuáles son esas razones peda
gógicas que hacen posible que 
la implantación de la enseñanza 
secundaria se retrase en térmi
nos generales y, al mismo tiem
po, se adelante esa secundaria 
en otras zonas? ¿Es que acaso 
los alumnos de unas provincias 
son diferentes de los de otras 
a estos efectos?.

Con el proyecto de segundo 
retraso/adelanto de la reforma 
se está alterando el ritmo de 
forma peregrina: para evitar 
que el último año de implan
tación no rebase el año 2.000 
—utilizando el viejo mito del 
milenarismo y el cambio de 
siglo—se hace una especie de 
joroba en la curva de aplicación 
de forma que va a haber alum
nos que van a sufrir la inci
dencia de la LOGSE justo cuan
do comienzan la secundaria no 
obligatoria o, para entendemos, 

todos ellos encontraríamos que 
el trabajo del ama de casa gene
ra una parte fundamental de 
la riqueza.

Y ¿cómo interpreta la socie
dad todo esto? en un mundo 
en el que la información es tan 
importante como la fuerza del 
trabajo, que la producción 
doméstica realizada por el ama 
de casa, sea “invisible” en la 
información económica y no se 
contabilice oficialmente, resulta 
bastante anacrónico.

Pero ¿cuáles son las impli-

rodean, pero en ocasiones lími
te, como separaciones o divor
cios sin mutuo acuerdo, se pue
den encontrar que el trabajo 
realizado a lo largo de los años, 
no tiene una valoración objetiva 
y comparable a la que se aplica 
al trabajo de su ma*rido, que 
los bienes que ella ha producido 

el nuevo bachillerato. Heclm 
que pedagógicamente no tiej 
mucha explicación. '

Es lo cierto, sin embargo, q,,. 
el verdadero problema que’sutJ 
yace en las tan traídas y llevada 
“razones pedagógicas” es el Í 
la financiación de la Reforn,- 
y para demostrarlo aquí estí 
los siguientes datos: en 199^^. 
prevé una inversión en el MEC 
de 58.133 millones y sólo se 
confirman 36.387 millones; ej 
1991: estos dos conceptos’s» 
80.803 y 79.025 millones 
pectivamente; en 1992: 8I4¿ 
y 42.186; y en 1993: 64.7% s 
32.881 millones, también res. 
pectivamente. Datos que, 
lamentablemente, no apuntan a 
ningún cambio en 1994.

El resultado de estos vaive- 
nes, de este baile de paso ade- 
lante y paso atrás, es la deso- 
rientación de la comunidad 
educativa y el descrédito de la 
propia reforma. Es la hora de 
la reflexión, del análisis serio, 
de dejar posturas maximalistas 
y de poner los pies en la rea
lidad; no es posible acometer 
una reforma educativa sin 
medios —económicos y huma
nos-adecuados; es necesario 
implicar, mediante la convic. 
ción y no la imposición, a todos 
los participantes en esa refor
ma; es la hora de evaluar, coa 
valentía y transparencia, te 
resultados conseguidos y de rec
tificar en lo que se haya errado: 
es la hora, también, de “dar 
el brazo a torcer” si fuera nece
sario y de pensar en lo único 
importante: los alumnos. De iio 
ser así estaremos ante una 
reforma partidista y partidaria 
pero no ante la reforma edu
cativa que necesita España.

(*) Eduardo Rodríguez Espi
nosa es diputado del PP en el 
Congreso por Ciudad Real. 

'?' 
i'in
ci 
re 

' ci'

cii 
P( 
CO 
nc 
qt 
qí 
ge 
Pa 

ico

en el seno de la familia, no 
se miden con los mismos bare
mos que los aportados por el 
marido.

A estas alturas, alguien diría: 
pero ¿se resuelve todo esto con 
el Día de la Mujer Trabajadora. 
No, pero sirve para recordar, 
para poner sobre la mesa ésias 
y otras cuestiones fundamenta
les, aunque sigamos planteando, 
que solo llegaremos a una socie
dad justa en este aspecto, cuan
do el trabajo doméstico entre 
a formar parte de los esquema 
económicos y macroecono^ 
eos, cuando la valoración punu’ 
ca y social de la producción 
doméstica sea la apropiada.

No creo que esto sea un 
lucha por las amas de casa 
por las mujeres, creo que 
trata de una lucha po’’/” 
sociedad más justa y 0A^'*^ 
va... y mientras tanto, vamos 
celebrar el Día de la 
Trabajadora. .

(*) Ana Gómez Pla^^ 
psicóloga.
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Los empresarios de la construcción 
pidieron el avance del PGOU al 
Ayuntamiento el pasado 8 de 
febrero, sin recibir contestación 
alguna hasta la fecha

I
Residente de la APEC rechaza que haya habido información privilegiada
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[ ¿a actuación del Partido Popular, al facilitar 
¡ una copia del avance del Plan General de Orde

nación Urbana (PGOU) a la Cámara de Comer- 
t do sigue susicitando opiniones encontradas. El 

presidente de la Asociación Provincial de Empre
sarios de Construcción, Manuel Blanco, miembro

de la comisión empresarial creada para el aná
lisis de los planes generales que se elaboren 
en toda la provincia, por si creen conveniente 
presentar alegaciones, manifestó, a LA TRIBUNA 
que la polémica surgida en torno a este tema 
le parece ^‘un juego de niños” y que “se ha

levantado mucha polvareda” por un problema 
que no tiene importancia alguna. El portavoz 
municipal del CDS, Vicente Gallego, por su par
te, dijo que no le parecía criticable que el PP 
elija a quien le parezca más conveniente para 
asesorarse acerca del PGOU.

P.M./C.M.L.
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El presidente de la Asocia
ción Provincial de Empresarios 
de la Construcción, Manuel 
Blanco, declaró a LA TRIBU
NA que en la reunión cele

brada en la noche del pasado 
Bunes y en el que fue estudiado 

i todo lo relacionado con el 
¡avance del PGOU, no se vio 

que este asunto tuviera la 
^importancia que en un prin- 
¡cipio se le ha dado desde dife- 
Irentes grupos, políticos muni- 
í cipales.
t; Blanco calificó este asunto 
1 de‘fuego de niños” y destacó 
jque se ha levantado una pol- 
¿yareda que no tiene sentido, 
P"por lo que la Asociación Pro- 
hvincial de Constructores deci- 
5(lió que no va a hacer nada 
¡fal respecto”.
’. El presidente de la Asocia- 

Ikión dijo que el avance del 
líPGOU es un documento públi- 
Ko y volvió a incidir en que 
lino comprendía la polvareda 
aque se ha levantado, puesto 
«que “lo normal es que un 

i gobierno municipal lo haga 
para el pueblo y no sin contar 
con él”.

I Tras ratificar que este docu- 
1 mentó fue facilitado por la 

Cámara de Comercio de Ciu- 
1 dad Real, indicó que éste se 
| puso a la Asociación Provincial 
| de Empresarios de la Construc- 
19on, “para que fuera estudiado 
1 ^n una comisión, que no fue 
I pr? ^^® P^^^ examinar el 
pOU de Ciudad Real”. En

^^•e sentido, también quiso
farar que fue contratado un 
fénico, “pero tampoco a raíz 
e conocer el PGOU sino ante- 

normente”.
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* anuel Blanco destacó que, 
^ftualidad, dicha comi- 

1 está estudiando el informe 
esaltó, asimismo, que no se 

‘^^ ^^^^ información 
¡Reglada. Además, jo que 
cido ^^^ ^^^^ avance es cono- 
nú» ^°^ concejales, “¿por 
«0S0l!os')''"T'’’ ’’“' 

este sentido, 
avanp° ®^ informe de este 
^W PGOU no permite 

^" profundi- 
®tis’ir ■ f ®ttos donde podría 

•^'ntormación privilegiada

La Cámara de Comercio facilitó el avance del PGOU a la Asociación Provincial de Empresarios de la Construcción.

«y

Manuel Blanco no comprende la polvareda levantada sobre este asunto

hacia su colectivo.
Por último, subrayó que la 

Asociación pidió de forma ofi
cial el avance del PGOU al 
Ayuntamiento, el pasado 8 de

febrero, “y desde esa fecha no 
hemos tenido respuesta alguna 
de la Corporación; claro que 
esto es una forma de actuar 
habitual y no nos extraña”.

^ Vicente Gallego: no hay que 

rasgarse las vestiduras
El portavoz del Grupo Municipal del CDS, Vicente Gallego, 

restó importancia al hecho de que el PP haya facilitado una 
copia del avance del PGOU a la Cámara de Comercio, ya 
que “si se lo ha dado es porque pensará que le pueden 
asesorar”. En este sentido, recordó que todos los grupos tienen 
sus asesores técnicos.

En cualquier caso, Vicente Gallego recalcó que se trata de 
una propuesta de avance y que, previsiblemente, sufrirá 
modificaciones por parte de los grupos políticos. En definitiva, 
considera que este avance “ya se hizo público”, por lo que 
“no creo que nadie debe resgarse las vestiduras”.

Por otro lado, Vicente Gallego cree qu,e hay una “cuestión 
de fondo” en el hecho de que fuera un concejal del PP el 
que “denunciara” a varios de sus compañeros, lo que, a su 
juicio, puede denotar “falta de cohesión” en el Grupo Popular 
y, quizá, que ya “se ha destapado la lucha” de cara a la 
elaboración de las listas para las próximas elecciones 
municipales.
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Presentará un nuevo recurso, si se incluye la ¡novilidad de ¡os traba jadores del Carmen

CCOO: el traslado de no
integrados es ilegal

Pelayo MARTIN

El sindicato Comisiones 
Obreras presentará un nuevo 
recurso si se firma un acuerdo, 
entre Insalud y Diputación 
Provincial, que contemple la 
movilidad de los trabajadores 
el hospital “Nuestra Señora del 
Carmen“ que no optaron por 

Ja integración en la red estatal 
del Insalud.

Este sindicato rechaza la 
movilidad de los mencionados 
trabajadores a diferentes cen
tros hospitalario de la provin
cia, “este posible acuerdo no 
es comprensible si precisamen
te falta personal en el complejo 
hospitalario de Ciudad Real”.

En este sentido, Francisco 
Gallego, representante de este 
sindicato en la Diputación Pro
vincial, dijo que el Insalud indi
có al principio del proceso que 
necesitaba a todo el personal 
y “ahora plantean otra salida: 
nos parece un desvío para la 
solución del problema”.

Gallego calificó que tal 
movilidad es ilegal y que la 
legislación vigente no contem
pla esta posibilidad, “tanto el 
Insalud como la Diputación no

Enrique Vilchez denunció las presiones continuas que están realizando el Insalud y la Diputación

reconocen que han 
las cosas desde un

hecho mal 
principio”.

El representante de CCOO
en la Diputación, también indi
có que la directora gerente del 
complejo hospitalario, Matilde 
Cortés, manifestó en su día que 
si sobraba personal se llevaría 
a cabo una promoción interna“ 
y ahora no dice nada al res
pecto”.

Por otra parte, Francisco 
Gallego dijo que están a la 
espera de una nueva reunión 
con la Diputación para exami
nar el borrador del nuevo con
venio durante esta semana, “se 
nos dijo que iba a ser la pasada 
semana, pero no se celebró”. 
Enrique Vilchez, secretario 
provincial de Adminitraciones 
Públicas de CCOO, recordó 
asimismo que algunos puntos 
de la Orden ministerial con
culcan la legalidad vigente y 
que al comienzo del proceso 
de integración aseguraban el

puesto de trabajo en el hospital 1343/90, que señala 
del Carmen y “cuando 132 dije- gación del Insalud a

la subro
los dere

ron que no, sacan ahora que . chos inherentes de los traba-
el 50 por ciento no tiene tra
bajo en este centro hospitala
rio”. Vilchez volvió a incidir 
en la ilegalidad de los trasa
lados de los trabajadores y se 
mostró esperarizado para que 
antes del 27 de marzo haya 
ya una respuesta al recurso pre
sentado por CCOO ante el 
TSJCLM. El secretario provin
cial de Administraciones Públi
cas dijo que sólo piden que 
se cumpla el Real Decreto

jadores. Por último, lamentó 
las actuaciones realizadas des
de la Diputación y el Insalud, 
“con nuevas presiones, amena
zas y chantajes hacia los no 
integrados”. CCOO no com
prende que el presidente de 
la Diputación manifieste que 
esté cansado de las presiones 
del Insalud, “cuando.es él, el 
que presiona también con el 
traslado del personal del Car
men”.

La población de Ciudad Real ha 
aumentado en 1.842 personas

La Tribuna

La población de Ciudad 
Real ha exprimentado un cre
cimiento de 1.842 personas por 
lo que el número total de habi
tantes que figuran en el padrón 
municipal, con fecha 1 de ene
ro de 199Á es de 62.072, según 
queda reflejado en aquél tras 
la última rectificación, aproba
da el lunes en Comisión Muni
cipal de Gobierno.

Del número total de habi
tantes empadronados, 29.501 
son hombres, mientras que 
32.571 son mujeres, es decir, 
existe un total de 3.070 mujeres 
más que hombres en Ciudad 
Real. Durante el pasado año 
1993 se produjeron 3.381 altas 
en el padrón y 1.539 bajas.

Las causas de las altas son 
las siguientes: nacieron 665 
niños, se empadronaron 20 
extranjeros, se produjeron 
1.676 altas por cambio de resi-

dencia y 1.020 por omisión. Las 
causas de las bajas fueron las 
defunciones, 381; cambios a 
otros municipios, 1.104 y bajas 
por inscripciones indebidas, 54.

Ciudad Real contaba hace 
sólo un año con 60.230 habi
tantes censados, de los que 
28.614 eran varones y 31.616 
eran mujeres. El pasado año 
se produjo un crecimiento de 
la población de 2.423 personas 
debido, fundamentalmente, al 
importante número de altas en 
el padrón, 1.405, por omisiones 
en el mismo.

En la misma sesión de la 
Comisión de Gobierno fueron 
aprobadas varias peticiones 
para utilizar el Teatro Muni
cipal Quijano y una propuesta 
de subvención a la asociación 
de “Amigos del teatro” y diver
sos expedientes sobre licencias 
de apertura de locales y fun
cionamiento de depósito y 
garajes. Ciudad Real tiene un censo de 62.072 habitantes
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Inauguradas lasp, 
Jornadas sobre 
Protección Civil

Con una conferencia 
“Incendios en instalací 
eléctricas” por parte del J 
gado de zona de Ciudad fe 
de Unión Fenosa, Jaime 
chez Escribano, comenzare^ 
la tarde del pasado luneu 
IV Jornadas Básicas 
Voluntarios de ProtecS 
Civil, que se prolongarán 
el próximo viernes, día H 
que están organizadas po/i 
Agrupación de Voluntarios; 
Protección Civil del Aym 
miento de Ciudad Real.

Las jornadas fueron inato 
radas por el primer tenieí 
de alcalde, José Cano j 
Mateo, quien en nombre m 
alcalde de Ciudad Real, NiJ 
lás Clavero, agradeció aímej 
centenar de voluntarios, ¡J 
sentes en el salón de actosa 
la sede de la Policía Local 1 
sólo el esfuerzo que realiJ 
a diario sino que participen J 
este tipo de actividades. 1

En el acto de inauguras 
estuvieron presentes, adeiJ 
los concejales de Protec3 
Civil y Hacienda, Juan FM 
Yepes y Narciso Alarcón, M 
pectivamente; el goberné 
militar, Juan del Hierro; elJ 
de la Agrupación Local fl 
Voluntarios, Julián Blanco« 
teniente señor Gordillo.

La conferencia sirvió p? 
que los voluntarios conocien 
cuáles son las singularidades 
la hora de atajar un incená 
en instalaciones eléctricas. Is 
de los responsables del eqif 
técnico de Unión Fenosa, Jm 
Manuel Alvarez, realizó m 
explicación pormenorizada a 
las causas del accidente ele: 
trico, las precauciones, las ir 
mas generales, los material 
de protección en instalación! 
eléctricas, los extintores, eit 
es decir, todo lo relativo a fe 
normas básicas para actual• 
se produce un incendio en t: 
instalación eléctrica detemi 
nada.

La segunda de las confeti 
cias tuvo lugar ayer por la is 
de. El ponente fue Francia 
Hermoso Gadeo, jefe de h 
servicios médicos de Emergü 
cia 006. Hermoso habló sol* 
“Emergencia sanitaria, concí? 
to y desarrollo en los sistefí 
españoles”.

Objetivos

Las IV Jornadas Bás- 
para Voluntarios de Protecciíi 
Civil tienen, entre sus obp 
vos, formar y capacitar en 
una de las materias de n^ 
tección Civil; favorecer lasr^ 
ciones entre los propios'^ 
tarros; intensificar las rea» 
nes entre los cuerpos prof^‘ 
nales y el voluntariado^ 
fomentar los intercambios 
otras agrupaciones. .

Para hoy y siguiendo con, 
programa de conferencias* 
estas jornadas, está pr^''*^ 
intervención de Ferna 
Antequera Giner, Jefe , 
Policía Local de Ciudad , 
que hablará sobre 
Local y Protección .9^' 
venio de colaboración, 
trices y fundamentos .

M.C.D.2022
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Ls depuradoras serán instaladas preferentemente en los pueblos cercanos a parajes protegidos. El RSU ha sellado 43 vertederos incontrolados en toda la provincia.
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Amontará una planta de separación de residuos, que serán vendidos para su reciclaje

Sa Diputación construirá 60
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nuevas depuradoras de agua
3 en c 
detenn

Carlos MUÑOZ DE LUNA

La Diputación provincial ini-
onfeisPará en breve su plan de cons- 
ir la micción de depuradoras de 
'ranesfeuas residuales en municipios 
: de 'c|inenores de 10.000 habitantes.

cobrado a los ayuntamientos, 
quienes repercutirán el coste en 
el recibo del agua.

El jefe del servicio de Eco
logía y Medio Ambiente-de la 
Diputación, Alberto Lillo, 
explicó que el plan de depu
radoras preservará el entorno 
natural de los vertidos y, por 
otro lado, servirá para que el 
agua depurada sea utilizada en 
regadíos, en tanto en cuanto 
no mejore la situación hidro
lógica de la provincia.

del RSU, Francisco Palomares, 
se refirieron al plan de resi
duos, que la Corporación ya 
tiene prácticamente finalizado. 
El RSU recoge la basura 
actualmente en 87 municipios 
de la provincia, divididos en 
tres zonas: Almodóvar, Valde
peñas y Almagro, y ha cons
truido, con la ayuda de la Junta,

tres vertederos y tres plantas 
de transferencia (en Almadén, 
Infantes y El Robledo). Asi
mismo, han sido sellados 43 
vertederos incontrolados, aun
que quedan otros tantos por 
sellar.

Palomares subrayó que los 
vertederos controlados están 
impermeabilizados para evitar

contaminaciones, aparte de 
estar vallados y drenados para 
que la basura no se expanda.

En especial habló de la 
Cabeza del Palo, en donde 
había un vertedero incontrola
do, que ha sido sellado, en cuyo 
lugar se plantarán árboles, aun
que está previsto instalar un, 
nuevo vertedero controlado.

El RSU tiene varios proyec
tos en cartera, según explicó 
el presidente de la Diputación. 
El más importante de ellos es 
la creación de una planta de 
separación de residuos para 
obtener vidrio, papel, cartón, 
metal y plástico, con destino 
a la venta para ser reciclados. 
Ureña indicó que, mientras se 
construye esta planta, el RSU 
iniciará la recogida selectiva de 
los residuos, aunque para ello 
es necesario que los ciudadanos 
se habitúen a utilizar dos bolsas 
de basura; una para los mate
riales mencionados y la otra 
para el resto, que serán depo
sitadas en dos contenedores 
distintos.

Asimismo, el RSU va a 
poner en marcha un servicio 
de recogida de objetos volu-' 
minosos, tales como colchones, 
electrodomésticos inservibles, 
etc, con el fin de evitar que 
sean arrojados cerca de las 
carreteras o eh el campo.

Parques y pantanos

s o

)S vol®
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ri^^® '’^'^plimiento a la norma-

ntes a tener depu-

en d^ 
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lasff'j

niersíil 
lósotí 
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tpe se sumarán a las ya exis
tentes en los pueblos de mayor 
®oblación.

___ luo uvpui auui as 
d del Consorcio de Reco- 
y Tratamiento de Residuos 

JJos Urbanos (RSU) y la

. aguas residuales.
''eña señaló que el personal

1,

comunitaria que obliga a 
ayuntamientos menores de

sistemí El presidente de la Diputa- 
|óon. Francisco Ureña, informó 
|3yer acerca de este plan de 
depuradoras, que supondrá una 
I^'crsión cercana a los 1.500

ad H^

Bá.^í'*®®’'®s de pesetas y que prevé 
otecoff construcción de 60 plantas 

depuración nuevas, que se 
|marán a las 17 ya existentes. 
Pplan, no obstante, contempla 
luibién la reparación de éstas 
pfa que funcionen a pleno 

'relaóf["‘*‘"'‘ento.
Con este plan, la Diputación

acias de 
evisBW 

depuradoras

1
'10 de A ^^ 
ientna El manteni- 

® las depuradoras será'

Las 60 nuevas depuradoras 
serán construidas, prioritaria
mente, en los municipios cer- 

.canos a parajes naturales pro
tegidos (Tablas, lagunas de 
Ruidera, zona de Cabañeros) 
y en los que vierten sus aguas 
a ríos que van a parar a pan
tanos. Lillo, por último, dijo 
que el sistema elegido para las 
depuradoras es el de lecho de 
turba, que ha dado buenos 
resultados en Madrid y 
Navarra.

Las depuradoras generan un 
lodo que será tratado en una 
planta que la Diputación piensa 
construir, para generar abonos.

Por otro lado, el presidente 
de la Diputación y el secretario

^ Comederos para buitres y 

para cigüeñas
El jefe del servicio de Ecología y Medio Ambiente de la 

Diputación, Alberto Lillo, explicó ayer que ha sido habilitado 
en El Robledo un comedero para buitres, dada la cercanía del 
parque natural de Cabañeros. Según sus palabras, se trata de 
uno de los mejores comederos de este tipo que funcionan en 
España.

Asimismo, está previsto instalar otro comedero para cigüeñas 
en Sancho Rey, donde existe una importante colonia de estas 
aves. Lillo dijo que esta experiencia será, prácticamente, pionera 
en España y espera que sea satisfactoria, ya que se ha venido 
observando una reducción de la colonia.

Para estos comederos se utilizan los restos de carne, verdura, 
etc, procedentes del mercado de abastos y de los grandes centros 
comerciales.

En su deseo de proteger el medio ambiente, las depuradoras 
de agua nuevas se construirán primero en los pueblos cercanos 
a parajes naturales de importancia.
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Representarán la obra de Muñoz Seca el próximo sábado en e¡ Teatro Quijano

Amigos del Teatro ultima “La 
venganza de Don Mendo”

Pilar MUÑOZ

La Asociación Amigos del 
Teatro realiza durante estos 
días sus últimos ensayos de la 
obra “La venganza de Don 
Mendo”, de Pedro Muñoz Seca, 
que estrenará el próximo día 
12, en el Teatro Municipal Qui
jano, dentro del IV ciclo de 
Teatro de Humor. Hace cuatro 
meses, los miembros de esta 
asociación iniciaron sus ensayos 
que únicamente han interrum
pido con motivo de la celebra
ción de la Navidad y de los 
carnavales. Algunos de los acto
res de esta asociación han 
renunciado a salir a escena, 
para dar paso a los más jóvenes, 
realizando otras funciones no 
tan vistosas, pero necesarias.

Los principales papeles serán 
interpretados por Carmen Are
nas, Pedro Alvarez, Antonio del 
Río, Jesús Segura, Antonio 
Marjaliza, Antonio Golderos, 
Vicen Aparicio y Presen Pérez.

La obra, que ha sido dirigida 
por Antonio Golderos y 
Domingo Ruiz, encierra gran 
dificultad, ya que casi todo el 
texto es verso. Golderos indicó 
a este diario que no han pren- 
tendido hacer un “Don Mendo” 
distinto, aunque si han reducido 
el texto de algunos personajes 
para evitar que se alargase 
demasiado la obra, cuya dura
ción será de dos horas y cuarto, 
aproximadamente. Aunque 
insistió en que se han limitado 
a seguir la idea de Muñoz Seca, 
cuya pretensión era burlarse del 
teatro romántico. Golderos 
comentó que “La venganza de

Í

9 í^
 íf^

*í

Dos de los actores de la Asociación Amigos del Teatro durante la representación de “Camas separadas”.

El concierto, en el Quijano.
5^

Don Mendo”, estrenada en 
Madrid en 1918, ridiculiza y 
parodia estructuras argumenta
les de “El Tenorio”, “Los aman
tes de Teruel” y “Don Alvaro 
y la fuerza del sino”. El éxito 
de esta obra, que es un enredo 
en el que hay amor, amoríos 
y situaciones que provocan la 
hilaridad o la risa, radica en 
la utilización de sutiles juegos 
de palabras, con claros anacro
nismos, con el único objeto de 
provocar la risa.

Golderos, además de desta-

► Algunos de los actores han 

renunciado a salir a escena para 
dar paso a los más jóvenes, 
realizando otras funciones

Enrique García 
Asensio dirigirá! 
Banda del 
Conservatorio el 
23

.Í Ü.

car el esfuerzo de los actores, 
algunos de los cuales es la pri
mera vez que se suben a un 
escenario, resaltó la escenogra
fía. Indicó que, pese al poco 
dinero con el que cuentan, han

intentado hacer una puesta en 
escena digna. La obra se 
desarrolla en 4 jornadas: sala 
del castillo, una cueva del cas
tillo, campo abierto e interior 
de una cueva.

El Centro de Exposiciones alternará la obra de éstos con la de pintores consagrados

b

. La Banda de Músic 
Conservatorio ofrecerás 
cierto el próximo día 23, 
ocho de la tarde, en el T 
Municipal Quijano.

Alfredo García Bue 
profesor del Conservato 
director de la Banda di 
la primera parte del coik 
y la segunda correrá a. 
del prestigioso directoi 
Orquesta, Enrique G 
Asensio, que fue directo 
lar de las sinfónicas de R 
y Las Palmas, entre oto 
maestro actualmente es 
drático de Dirección 
Orquesta del Real Cons 
torio Superior de Músit 
Madrid, director invitadoi 
mejores orquestas del m 
y director titular de la E 
Sinfónica de Madrid.

Enrique García Asensi 
es la primera vez que si 
nuestra ciudad, ya que lía 
do en otras ocasiones coni 
vo de la celebración de 
ciertos que ha dirigido.

Potenciar a jóvenes artistas, 
objetivo del CEX

La Diputación 
aprobó 
certificaciones p( 
valor de 180

P. MUÑOZ

El Centro de Exposiciones 
(CEX) de la Diputación Pro
vincial, tras clausurar la expo
sición del pintor Pepe Ortega, 
albergará la obra de los pintores 
Esteban Núñez de Arenas, Pepe 
Carretero, Vicente Ruiz y 
Pedro Lozano. La Diputación 
ha editado minigrafías sobre 
proyectos de estos artistas.

Esta muestra, que recogerá 
los trabajos de estos jóvenes 
pintores, está previsto que sea 
inaugurada el día 15 de abril 
y permanezca abierta al público 
durante un mes, aproximada
mente, según indicó María Lui
sa Jiménez, responsable del Ser
vicio de Conservación y Bienes 
Culturales de la Diputación.

Jiménez explicó que tras esta 
exposición, el CEX acogerá una 
muestra monográfica de Pepe

Díaz, ya que uno de los obje
tivos es alternar exposiciones de 
jóvenes artistas de la provincia 
con otros consagrados.

Respecto a la exposición de 
Pepe Ortega, que inauguró el 
centro y que ha permanecido 
abierta al público durante más 
de dos meses, indicó que ha 
sido visitada por unas tres mil 
personas. También manifestó 
que la Diputación ha adquirido 
un compromiso con la familia 
del pintor para llevar a cabo 
una muestra que recogerá un 
mayor número de obras, sobre 
todo, la que se encuentra en 
Italia. Actualmente, está en fase 
de documentación y en contacto 
con galeristas italianos.

Por otro lado, manifestó que 
la Diputación editará cada año 
entre 4 y 5 minigrafías, publi
caciones a modo de cuadríptico, 
que sirven de presentación de

Tres mil personas visitaron la exposición de Pepe Ortega. RUEDA.

los autores. En las mismas se obras de los artistas con textos 
muestran reproducciones de de ellos mismos.

millones

La Comisión de Got« 
de la Diputación ha ap^’ 
un importante paqi*^’^ 
inversiones por más ® 
millones de pesetas ei" 
ficaciones, justificad® 
obras por administrado- 
expedientes de liquidador
oi^d'as.

Según una nota de P 
en el capítulo de certindaj 
de obras fueron aproWJ 
un montante de 49 an 
entre las que destacan* 
rentes a redes de agua)- 
miento en Pedro Mn , 
valor de 6 millones- 
fueron aprobados proy ■ 
obras por valor óe 
nes, entre las que cabe 
la urbanización del

M.C.D.2022
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^^edard a LA TRIBUNA, e¡ sobemador civil Tomás Morcillo

Romero, gran defensor de 
la autovía a Puertollano

Pelayo MARTIN

£1 gobernador civil de Ciu- 
Real Tomás Morcillo, 

tó La TRIBUNA, que 

blgran defensor de que la auto- 
U uniese Puertollano con la 

va proyectada de Ciudad 
Reat-Utiel (Valencia), fue el 
delegado del Gobierno en Cas- 

: tilla-La Mancha, Daniel Rome-
ro.

Morcillo explicó que en una

ás» 
áUD¡ 
Hí 
elle

¿e las últimas reuniones man
tenidas con el ministro de 
Obras Públicas, Transportes y 
Medio Ambiente, José Borrell, 
tras la presentación que hizo 
¿ste del Plan Director de 
infraestructuras, “observamos 
que Puertollano no estaba en 
dicho proyecto y ante la deman
da de preguntas que formuló 
el ministro, el delegado del 
Gobierno en la región le comu-
nicó a Borrell que este tramo 

te era prioritario en la región, más 
'^*® ' que ningún otro”.
í (fé En este sentido, el delegado 
“® del Gobierno en la región. 

^^ señaló Morcillo, hizo suya la 
íCtOl petición del Gobierno 

Ciudad Real.
En esta reunión.

Civil de

Daniel

otns 
ese 

cióo
,01» 
lúsici 
idoi

laBi

iens» 
etü 
eliat 
conn

Romero expuso al ministro que 
había suficientes razones para 
tal ampliación hasta Puertolla
no y puso ejemplos como la 
alta densidad de tráfico, el tipo 
de mercancías peligrosas que 

, circulan por estas carreteras, ¡llIB - etc. La respuesta del ministro 
fue, según Morcillo, que cono
cía este problema y que estaba 
asegurada la prolongación de 
la autovía hasta Puertollano.

Por otra parte, el gobernador

Ima^n de la r»d de carrete res da gran ce pac id-mí (ano 200?)

*

I
III hi

m
i 

!«
■!

Mapa de la 2® edición del PDI editado por el MOPTMA, llegada ayer a LA TRIBUNA

civil de Ciudad Real dijo que 
uno de los objetivos que se per
seguía era la conexión entre las 
localidades de Puertollano con 
Tomelloso, “que sólo se podía 
realizar por medio de esta auto
vía y que era un capítulo muy 
importante para nuestra pro

vincia”.
Morcillo también destacó 

que cuando surgió la polémica 
en torno a la variante de Arga
masilla de Alba, se esperó un 
tiempo, “porque esta variante 
igual, que la de Tomelloso, 
eran esenciales para la futura 

autovía y no se trataba de cons
trucciones concretas y aisla
das”.

Por último, Tomás Morcillo 
subrayó, asimismo, la conexión 
incluida en el PDI de velocidad 
alta por ferrocarril entre Man
zanares y Alcázar de San Juan.

Mujeres para la 
Democracia 
reclaman más 
presencia femenina 
en la vida pública

La Tribuna

La presidenta local y vice
presidenta provincial de Muje
res para la Democracia, aso
ciación afín al PP, reclama la 
“igualdad de hecho” con los 
hombres, una vez conseguida 
la igualdad de derecho “ya con
cedida”.

Helena López recuerda, con 
motivo del Día de la Mujer 
Trabajadora, a “esas mujeres 
del pasado siglo que supieron 
defender los derechos de las 
trabajadoras con el sacrificio de 
sus vidas“ y pide que las muje
res perciban, a iguales funcio
nes, el mismo salario que los 
hombres. Asimismo, rechaza 
que, en la práctica, “a igualdad, 
y muchas veces a superioridad, 
intelectiva y cultural” las muje
res no ostenten “casi ningún 
puesto directivo”.

Pocas mujeres en política

Por otro lado, recuerda que 
en la política las mujeres estén 
representadas en porcentajes 
muy pequeños, “pocas diputa
das, senadoras”, etc, aunque 
“logra ún porcentaje altísimo 
en los adornos de las listas elec
torales, suplentes al Congreso, 
al Senado...”.

Por otro lado, Helena López 
se refiere a las “sufridas amas 
de casa”, de las que hay en 
España 7 millones con dedi
cación plena y 5 a tiempo par
cial. Respecto a ellas, señala 
que le suponen un importante 
ahorro al estado en guarderías, 
sanatorios geriátricos y en resi
dencias de la tercera edad. Asi
mismo, la dirigente de Mujeres 
para la Democracia elogia a 
las viudas, que son las “grandes 
olvidadas y marginadas”.

CAMBIO DE TITULARIDAD
La Pizzeria Alex de Daimiel (Ciudad Real), de calle 
Cardenal Monescillo, 11, cambia de titularidad de 
Doña. María-Mar Torres Benito a Pizzeria Alex, C.B. 
cuyos comuneros son: Carlos-Alberto Crognole Di 
Campli y María-Mar Torres Benito lo que se comu
nica a los efectos oportunos.
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EL TELEFONO ;
DELA : 

ESPERANZA : 
ES DE TODOS. ! 

TAMBIEN Í 

ES TUYO. Í 
¡LLAMANOS! Í

^LEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA 

5033 31

BUZONEO CON TOTAL GARANTIA:

LOS CAZABUZONES

ASEGURAMOS UN SERVICIO DE REPARTO 
Y MAQUETACION PROFESIONAL BUZON A 
BUZON. FOLLETO A FOLLETO.

MUY IMPORTANTE: SI NO QUEDA SATIS
FECHO LE DEVOLVEMOS SU DINERO.

ES UN SERVICIO MAS DE INTUICION, 
GRUPO DE PUBLICIDAD E IMAGEN.
C/ MENENDEZ PELAYO, 1 ENPTA. TLF: 41 26 53 

PUERTOLLANO.

S Fraternidad 
lo FratamidexJ, AAuíuo da Accidanlai da Trabajo y EnAnnedadas fWaijooolei da 
b Saguridod SociaTrf 1 di

PARA SU CENTRO ASISTENCIAL 
DE PUERTOLLANO

PRECISA 

MEDICO
Con experiencia en Urgencias de 

Traumatología.

Se ofrece:
• Incorporación inmediata en plantilla.
• Retribución fija.
• Apoyo técnico e integración en

importante organización sanitaria.
• Jornada de 8 horas diarias.

Interesados enviar historial a:
FRATERNIDAD

DEPARTAMENTO DE ASUNTOS SOCIALES 
Plaza Cánovas del Castillo, 3

28014 Madrid



Es el prototipo de centros en los que será impartida la ESO

Nuevo instituto RU

Paqui CASADO

El instituto Galileo Galilei

trami-

^ Desconvocada la huelga prevista para hoy en Enfersa

José SERRANO

de Puertollano es el 
de centro donde se 
la ESO y consta de 
Música, Tecnología,

decir, 
a tres

prototipo 
impartirá 
aulas de 
gabinete

profesorado 
Dirección 
haciendo un

Ayer fue inaugurado de forma oficial el Instituto de Ense
ñanza Secundaria Galileo Galilei, que está impartiendo 
durante el presente curso clases de Enseñanza Secundaria 
Obligatoria en Puertollano. Este centro está ubicado en 
un área de 15.000 metros cuadrados y ha supuesto una

y para esto 
provincial es 
gran esfuerzos

titutos construidos, es 
funcionando, es de dos 
años.

Actualmente se está

inversión en la obra civil de unos 350 millones de pesetas, 
además del gasto en equipamiento didáctico. El instituto 
cuenta con una capacidad para 900 alumnos, aunque en 
la actualidad solo reciben enseñanzas en él 80, repartidos 
en tres grupos. ca rso.

Otro tema que inspirad 
confianza es la formación;

La implantación de la ESO, 
irreversible

Presupuesto para transformar 
los centros

señalo que la 
dotación económica para 
los 14 centros que impartirán 
la ESO, el próximo curso, es de 
1.200 millones

Inaugurado el instituto 
Galileo Galilei

pedagógico, laboratorios, todo 
ello completamente equipado. 
Al acto de inauguración, al que 
asistieron la directora general 
de Centros Escolares, Carmen 
Maestro Marín, el director pro
vincial del MEC, Angel López, 
el senador socialista de la 
Comisión de Educación, Hila
rio Caballero, el alcalde, 
Manuel Juliá, y otras persona
lidades de la vida política y edu
cativa de la ciudad. El director 
del centro, Seném Martínez, 
indicó que entre los objetivos 
del centro nO está solo el de 
la implantación de un nuevo 
modelo educativo, sino también 
el de la calidad de la enseñanza 
de los alumnos.

Angel López, en su interven
ción, hizo referencia a que “in
vertir en educación en esta pro
vincia es apostar por el futuro, 
desgraciadamente no somos 
una provincia rica en yacimien
tos, en recursos naturales, 
incluso tenemos la desgracia de 
que no llueve lo suficiente, por 
lo que tenemos que cuidar 
nuestra gran riqueza que son 
las personas, las gentes de nues
tro territorio y el formarles, el 
educarles y el desarrollar sus 
inteligencias es el mejor capital 
que podemos aportar, y por lo 
tanto, pongamos todo nuestro 
empeño en desarrollamos en 
esta línea de trabajo, que creo 
que es compartida por todos”.

Por su parte, Carmen Maes
tro dio un mensaje a los alum
nos del centro instándolos a 
aprovechar la etapa de su vida 
que están atravesando, que es 
la adolescencia, la etapa en la 
que se forma la conciencia, por 
lo que deben aprovechar los 
estudios y, sobre todo, se refirió 
a las alumnas por ser ayer el 
Día de la Mujer Trabajadora, 
“no rehuyáis ningún reto ni nin
guna responsabilidad, porque el 
futuro es de todos, alumnos y 
alumnas, pero vosotras teneis 
un futuro muy halagüeño”.

En la rueda de prensa cele
brada posteriormente al acto de 
inauguración, la directora de 
centros escolares, a una pre
gunta formulada sobre si la 
implantación obligatoria de la 
ESO era irreversible, contestó 
que sí, ya que se convocó el 
concurso de traslados en 
noviembre, apareciendo la 
orden ministerial en el Boletín 
Oficial del 13 de noviembre, 
donde aparecieron los institutos 
que adelantaban la Secundaria.,

Respecto a esto, añadió tam
bién que habían mantenido una 
reunión anterior a este acto con 
los representantes de las 
AMPAS y otros colectivos, 
donde se les había manifestado 
los recelos sobre el adelanto 
de la Secundaria, y sobre este 
tema de la anticipación dijo “es 
un tema generalizado, no sólo 
del MEC, sino de todo el Esta

A primera hora de la mañana de ayer 
fue desconvocada la huelga general de 
24 horas prevista para hoy en todas las 
factorías de fertilizantes y, por tanto, los 
trabajadores jubilados que permanecían 
encerrados en la Parroquia de la Virgen 
de Gracia se marcharon a sus domicilios. 
Los encerrados fueron informados de la 
reunión que mantuvieron ayer represen
tantes de Ercros y del Grupo Fesa, por 
una parte, y de las federaciones de Indus
trias téxtil—piel, químicas y afines de 
CCOO y de industrias afines de UGT 
de otra, para dar cuenta de las delibe
raciones que han mantenido en orden a 
establecer vías de solución en cuanto al 
pago de complementos de empresa en 
las situaciones de jubilación, prejubilación, 
invalidez, viudedad y otras.

La representación de la empresa pre
sentó formalmente una última propuesta 
de transacción, que persigue como único 
objeto completar el proceso de salvación 
del grupo de empresas. Esta propuesta 
se instrumenta a través del rescate de 
los derechos individuales correspondien

do”, únicamente Navarra no 
está de acuerdo.

Actualmente hay 348 centros 
que imparten la anticipación de 
la Secundaria en el territorio 
del MEC, en el curso 94/95 
habrá 460, y el plazo para gene
ralizar la Secundaria en los ins

tando un decreto retrasando la 
aplicación generalizada de la 
reforma en la Secundaria Obli
gatoria, por dos motivos pre
supuestarios; los institutos que 
se tienen que construir todavía, 
fundamentalmente en las zonas 
rurales, ya que se necesita un 
ajuste de .plazos para la cons
trucción, y otro tema presu
puestario, según Carmen Maes
tro, es el de garantizar los con
ciertos con los centros privados 
de los 14 a los 16 años, ya 
que esto supone muchos miles 
de millones.

tes. En su día, dicha propuesta se hará 
extensiva, al personal pasivo de Ercros, 
S.A.

Alternativamente y a elección del inte
resado, el pago puede ocnsistir en la entre
ga del importe del rescate a una entidad 
finaciera para la sustitución de una renta 
vitalicia equivalente.

La propuesta implica también la devo
lución de las cuotas aportadas por los 
trabajadores al “Régimen de previsión 
social complementaria, que en su con
dición de personal pasivo, resulten afec
tadas por esta propuesta”.

Las federaciones de UGT y CCOO, 
han manifestado, en relación con la oferta 
presentada por la empresa, que ofrecerán 
una respuesta definitiva una vez haya 
exmaminado con todas las partes impli
cadas, y en particular la Administración 
Pública, las garantías para el cumplimien
to de los compromisos asumidos por la 
empresa y se haya, desarrollado un proceso 
de información y discusión con los diver
sos colectivos implicados, trabajadores 
activos y pasivos. Estos dos puntos deben 
desarrollarse y concretarse en reuniones 
y asambleas, la primera de las cuales ten-

Sobre la desconfianza por la 
falta de recursos para la trans
formación de los centros, aña
dió que la Dirección Provincial 
ya tiene el presupuesto para 
realizaría, pero las obras se 
harán en el verano, cuando no 
haya alumnos, y supondrá la 
creación del aula de tecnología 
que es una nueva área que se 
incorpora al Plan de Estudios. 
El equipamiento de este aula 
ya ha sido adquirido por la 
Dirección Provincial.

Respecto al departamento de 
orientación, ya han salido en 
la oferta de empleo público las 
oposiciones hace unos días, y 
ya están recogidas las plazas de 
Psicología y Pedagogía.

En cuanto a la ratio, el 
número de alumnos por aula 
tiene que ser de 30 y esto se 
llevará a cabo al comienzo del

la oferta de cursos a losij 
los profesores voluntariamñ 
acuden.

Respecto al temor de 
reducción de plantilla de p 
fesorado en el centro, la db 
tora de Centros Escolares á 
guró que no tienen fundames 
estos temores, ya que con 
nueva ley y la optabilidadi 
las modalidades que se ofe 
a los alumnos, las necesidad 
de plantilla son más to

Angel López, por su paii 
afirmó que la dotación ec» 
mica para el equipamiento! 
los 14 centros en los que 
impartirá la ESO el pró¿ 
curso es de 1.200 millones, 
el presupuesto para la ap'í 
ción de los ciclos formativos! 
los módulos profesionales o 
totalmente financiado por 
fondos sociales europeos. 

drá lugar el día 11 en los locales sindi® 
en Puertollano.

Mientras tanto, la huelga convoca 
para hoy ha quedado aplazada baso 
día 24. Con anterioridad a esta fe* 
ambas federaciones se han comprom^® 
a tomar y comunicar las decisiaí 
oportunas.

Los sindicatos quieren dejar elatoj 
hay que estudiar la oferta, que siguí' 
un nuevo cálculo de las cantidades^ 
partir de ahí, comentario con los 1» 
jadores “porque al final, cada unoUj 
que asumirlo individualmente, novaleí' 
los sindicatos y la empresa se pP®? 
de acuerdo. Los sindicatos podemosf 
mendar o no la firma, pero ésta ® 
que ser individual, no colectiva”. 
el problema es que se constituya un ^ 
y que se establezcan las garantías 
fondo”, insisten los sindicalistas, q®®‘' 
aconsejado a los trabajadores q®^‘ 
entren en disquisiciones técnicas cp®^ 

distintos apartados del escrito 
repartido con las nuevas propues 
la empresa.

M.C.D.2022
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Reivindicación social

La asesora de la Viceconsejería de la Mujer otorgó a¡ PSOE parte del mérito por el “movimiento femenino”

Diversos colectivos secundaron el
Día de la Mujer Trabajadora

, D.VALDEPEÑAS

La Secretaría de la Mujer 
de la Unión Comarcal de 
Comisiones Obreras, las com
ponentes de la agrupación local 
del Partido Socialista y la dele
gación valdepeñera de la Aso
ciación “Mujeres para la demo
cracia”, se repartieron todas las 
actividades y actos organizados 
durante los dos últimos días 
en Valdepeñas, con motivo de 
la celebración, ayer, del Día 
de la Mujer Trabajadora, que 
pese a su testimonial repercu
sión, no deja de ser reivindi
cada año tras año en esta loca
lidad y cada vez por más colec
tivos femeninos.

En la sede del sindicato, 
puede visitarse hasta el próxi
mo día 11, una exposición foto- 
gográfica que muestra a la 
mujer de los países subdesarro
llados, como sujeto imprescin
dible de entrega, esfuerzo y tra
bajo continuo para la super
vivencia de los pueblos.

María Cuadra, responsable 
de la Secretaría de la Mujer, 
explicó que este departamento 
de Comisiones Obreras en Val
depeñas, se creó a raíz del IV 
Congreso provincial del sindi
cato, en 1987. En el inicio, la 
actividad de sus miembros se 
centró en el sector textil, por 
la cantidad de industrias que 
mantiene en Valdepeñas y por
que sus plantillas, las integran 
mujeres casi con exclusividad. 
Los talleres de confección, aca
pararon toda la atención de los 
sindicalistas, por tratarse de 
claros focos de economía 
sumergida.

La problemática de las 
empleadas de hogar y los malos 
tratos a mujeres, fueron otros 
argumentos de actuación. Cua
dra afirmó la calidad de sus 
compañeras como pioneras en 
Valdepeñas.

Al principio se enfrentaron 
al recelo de las afectadas, por 
plantear sus casos ante el sin
dicato. Una propaganda cons
tante a base de charlas en cole
gios e instituciones públicas, 
ayudó a romper la cohibición, 
aunque nunca del todo. La fun
ción informativa de las mujeres 
del sindicato, consiste además 
en la distribución entre las afi
liadas, de la revista “Trabaja
doras”, que cada dos meses 
edita la confederación de 
CCOO.

En la rueda de prensa ofre
cida por la Secretaría de la 
Mujer, una compañera de la 
anterior, Pilar, fue la encargada 
de rememorar la tragedia de 
las 129 empleadas de un taller 
textil neoyorquino, que pere
cieron calcinadas cuando se 
encerraron para exigir mejoras 
salariales y jornadas de 10 
horas. La masacre se produjo

La participación de la mujer en el mercado laboral representa el 35 por ciento de un PIB.

un 8 de marzo, hace más de 
80 años.

Un futuro sin discriminación

El lema proclamado por 
Comisiones Obreras de Valde
peñas, esta vez, demanda “un 
presente con empleo y un futu
ro sin discriminación”. Esta 
otra sindicalista, sostiene que 
la fecha de ayer, debe servir 
para renovar los compromisos 
y esfuerzos que transformen en 

Barranco, por una representación paritaria 
de hombres y mujeres en todos los ámbitos

Las mujeres, por la igualdad.

-4 jral 
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Barranco se hizo ecó de la propuesta para 
una representación partidaria de hombres y 
mujeres en todos los ámbitos y se mostró par
tidaria de que no haya ni más de un 60 ni 
menos de un 40 por ciento de uno de los 
dos sexos, en cualquier cámara legislativa u 
órgano de gobienro. En su opinión, cuando 
más de la mitad de una soicedad, no está 
representada, se padece un “déficit democrá
tico”. La responsable de la Viceconsejería de 
la Mujer, afirma que hay cuestiones que nunca 
habían sido prioritarias, hasta que las mujeres 
no tomaron parte en política, de forma masiva 
y no testimonial. Como ejemplo citó las guar

derías, el asociacionismo femenino y las medi
das de prevención del cáncer de mama.

Para acabar, a última hora de la tarde de 
ayer, estaba prevista la asamblea de la dele
gación en Valdepeñas de “Mujeres para la 
democracia”, presidida por Teresa Madrid, que 
forma parte de las directivas local y provincial 
del Partido Popular. La reunión debía cele
brarse en la nueva sede local del PP.

Entre los mensajes que este colectivo ha 
hecho coincidir con el 8 de marzo, está el de 
una elección no condicionada, entre trabajo 
doméstico o fuera de casa, pues concede a los 
dos, el mismo prestigio y relevancia social.
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se 

m
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realidad la legendaria reivindi
cación de “igualdad”, que pese 
a los continuos avances socia
les, está lejos de conquistarse.

Para Josefina Torres, tam
bién de la Secretaría, la par
ticipación de la mujer en el 
mercado laboral, representa el 
treinta y cinco por ciento de 
un Producto Interior Bruto 
(PIB), que aún no valora el 
trabajo doméstico. En su opi
nión, “detrás de un gran hom
bre, hay siempre una gran 

mujer, pero al revés rara vez”.

Por su parte, Teresa Sánchez 
Laguna añade que las reivin
dicaciones de cada 8 de marzo, 
continúan de actualidad, pese 
a la antigüedad del artículo 119 
del Tratado de Roma y a la 
directriz europea de igualdad 
de retribuciones para ambos 
sexos.

La víspera de la fecha seña
lada, visitó la sede del Partido 
Socialista, ante la concurrencia

de multitud de militantes fenK' 
ninas, la asesora técnica de h 
Viceconsejería de la Mujer 
Concha Barranco, quien anieí 
de pronunciar la conferema 
anunciada, declaró que al apa
rición de nuevas asociaciones 
de mujeres y la participació: 
de éstas en la política muni
cipal, muestran un importanie 
“movimiento femenino” « 
Valdepeñas, promovido ea 
buena parte desde el Partió' 
Socialista.

E 

con 
tura 
mil
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0 centro histórico de 
Alcázar será remodelado

Pomin VILLAREJO

1

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Alcázar de 
L Juan aprobó, en su Última 
,unión,'el programa de ayuda 
domicilio para 1994 y que cos
ió 18 millones. Según mam- 
L¿ el alcalde, Anastasio 
¿pez, encargado de informar 
pi jos acuerdos adoptados, 
ste programa se desarrolla des

líe el Centro de Servicios Socia
les en colaboración con el 
íisERSO que aporta el 75% 

del total, mientras que el Ayun
tamiento pone el 25% restante. 
La importancia del programa 
radica en la gran cantidad de 
personas mayores o minusváli- 
jas que dependen del mismo y 
jue de otra manera no podrían 
levar una vida normal.

En materia urbanística, la 
Comisión adoptó el acuerdo de 
cobrar en base a los valores 
catastrales de 1988, el mayor 
aprovechamiento urbanístico, 
m encima de lo que marca el 
ÍGOU.
i Se aprobó un convenio con 
la Consejería de Educación y 
Cultura para la remodelación 
del centro histórico, que afecta 
a la pavimentación y mobiliario 
urbano del barrio de Santa 
María y el entorno del Torreón 
de Don Juan de Austria. La 
Consejería aportará por este 
convenio 30 millones y el Ayun
tamiento 20 más para el con
junto de las obras.

En el mismo sentido se apro- 
1)0 la firma de otro convenio 
pon la Consejería de Agricul- 

deii lura, que aportará más de 47 
Mujet 

anlá 
reBCB 
ilapS' 
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Billones para las obras de remo-

“No hay más firmas contra el catastrazo
por miedo al Ayuntamiento”

D. V.

La Mesa de Seguimiento de 
3 revisión de los valores catas- 
rales de Alcázar de San Juan 
-atregó ayer en el Ayuntamien- 
° ae la localidad las firmas 
r^eogidas entre la población en

’^^ ^^^^ medida, que 
os denominan “catrastrazo”.

, on un total de dos mil seis- 
jotas dieciocho firmas con las 

avalan su petición de que 
anule la revisión catastral, 

>^jue,asujuicio, la supuesto 
en los valores 

. as Unidades urbanas del 114 
ciento en lugar del 50,27 

^^^ señala el Ayun- 
bn ”^^ ^^ Alcázar de San San

1^
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j portavoz de la Mesa de
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El Ayuntamiento aportará 20 millones para las obras de remodelación del centro histórico.

'i

delación del Parque Alces. Pos
teriormente, se adjudicaron dos 
fases más de las obras a la 
empresa Mayasa por una cuantía 
de 88 millones.

Por unanimidad, fue aproba
do el hermanamiento con una 
Daira Saharaui en base al acuer
do adoptado en el Parlamento 
regional, en el sentido de reco
mendar a determinados ayunta
mientos de la región que se her
manasen con el pueblo saharaui, 
como medida de apoyo y soli
daridad.

Se acordó habilitar aparca

Seguimiento de la revisión de 
los valores catastrales, Eufrasio 
Cabezas, calificó la revisión de 
“injusta e inmoral”, porque 
perjudica gravemente los inte
reses de los alcazareños “e 
incumple la promesa electoral 
del Partido Socialista de no 
subir los impuestos por encima 
del IPC”.

Cabezas entiende que el 
número de firmas recogidas es 
representativo ya que se calcula 
que el número de propietarios 
no llega a 8.000. Pero también 
cree que “no se han recogido 
más por miedo y por las pre
siones que se ejercen desde el 
Ayuntamiento de la localidad”, 
para ilustrar esta afirmación, 
Eufrasio Cabezas citó el ejem
plo de “las asociaciones de 
vecinos de Alcázar de San 
Juan, que al estar dirigidas por 
personas afines a la ideología 
de las autoridades locales, tie
nen miedo a pronunciarse”. 

1

mientos para bicicletas y minus
válidos en distintos puntos de 
la ciudad, en concreto 12 de los 
primeros y 4 de los segundos. 
Por otra parte, se acordó per
tenecer a la Red de Ciudades 
del Vino a propuesta del Ayun
tamiento de Villafranca del 
Penedés, así como apoyar a la 
Fundación Económica y el 
Empleo en la petición que rea
lizará a la Junta de Comuni
dades para que venda dos par
celas del Polígono Industrial 
para la ubicación de dos empre
sas.

La revisión afectará no solo 
al Impuesto de Bienes Inmue
bles, también al impuesto sobre 
transmisiones patrimoniales y, 
entre otras cuestiones a la con
cesión de becas de estudios, 
ya que a mayor patrimonio 
menor posibilidad de obtener 
este tipo de ayudas, según dijo 
Cabezas.

Estudio de otras posibilidades 
por vía judicial

Si con las firmas no pueden 
conseguir que se anule la revi
sión catastral, la Mesa de 
Seguimiento estudiará otras 
posibilidades por vía judicial, 
si bien esta alternativa está 
todavía por estudiar.

Hay que recordar que la 
Mesa de Seguimiento está 
compuesta por diversas asocia
ciones locales entre las que se 
encuentran: la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores,

Fueron aprobadas también las 
obras de pavimentaicón del Gru
po Renfe y el primer modificado 
de las obras de cimentación que 
se llevará a cabo en lo que será 
el teatro municipal. Una modi
ficación necesaria debido a que 
en el subsuelo se ha encontrado 
gran cantidad de agua, circuns
tancia que encarecerá las obras 
13 millones más. Por último 
también se aprobó el convenio 
de supresión de barreras arqui
tectónicas para los años 94 -y 
95, en el que colaboran el Inser- 
so. Once y Ayuntamiento.

la Comunidad de Regantes de 
Alcázar de San Juan, la Orga
nización de Profesionales 
Autónomos, Asociación Local 
de Comercio y Servicios y las 
asociaciones de vecinos, si bien 
en el momento de constituirse, 
este organismo contó con el 
apoyo de los partidos políticos 
de la oposición y los sindicatos.

El alcalde alcazareño, Anas
tasio López Ramírez, -señaló 
que se estudiará el tema de 
la revisiónd e los valores catas
trales, “pero en principio me 
parece que han tenido poco 
éxito, porque en Alcázar de 
San Juan hay más de 15.000 
unidades urbanas”, esto repre
senta, dijo el alcalde, el 20 por 
ciento de la población de la 
localidad aproximadamente, lo 
cual “me tranquiliza porque 
esto significa la mayoría de los 
ciudadanos no se sienten per
judicados por-la revisión catas
tral”.
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Las mujeres 
alcazareñas se 
concentraron ayer 
en la Plaza de 
Toros

D. VILLAREJO

La sociedad no está orga
nizada ni ha creado los ser
vicios necesarios que permitan 
hablar de una igualdad real de 
oportunidades entre hombres y 
mujeres. Así lo manifestó la 
concejala de la Mujer del 
Ayuntamiento de Alcázar de 
San Juan, Ana María Comino, 
en un comunicado al que ha 
dado lectura en el transcurso 
de la concentración de mujeres 
celebrada en la Plaza de Toros 
de esta localidad, con motivo 
del “Día Internacional de la 
Mujer Trabajadora” que tuvo 
lugar ayer.

Comino hizo referencia a la 
situación de crisis económica, 
al trabajo como bien escaso y 
a la dificultad que atraviesan 
los servicios sociales. Una 
situación que hace “a muchos 
caer en la tentación de esta
blecer un paralelismo entre las 
cifras de parados y la progre
siva incorporación de la mujer 
al mercado laboral”.

De alguna forma, dijo la 
concejala, se hacen ahora más 
evidentes las dificultades que 
aún subsisten en la práctica, 
para la plena incorporación de 
la mujer a la vida soical en 
condiciones de igualdad. La 
incorporación de la mujer al 
trabajo todavía se produce en 
condiciones de marginación 
relativa muy acusada, mientras 
la sociedad sigue exigiendo 
calladamente a las mujeres que 
no abandonen sus funciones en 
el espacio doméstico. La tasa 
de paro femenino es muy ele
vada, la falta de formación 
básica afecta a las mujeres en 
mucho mayor grado que a los 
hombres.

“Si las mujeres hemos con
seguido imponer nuestros dere
chos, ha sido porque la incor
poración al mercado laboral 
nos da independencia econó
mica y libertad. No depender 
del sueldo del hombre y llegar 
a que las labores domésticas 
no se consideren exclusivamen
te propias de mujeres, es 
imprescindible” señaló.

El trabajo es el arma más 
importante en esta batalla

Manifestó asismismo que las 
universidades repiten que las 
mejores estudiantes son “ellas”, 
pero los puestos directivos 
siguen ocupados por hpmbres, 
“el trabajo es el arma más 
importante en esta batalla, sin 
él la guerra está perdida”.

Sin embargo, una sociedad 
no puede considerarse verda
deramente democrática, según 
el comunicado leido por Ana 
María Comino, hasta que el 
derecho a la igualdad no se 
materialice en la vida cotidia
na, “las Administraciones 
Públicas están obligadas por 
ello a emprender toda una 
serie de medidas destinadas a 
hacer efectiva esa igualdad ya 
consagrada en las normas lega
les” finalizó.
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El alcalde de Fuente 
el Fresno pide 
ayuda, sin éxito, a 
Francisco Ureña

La Tribuna

El Ayuntamiento de Fuente 
el Fresno se encuentra para
lizado desde el pasado día 7 
de febrero, fecha en la que 
tomó posesión de su cargo el 
nuevo alcalde, José Luis Cruz 
Nieto, del Partido Popular, 
según una nota remitida por 
la Asociación de Electores 
Independientes (AEI). En la 
misma se señala que la secre
taria se marchó el día 11 de 
febrero, y el aparejador pre
sentó la dimisión, sin que 
ambos hayan sido sustituidos 
por acuerdo de la Corporación 
municipal, como señala la nor
mativa vigente. Tampoco existe 
depositario nombrado por la 
Corporación y, según la nota, 
los funcionarios y trabajadores 
no cobran sus nóminas. No hay 
Comisión de Gobierno nom
brada por la Corporación a 
tenor de la legislación vigente 
y tampoco existen comisiones 
informativas. En definitiva, 
según la citada nota, no hay 
ni tan solo un órgano colegiado 
para la gobernabilidad del 
Ayuntamiento de Fuente El 
Fresno, “y la escasa actividad 
que se desarrolla es a todas 
luces ilegal, pues no está sos
tenida por acuerdos plenarios 
corporativos”.

Por su parte, el alcalde seña
ló que se ha dirigido en varias 
ocasiones al presidente de la 
Diputación, Francisco Ureña, 
para pedirle la ayuda del ser
vicio de asesoramiento a las 
corporaciones locales. Sin 
embargo, “ni personalmente, ni 
por escrito, ni por teléfono me 
ha respondido; no quiero pen
sar mal, pero puede parecer 
que no quiere ayudamos por
que el ayuntamiento es ahora 
del PP”.

La pintora Ascensión García inausura exposición en La Solana

Presentada la III
Semana de la Mujer

A.G^ CERVIGON

La concejala del Ayunta
miento de la localidad, Blasa 
Delgado presentaba en la tar
de del pasado lunes, la III 
Semana' de la Mujer en la 
Casa de Cultura, donde des
pués se inauguraría una expo
sición de pintura de la artista 
local, Ascensión García 
Marín.

Con motivo del Día Inter
nacional de la Mujer, la vice
consejera de la Junta de 
Comunidades, Charo Tapia se 
reafirmaba en la conmemo
ración con sentido todavía y 
ha escrito al respecto, “Todos 
los estudios sobre cambios en 
la evolución de las sociedades, 
ponen de relieve cómo los 
avances en la lucha por la 
igualdad de oportunidades de 
las mujeres constituyen la 
mayor revolución social del 
mundo moderno. Las mujeres 
españolas venimos protagoni
zando esa pacífica revolución, 
sobre todo, durante la década 
de los años ochenta. Y las 
castellano-manchegas con 
mayor fuerza en la segunda 
mitad de esta década”.

Festival programado

El Festival de mujeres artis
tas solaneras se encuentra ya 
prácticamente organizado. La 
presidenta de la Asociación 
de Mujeres, Ramona Sánchez, 
ofrecía a LA TRIBUNA, el 
elenco de artistas participan
tes en los distintos géneros 
músico-vocales. En canción 
española está asegurada la

Presentada ia semana de la Mujer.

participación de Candelaria 
Díaz-Roncero; en canción 
moderna lo hará Mari José 
Simón, que interpretará letras 
de Sergio y Estibaliz y una 
canción compuesta por Fran
cisco Alhambra que hace alu
sión a la conmemoración de 
la Semana de la Mujer y escri
ta para ser estrenada en el 
acto. Seguirán los mismos 
pasos el trío Matilde, Migue 
y Cati y Antonia Muñoz, que 
además recitará algunas poe
sías.

Afíción al flamenco

El género flamenco cuenta 
con afición e intérpretes en 
el mundo femenino, los ejem
plos están claros, Dominga 
Martín Albo, con fandangos, 
alegrías y colombianas, Calix-

El alcalde de 
Villamanrique 
pedirá hoy la nu«j 
ubicación de la 
presa de Montizón

El alcalde de Villamanrin. 
Bienvenido Torija Caní 
acompañado de parlamentaria 
del Grupo Socialista, vi¿ 
hoy al presidente de la cj 
federación Hidrográfica 
Guadalquivir, con el objetos 
tratar una nueva ubicación 4 
la presa de Montizón J 
abajo en la confluencia del¿ 
Guadalén con el arroyo 4 
Calerilla. La petición del can. 
bio de ubicación ha sidos(¿ 
citada por el Ayuntamiento 4 
Villamanrique, al que apov4 
numerosas firmas de veciite 
basada en razones como laj 
tidad y calidad de las agus 
y el mayor valor de los tenew 
a expropiar en su precio ya 
su uso agrícola, principal fue» 
te de riqueza de Villamanrique

ta Magdale- no, las hermanas 
Rafaela y María Almazán y 
Esperanza Moreno. La zar
zuela la pondrá la prodigiosa 
voz de Mari José García-Cer- 
vigón, que interpretará, el 
fragmento de “La Paloma” de 
la obra “El barberillo de 
Lavapiés” y “Canción del rui
señor” de la zarzuela “La 
tabenera del puerto“; el grupo 
Pan de Trigo interpretará 
algunas de sus canciones más 
representativas. Unos quince 
artistas intervendrán en la 
gala de dos horas de duración 
aproximadamente, según nos 
confirmaba la presidenta de 
la Asociación de Mujeres,
Ramona 
dora de 
cultural 
mismo.

Porzuna: hallado 
muerto un joven 
que faltaba de su 
domicilio de Puent; 
de Piedralá

Sánchez, organiza- 
este acontecimiento 
y presentadora del

El joven de 21 años, Rai 
Mora Illán, que desapareciói 
su domilicio, ubicado en a 
aldea de Puente de Piedrali 
el pasado lunes, fue hatt 
muerto a primeras horas de i 
madrugada de ayer en el té; 
mino de Porzuna. El cada? 
del joven, vecino de dtó 
aldea, fue encontrado colgad 
de un olivo, tras rastreara 
zona Fuerzas de la Guar® 
Civil y algunos vecinos.

i

á*
'

el 2- premio escolar 
Isabel Gómez, de 12 años, 

estudiante deí colegio “La Milagrosa” de Manzanares, 
ha obtenido el segundo premio escolar “Paz y coo
peración” que concede la Organización Internacional 
del Trabajo con motivo de su 75 aniversario, por 
su lema “¿Por qué de rechazas a ti mismo?”. m.r m.

Fin de la exposición de fotos antiguas en Manzanares. Alrededoj 
de 150 fotografías antiguas han estado expuestas durante unos días en el 
del Pensionista de Manzanares, como recuerdo de unos días que ellos vivieron, com 
los momentos de siega, trilla, matrimonios, viajes en trenes de vapor, etc. En 
acto de clausura fueron entregadas tres placas a los ganadores, Urbano Bravo, Ju 
Luis Alache y Ramón Díaz, por las fotografías realizadas en los años 1925, 1^ 
y 1970, respectivamente. ^''■'



La Tribuna
í^#¿í__ ______________ lilaüa____
S?nti^o Moreno y otros responsables de Cultura recorrieron sus dependencias

15

Nueva Escuela-taller para 
el castillo de Calatrava

¡Vlari.sa G~ CARRETERO

El consejero de Educación 
y Cultura, Santiago Moreno, 
'acompañado por el director 
regional de Cultura, Diego 
Peris, el delegado, Javier 
Naharro, el gobernador civil, 
Tomás Morcillo, y otros res
ponsables de Cultura, recorrie
ron ayer las dependencias del 
sacro convento y castillo de 
Calatrava la Nueva, en el que, 
desde hace más de dos años, 
trabajan 50 jóvenes (28 varones 
v 22 mujeres) de las localidades 
'vecinas. Peris se mostró, muy 
satisfecho con el desarrollo d^l 
proyecto, “que está consiguien
do importantes mejoras en un 
edificio inmenso como es éste, 
que resultaba muy difícil de 
Hender y necesitaba una inver
sión y una atención importante; 
y los trabajos realizados por la 
Escuela—taller están permi
tiendo consolidar y restaurar el 
edificio”. Para el director regio
nal de Cultura, las mejoras en 
este emblemático edificio de 
nuestra provincia han sido 
espectaculares, gracias al pro
yecto de la Escuela—taller, que 
finalizará el próximo mes de 
octubre y ha contado con un 
presupuesto de 250 millones de 
pesetas. Los jóvenes han tra
bajado en cuatro talleres, en 
el de Carpintería han partici
pado 15, 10 en el de Forja, 
10 en Cantería y 15 en Alba
ñilería.

Diego Peris señaló que dada 
la importancia arquitectónica y 
artística de este edificio, uno 
de los lugares turísticos más 
visitados de la provincia de Ciu
dad Real, considera que los tra
bajos que están llevando a cabo 
los alu[nnos de la Escuela—ta
ller deben continuar en el futu
ro, dada la magnitud de la obra 
que aún queda por realizar. Por 
esta razón, presentarán al 
INEM un nuevo proyecto “Ca
latrava la Nueva 11”, una segun
da fase del proyecto con nuevos 
alumnos “porque el castillo 
necesita que se le dedique más 
tiempo e inversión^ y lo bueno 
es ir haciendolo poco a poco”. 
Señaló además que a los res- 

. ponsables de Cultura de la Jun- 
í In de Comunidades les gustaría 

que una vez finalizado este pro- 
, y^eto, no se deje pasar mucho 

tiempo antes de poner en fun- 
eionamiento “Calatrava la Nue- 
i^ ^^ ’ .Proyecto que esperan 

, ® comienzo á principios del 
próximo año 1995 y funcione 
^orno lo están haciendo la 
^§unda fase de la Escue- 
n—taller Alarcos y de la judo

ka de Toledo.
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Los representantes de Cultura recorrieron diversas dependencias del castillo RUEDA

Algunos de los 50 jóvenes que están trabajando hasta octubre en la Escuela-taller RUEDA
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Escuela-taller están apren
diendo mucho “éste es uno de 
los programas más eficaces, los 
talleres están muy bien equi
pados y se respira un ambiente 
de convivencia especial y muy 
positivo”. Los chavales, desde 
el inicio mismo de la Escuela, 
desescombraron y limpiaron las 
dependencias del edificio, y 
entre las actuaciones llevadas 
a cabo se encuentran la recu
peración de tres salas en la 
zona de las dependencias bajo 
la hospedería, con la elabora
ción de las fachadas, bóvedas, 
solado y enlucidos; la repara
ción y consolidación del paso 
de ronda y la garita del mismo, 
en el segundo recinto de mura
llas; desescombre y colocación 
del suelo al claustro y refectorio 
en la zona conventual, en la

que se ha realizado la bóveda 
y arcos de la habitación que 
había bajo el mismo. En la 
entrada principal de la iglesia 
se llevó a cabo la retirada de 
los escombros, recuperándose 
la antigua escalera, antes sepul
tada, y la puerta que da paso 
a la Villa Vieja, y en ese mismo 
lugar se llevó a cabo al recu
peración de los accesos al cas
tillo y Campo de los Mártires, 
en el interior de la iglesia se 
colocaron rejas y bancos. En 
el castillo han sido recuperados 
también distintas dependencias 
con solado, enlucido, etc, y se 
ha dotado a estas dependencias 
de mobiliario y accesorios, e 
incluso en una de ellas se colo
có un artesonado.

Los responsables de Cultura 
están siguiendo de cerca este

proyecto de escuelas—^taller 
(en la del castillo participan 31 
jóvenes de Calzada de Cala
trava, 13 de Aldea del Rey y 
6 de Villanueva de San Carlos 
y Belvis) que, según Peris, -tiene 
una inserción laboral de apróxi- 
madamente un 80 por ciento 
“lo que prueba el éxito del mis
mo”. Actualmente funcionan 50 
en la región (que, según señaló 
Peris, han potenciado el sur
gimiento de cooperativas, 
comunidades de bienes, etc, en 
las que los jóvenes formados 
en las escuelas—taller en los 
distintos oficios, desarrollan su 
trabajo) en las que trabajan 
2.500 alumnos y unos 300 pro
fesores, en las que el INEM 
invierte 2.800 millones, es dicir, 
un millón por persona aproxi
madamente.

Daimiel: las 111 
Jornadas de 
Ciencias y 
Naturaleza dedican 
especial atención a 
los estudiantes

La Tribuna

El pasado domingo, día 6 
de marzo, fueron inauguradas 
en Daimiel las 111 Jornadas de 
Ciencias y Naturaleza, organi
zadas por la delegación de Cul
tura del Ayuntamiento de Dai
miel y la Escuela—taller.

La presente edición de las 
Jornadas, muy ricas en cuanto 
al contenido y su variado pro
grama, cuentan con un soporte 
expositivo importante en el que 
se han conjuntado las mejores 
fotos del 92 de la Revista Natu
ra, la exposición de cigüeñas 
de la S.E.O., la colección de 
canchas y fósiles de José París 
y una exposición monográfica 
sobre Doñana, realizada' por 
Ignacio Meco. Cuenta también 
con una sala de lecturas y 
audiovisuales, al objeto de que 
los asistentes puedan consultar, 
aclarar dudas, s disfrutar de 
bellas imágenes, etc.
• En cuanto a las actividades 
previstas, la primera semana 
está dedicada de manera espe
cial a los centros de enseñanza. 
Para ello, se van a abrir las 
puertas del laboratorio de 
Ciencias del I.N.B José Ruiz 
de la Hermosa, los días 8, 9 
y 10 de marzo de 18 a 20 horas. 
'Igualmente se han preparado 
una serie de visitas guiada^ a 
las exposiciones, del 8 al 24 
de marzo, dirigidas a grupos 
de alumnos, previa solicitud a 
la Casa de Cultura.

i Dirigido a alumnos de EGB 
y durante hoy y mañana, de 
tres y media a cuatro y media 
de la tarde, tendrá lugar en 
el salón de actos de la Casa 
de Cultura, la proyección del 
audiovisual “El mundo sub
terráneo”, a cargo del espeleó
logo Emilio Nuñez de Arenas.

Druante la segunda semana 
de las Jornadas, del 14 al 18 
de marzo, se desarrollará un 
ciclo de conferencias, y durante 
la tercera y última semana, bajo 
el título genérico de Empleo 
y Medio Ambiente, la Escuela 
Taller presentará las activida
des realizadas por sus alumnos, 
así como otra serie de charlas 
y conferencias muy interesan
tes.



16 Miércoles, 9 de Marcan

Hernández criticó a aquéllos 
que amparándose en la 
independencia judicial lanzan 
descalificaciones contra el resto de 
los poderes del Estado

Durante el acto de imposición a Andrés López Mora de la Cruz de San Raimimi

Eligió Hernández
contra el juez Barbero
El físcal general del EstadOf 
Eligió Hernández, arremetió 
ayer en Albacete contra los 
que usan la independencia 
judicial para criticar al res
to de los poderes del Estado. 
Hernández, que no quiso 
personificar estas críticas, 
evidentemente dirigidas 
contra el juez Barbero, agre
gó que dicha independencia 
es un valor a respetar.

I.M.

El fiscal general del Estado, 
Eligió Hernández, arremetió 
ayer en Albacete “contra los 
que usan la independencia 
judicial para criticar al resto 
de los poderes del Estado”.

Eligió Hernández, que impu
so al fiscal-jefe, del Tribunal 
Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha, Andrés López 
Mora, la Cruz de Honor de 
la Orden de San Raimundo de 
Peñafort, señaló que “desde la 
independencia judicial no se 
puede atacar a los otros pode
res del Estado, no se pueden 
hacer calificaciones generaliza
das sobre conductas, la mayoría 
ejemplares, dq quienes compo
nen el poder ejecutivo y legis
lativo”.

El fiscal general del Estado, 
que eludió que estas críticas 
estuviesen dirigidas contra el 
juez Barbero, agregó que la 
independencia de los jueces y 
de los magistrados es un valor 
constitucional que debe ser res
petado y protegido y no debe 
ser invocado en vano, “pero 
también desde la Justica hay 
que respetar la dignidad de 
quienes tienen la función de 
administrar”.

Eligió Hernández, para 
quien Justicia y Administración 
son dos tareas complementa
rias y no contradictorias, expli^ 
có que el principio de legalidad 
obliga a todos los poderes 
públicos sin excepeción.

En este sentido afirmó de 
forma rotunda que ningún 
poder es ni depositario, ni 
intérprete exclusivo de la lega
lidad y sólo le corresponde al 
Tribunal Superior y al Cons
titucional establecer y definir 
el principio de legalidad, “por 
lo tanto desde la Justicia y des
de el Ministerio Fiscal debe
mos reclamar ese lugar de 
encuentro común en los valores 
del ordenamiento jurídico”.

“Debemos estar todos uni
dos en la defensa de los inte-

Eligió Hernández, fiscal general del Estado: “Desde la Justicia hay que respetar la dignidad de quienes tienen la función de administrar”.

X.

1

reses generales del Estado, 
aquí no caben ni protagonis
mos, ni privilegios”, continúo 
diciendo el fiscal general del 
Estado, quien aclaró que “to
dos los jueces y magistrados 
siempre hemos sido respetuo
sos con el resto de los poderes 

^ Se retiran de la Mesa para 

la reforma de la Justicia
El comité ejecutivo de la Asociación Profesional de la 

Magistratura (APM) ha adoptado el acuerdo de retirarse de 
todas las Mesas o Comisiones de Trabajo organizadas por el 
Ministerio para la reforma de Justicia.

La APM, que acudió a dichas reuniones ya que no podía 
dejar de concurrir a la convocatoria del Gobierno, sin embargo, 
abrigaba fundadas reservas sobre el proceso iniciado, puesto 
que la citada reforma se pretendía llevar a cabo desde similares 
criterios y por aquellos mismos que propiciaron la fracasada 
LOPJ de 1985.

Además de estos temores, la situación “se ha agravado con 
lo sucedido en la Mesa sobre el jurado, en donde se ha puesto 
al descubierto una operación encaminada a limitar las facultades 
investigadoras del juez de instrucción, lo que impedirá el 
esclarecimiento de determinados hechos”.

A

del Estado al tiempo que 
hemos defendido nuestra inde
pendencia”, aunque reconoció, 
sin embargo, que había excep
ciones en esta conducta gene
ralizada, la mayoría proceden
tes de personas que habían lle
gado tarde a la función de

juzgar.

Corrupción aislada

En otro orden de cosas, el 
fiscal general del Estado, que 
aseguró que en este país los 
casos de corrupción son ais
lados y mientras no haya una 
sentencia firme lo que preva
lece es el principio de inocen
cia, en relación al Ministerio 
Fiscal, afirmó que éste no per
tenece a nigún poder del 
Estado.

“No pertenece al poder judi
cial aunque en él desarrolla sus 
funciones, ni al legislativo aun
que esté obligado a cumplir la 
legalidad que emana de las 
Cortes regionales o nacionales 
y finalmente, se escapa del 
poder ejecutivo con el que 
mantiene un respeto mutuo 
pero no de subordinación”.

Fuera de este acto. Eligió 
Hernández, que dejó claro que 
no tiene por costumbre opinar 
sobre lo que dicen los jueces 
y los magistrados fuera del 
marco jurídico, añadió que los 
2 años que lleva al frente de 
la Fiscalía General del Estado 
han sido tumultuosos.

Caso RIO: 
Prosiguen las 
investigaciones

Sobre las investigaciones 
que ha emprendido la Fis
calía General del Estado a 
petición del Gobierno sobre 
el caso KIO, su titular'seña- 
ló que por el momento no 
hay ninguna novedad a 
destacar.

En este sentido precisó 
que al final será un juez el 
que se encargue de este 
caso, al cual se le remitirá 
todo el material suficiente 
que haya sido acumulado 
para iniciar el correspon
diente procedimiento penal

Sobre el envío de cartas 
a los fiscales a fin de qne 
sea negada la acogida en el 
país de extranjeros con dei- 
tidos penales, comentó qne 
“no se pueden sacar de con
texto e ir acusando de xeno
fobia cuando en realidad es 
todo lo contrario”.

M.C.D.2022
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k Antonio Asunción aseguró que lo 
f más importante en la lucha 

antiterrorista es el rechazo que se 
está dando en el mismo entorno 
de la banda ETA

Ministro de Interior se reunió con dirigentes del “Pacto de Madrid”

Asunción niega cualquier 
negociación con ETA
E¡ ministro del Interior, Antonio Asunción ase
guró ayer que lo más importante en la lucha 
antiterrorista ‘‘es el actual rechazo que se está 
dando en el mismo entorno de la organización 
terrorista ETA, con respecto a los actos violentos 
de la banda”. En este sentido afirmó que tanto

en Herri Batasuna, como en KAS o en diversas 
plataformas abertzales “se adivina una posición 
más o menos explícita de oposición y discre
pancia creciente”. El ministro del Interior hizo 
estas observaciones una vez concluida la reunión 
en el Congreso de los Diputados, con los repre

sentantes de los Grupos en materia de terro
rismo. En dicha reunión se acordó, entre otras 
cosas, que los futuros encuentros con los repre
sentantes de los grupos políticos fueran semes
trales y no anuales como venía siendo habitual 
hasta ahora.

MADRID. (Agencias).- 
Asunción indicó que “de nin
gún modo y bajo ningún con
cepto se entablaría ningún tipo 
de negociación con los terro
ristas”, y estableció un orden 
para la solución definitiva del 
problema.

En primer lugar tendría que 
darse el abandono total de las 
armas; en un segundo momen
to tendrían que comparecer 
ante los tribunales de justicia 
por los delitos cometidos; y por 
último, les sería aplicada la 
reinserción correspondiente 
“según la normativa vigente”.

El titular de Interior quiso 
dejar claro que en el tema de 
reinserción, los presos por deli
tos de terrorismo no podían 
ser tratados de forma diferente 
que el resto de la población 
reclusa.

Así, dijo que “la ley impide 
y prohíbe que la reinserción 
se lleve a cabo de forma colec
tiva, y mientras no se modi
fique la norma así deberá ser”. 
A pesar de todo, Asunción ase
guró que es muy posible que 
esta normativa se modifique en 
los próximos meses.

La cambiante posición dé los 
presos de ETA fue otro de los 
argumentos que el ministro del 
Interior destacó como primor
diales. De esta manera, recordó 
las manifestaciones públicas 
efectuadas por un grupo de 
presos etarras el pasado mes 
de diciembre, y aseguró que 
es algo que se está generali
zando cada día más.

Asimismo, afirmó que cuan
do era secretario de Estado de 
Asuntos Penitenciarios, un ter
edo de los presos de ETA 
tenían serias dudas sobre la 
actitud de la banda, y dos ter- 
ejos presentaban ya indicios 
claros de rechazo.

Antonio Asunción calificó de 
avance notable la situación 
^cioal en la lucha antiterroris- 

y le dio especial importancia 
renovado consenso de las 

’stintas fuerzas políticas y al 
retuerzo de los pactos políticos 
ontra el terrorismo, “desde 
Q'^de sólo se les puede .decir 

dejen de matar”.
Asimismo volvió a felicitarse 

la “valentía” de algunas

El ministro del Interior se reunió ayer con los representantes de los partidos del “Pacto de Madrid”

^ Diez comandos terroristas 

“poco activos”

secciones de HB que “han osa
do decir de una vez por todas, 
no a la violencia”.

La labor de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado también 
se destacó como uno de los 
principales aspectos que han 
contribuido a que el número 
de víctimas del terrorismo haya 
disminuido en los últimos años.

Las 41 personas asesinadas 
en 1991, pasaron a ser 26 en 
1992 y 14 a lo largo del año 
pasado.

Los representantes de las 
distintas fuerzas políticas se 
mostraron de acuerdo con el 
ministro en cuanto a la “crucial 
importancia” de los pactos de 
Ajuria Enea y de Madrid en 
materia de lucha antiterrorista. 
Pese a la actitud generalizada, 
el diputado de ILJ-IC, Antonio 
Romero, volvió a poner sobre 
la mesa el “trato de favor” que 
le están dando a los ex policías 
José Amedo y Michel Domín
guez, “que^ frena cualquier 
avance en materia de política 
penitenciaria”. Asunción, por 
su parte, no quiso entrar en 
la polémica, a la vez que se 
negó a facilitar nombres de 
abertzales “arrepentidos”.

La organización terrorista 
ETA cuenta en la actualidad 
con diez comandos “poco 
activos” que actúan en siete 
regiones españolas, según 
informó el ministro del 
Interior, Antonio Asunción, a 
los dirigentes políticos del 
pacto antiterrorista de Madrid.

El titular del departamento 
destacó en la reunión, 
celebrada a puerta cerrada en 
un sala del Congreso de los 
Diputados, que la banda 
armada cuenta con pocos 
pistoleros para cometer 
atentados y que la actividad de 
sus comandos es también 
escasa, informaron a Efe 
fuentes asistentes.

De los diez comandos con 
que cuenta ETA en la 
actualidad, cuatro centran su 
actividad en Guipúzcoa. Antonio Asunción.

Henry Parot, 
condenado a 1.802 
años de cárcel

El etarra francés Henry 
Parot ha sido condenado 
por la Audiencia Nacional 
a 1.802 años de cárcel por* 
colocar un coche bomba en 
la casa cuartel de Zaragoza 
en diciembre de 1987 y cau
sar la muerte de cinco niños, 
un joven y cinco adultos.

Esta es la segunda pena 
más alta impuesta por este 
tribunal, tras la sentencia 
que condenó a los integran
tes del “comando Madrid” 
a 9.000 años de cárcel por 
el atentado perpetrado en 
1986 en la plaza de la Repú
blica Dominicana, en el que 
fallecieron doce guardias 
civiles.

En una sentencia hecha 
pública ayer se condena a 
Parot, integrante del “co
mando itenerante” o “co
mando francés”, a 30 años 
de cárcel por un delito de 
atentado con resultado de 
muerte, a otros 300 años por 
diez asesinatos consumados, 
a 1.460 años por 73 delitos 
de aisesinato frustrado, así 
como a 12 años de cárcel 
por un delito de terrorismo.

El tribunal también con
dena al terrorista al pago 
de una indemnización de 
unos 300 millones de pese
tas.

La Audiciencia Nacional 
considera probado que en 
los meses finales de 1986, 
los activistas del citado 
comando recibieron órdenes 
de la cúpula de ETA de 
atentar contra la casa cuar
tel de la Guardia Civil en 
Zaragoza, mediante el pro- 
cedimiento del 
coche-bomba.

Con este motivo, Henry 
Parot se dirigió a la capital 
aragonesa donde adquirió 
los datos que necesitaba 
para perpetrar la acción 
criminal.
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Fueron adamados y vitoreados en su recorrido a pie por el centro de la capital de] Tormes

Calurosa acogida de
los Reyes en Salamanca

SALAMANCA. (Efe).- El 
pueblo de Salamanca dispensó 
una calurosa acogida a los 
Reyes Juan Carlos-y Sofía, 
quienes ayer, diez años después 
de su última visita a esta ciu
dad, fueron aclamados y vito
reados en su recorrido a pié 
por el centro de la capital del 
Tormes.

Millares de salmantinos 
aguardaron la llegada de los 
Reyes a la plaza de Anaya, 
donde se inició el apretado 
programa de esta visita, y reci
bieron con aplausos la presen
cia de los soberanos.

Allí les esperaban ya la 
ministra de Cultura, Carmen 
Alborch; la Infanta Margarita 
y su esposo, Carlos Zurita, 
duques de Soria, el presidente 
de la Junta de Castilla León, 
Juan José Lucas; los miembros 
del gobierno autónomo, los 
obispos de las diócesis caste
llano-leonesas y otras autori
dades locales.

Primer acto oficial

En su primer acto oficial en 
Salamanca, Don Juan Carlos 
y Doña Sofía se adentraron en 
la historia y la cultura antigua 
y actual de Castilla-León con 
un recorrido por la exposición

t

Fraude al Plan de Empleo Rura),

t

Los Reyes de España visitaron la exposición “Las edades del hombre”.

tan la presidencia del Patro
nato del proyecto Edades del 
Hombre, pudieron admirar con 
detenimiento las más de dos
cientas obras de arte desde el 
siglo XII a nuestros días que

El contrapunto y su morada”, recoge esta muestra.
cuarta y última fase del ambi
cioso proyecto cultural “Las 
edades del hombre”, que 
actualmente se exhibe en las 
dos catedrale.s de Salamanca y 
ha recibido ya mas de 300.000 
visitantes.

Ya en el interior de la cate
dral los soberanos, que osten-

Así los Reyes pudieron obte
ner una visión completa del 
arte antiguo y actual castella
no-leonés que se presenta en 
la muestra, al igual que lo 
hfcieran en sus visitas a las tres 
anteriores fases del proyecto 
celebradas en Valladolid, Bur
gos y León.

Comienza en 
Granada el segiinj 
proceso masivo pot 
fraude al PER

GRANADA. (Efe).- j 
segundo proceso masivo ¡x 
presunto fraude al Plañ e 
Empleo Rural (PER) en I 
provincia de Granada comen? 
ayer en la Audiencia Provino 
de esta ciudad, que la semai 
pasada absolvió a 28 jomaletí 
de Padul y condenó a un aó 
de prisión su ex-alcalde, Dies
García.

En el 
ayer, el 
Antonio 
enfrenta

juicio que comí 
alcalde de Izna 
Mata (PSOE), 

a una petición f

^ Inauguración de nuevos 

edifícios de la universidad
Finalizada su visita a Salamanca, Don Juun Carlos y Doña 

Sofía viajon a León, donde inaugurarán cuatro nuevos edificios 
de la Universidad. Con este viaje oficial a Salmanca y León 
se cumple la intención de los Reyes de visitar durante 1994 
algunas ciudades españolas a las que no pudieron viajar en 
los dos últimos años.

González pide a Lenna qne presida 
el XXXUI Congreso del PSOE

VALENCIA. (Efe).- Felipe 
González ha pedido al secre
tario general de los socialistas 
valencianos, Joan Lerma, que 
presida el XXXIII Congreso 
Federal del PSOE, que se cele
brará en Madrid, por su talante 
“integrador”, según informaron 
a Efe fuentes socialistas.

Estas mismas fuentes, que 
consideran que Lerma aceptará 
la presidencia si así lo piden 
los delegados en el congreso, 
apuntaron que su “ecuanimi
dad” le situa como un hombre 
con capacidad para integrar a 
todos.

Un portavoz del partido en 
la Comunidad Valenciana des
tacó, en declaraciones a Efe, 
la “dificultad evidente” que 
encierra este Congreso Fede
ral, en el que hay propuestas 
integradoras y propuestas 
excluyentes, y en el que, como 
ejemplo de complejidad, se 
debatirá una Ponencia Marco

a la que se presentan 8.000 
enmiendas.

Joan Lerma, a la cabeza de 
la segunda federación socialista 
en militancia, no es el único 
dirigente que tiene capacidad 
para presidir el XXXIII Con
greso, han señalado las fuentes 
del PSOE, pero si es uno de 
los que “está bien visto por 
todos”.

Responsables del
PSPV-PSOE han coincidido en 
señalar que la posibilidad de 
presidir el Congreso no respon
de a una apetencia de Lerma, 
aunque también matizaron que 
asurniría éste compromiso si 
ello contribuye a concitar 
acuerdos y a un buen final.

El deseo de Felipe González 
deberá ser refrendado por las 
distintas federaciones cuando, 
tras la Comisión de Creden
ciales, se presenten las candi
daturas para elegir la Mesa que 
dirigirá los debates del Con-

Felipe González.

greso.
El XXXIII congreso socia

lista ha sido calificado por los 
responsables del partido, tanto

en el ámbito estatal como auto
nómico, como el mas impor
tante entre los celebrados “des
de el 28 congreso del PSOE”.

Los socialistas valencianos, 
que han invitado a Felipe Gon
zález a la reunión que man
tendrán el próximo viernes en 
Valencia, pretenden conformar 
una “delegación única” en tor
no a Joan Lerma, en quien 
concurriría el voto de los 106 
delegados que corresponden a 
la federación.

Los 106 delegados, que per
tenecen a 24 comarcas de las 
tres provincias de la Comuni
dad Valenciana, “cederán su 
tarjeta” a Lerma para que 
actué como portavoz en el con
greso federal, en el caso de 
que, en la reunión prevista para 
el viernes, se consiga la una
nimidad que, según dijeron a 
Efe las fuentes socialistas, es 
posible.

de ocho ■ años de prisión 
200.000 pesetas de multa ¡x 
falsedad en documento pútó 
co, y dos años y cuatro mex 
de prisión e inhabilitación par 
un cargo público durante odi 

,años por estafa, por haber 6 
mado peonadas falsas a bn 
ceros para cobrar el subsidi 
agrario con cargo al PER.

El fiscal solicita tambié 
para el alcalde que indemnic 
a la Seguridad Social, por\i 
del INEM, con 29.927.2i 
pesetas, y para cada uno d 
los trece jornaleros procesad» 
que indemnice de la misma fe 
ma a la Seguridad Social cu 
cantidades que oscilan entre la 
236.000 y 256.000 pesete 
según los casos.

Un avión español, 
alcanzado por un 
misil en la región 
de Krajina

JEDJUGORJE. (Efe).-8 
avión español de la 0TAN <]“i 
tuvo que realizar un aterriz^í 
de emergencia ayer, martes.® 
Rijeka fue alcanzado por res® 
de un misil, según los primer^ 
datos recogidos en la 
gación, informaron a Efe w®' 
tes militares españolas.

En el avión, un C-212 A' 
car” de transporte, viaja^ 
cinco pasajeros, to^®^Bi
personal de la OTAN, ® 
que cuatro- un holandés, 
británico, un francés y a” ^‘ 
dounidense- resultaron hen 
leves por la metralla tras 
explosión. , j

El impacto afectó al » 
derecho del fuselaje y 3l r, 
talón trasero, así como 
motor derecho.

Q
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Emiliano Revilla testificó ayer en el Tribunal Superior de Justicia del País Vasco.

EUadustría] soriano secuestrado por ETA asume “totalmente” la actuación de su hijo Antonio

Emiliano Revilla dice que 
no sabe nada de su rescate

BILBAO. (Efe).- El indus
trial soriano Emiliano Revilla, 
secuestrado por ETA durante 
ocho meses en 1988, declaró 
averen Bilbao que asume “to
talmente” la actuación de su 
hijo Antonio y de sus amigos 
Vicente y Domingo Estrada en 
lo referente al pago de su res
cate, así como los compromisos 
W “pudieron contraer”.

Revilla ha testificado en el 
Tribunal Superior de Justicia 
del País Vasco en el juicio que 
se sigue contra el letrado y par
lamentario vasco de HB, José 
María Elosua, y el empresario 
francisco Arratibel, acusados 
ambos por el fiscal de cola- 
oración con banda armada 

Nqoi 
rr0í 
tes» 
restó 
metó 
nvesti 
W

‘Avfr

^ ^
 ^

 ^

por mediar en el secuestro del 
industrial.

Durante la sesión matinal 
amblen ha comparecido el 

¡bollado soriano Miguel Gil 
Lansaque, quien, dijo, partici- 

como representante de la 
amiha Revilla en una primera 

5C de las negociaciones.
ste hombre, relató, mantu- 

varias reuniones con Elosúa 
v u^ ^^Qi’dar la cifra del rescate 

Q’^^ ^ste pro- olí ? representaba a ETA 
dií » ^ con algún interme- 

la banda terrorista. 
, rar rano Revilla aseguró a 
sahprt^^^ ”^nca ha querido 
niemp ^Í^'^^s sobre lo concer- 

^®1 rescate y 
tó tampoco le con- 

circiin debido a las difíciles 
Ii)..^?ncias que había vivido. 

que se enteró de quie

no

nes habían intervenido en las 
negociaciones y de las vicisi
tudes del pago por la prensa.

Decisiones de su hijo

Tras indicar que no conocía 
ni a Arratibel, ni a Iñaki Ase
guinolaza -un intermediario ya 
fallecido con el que coincidió 
posteriormente en la Audiencia 
Nacional-, dijo que no quería 

Afirmó que los terroristas no tenían nada 
en su contra, pero que ^‘le había tocado”

Afirmó que los terroristas le dijeron que no 
tenían nada en su contra, pero que la 
organización necesitaba dinero y “me había 
tocado a mí, como en la lotería”, dijo Revilla, 
víctima del secuestro más largo de la historia 
de ETA.

“Yo pensé: Emiliano, veinte días no te quita 
nadie -según relató- sin embargo con el paso 
del tiempo me comentaron que el secuestro 
se iba a alargar porque les estaban echando 
un pulso”.

También testificó a lo largo de la mañana 
de ayer el jubilado soriano Miguel Gil 
Lansaque, quien, según dijo, representó a la 
familia Revilla en las diversas reuniones que 
mantuvo con el acusado José María Elosúa 
durante los primeros meses del secuestro.

Pese a que Elosúa mantuvo en su 
declaración que estas reuniones se debían a 
que los Revilla habían contratado sus servicios 
como asesor jurídico, Gil Lansaque aseguró

ayer que “en absoluto” trataban de asuntos 
jurídicos, sino del pago del rescate.

“Yo le transmitía lo que me decían los 
hermanos Estrada e Iñaki Aseguinolaza y él 
me comunicaba la oferta de ETA”, afirmó.

“Elosúa se tenía que relacionar a la fuerza 
con alguien de ETA o con representantes de 
ETA. Nuestras reuniones terminaron 
-agregócuando me dijo que había recibido la 
orden tajante de la organización de retirarse 
de las negociaciones porque estaba sometido 
a vigilancia policial”.

Posteriormente, según añadió, Aseguinolaza 
le dijo que continuara las gestiones con otra 
persona llamada Eduardo Berloso Berzal, quien 
le manifestó que “me estaban tomando el pelo * 
y utilizando como señuelo para despistar a la 
policía porque ya existía otra vía de 
negociación”. En la sesión de ayer tarde 
testificaron Eduardo Berloso, Antonio Revilla 
y los hermanos Estrada, entre otros.

tener recuerdos y que asumía 
“totalmente” las decisiones que 
adoptaron su hijo y sus amigos 
Vicente y Domingo Estrada 
para conseguir su liberación, 
así como los compromisos que 
contrajeron.

“No se si se pagaron a ETA 
300 millones de pesetas tras mi 
puesta en libertad, ni si se 
pagaron otros 75 millones a 
Arratibel. Este asunto está zan

jado, no quiero saber nada del 
pasado ni tengo intención de 
reclamar dinero a nadie”.

A preguntas del fiscal. Revi
lla recordó su cautiverio en un 
habitáculo de un metro de 
ancho por dos de largo y des
tacó que sus secuestradores 
nunca le informaron de los 
contactos que se estaban man
teniendo ni las cifras de dinero 
que se barajaban.

El Senado apoya la integración.

El Senado asume la 
resolución sobre 
incremento de 
participación de la 
mujer en política

MADRID. (Efe).- El pleno 
del Senado aprobó ayer una 
declaración institucional en la 
que se asume la resolución del 
Parlamento europeo referida al 
incremento de la participación 
de la mujer en la vida política 
y su elegilibidad para los cargos 
políticos.

La declaración, que fue leída 
por el presidente de la Cámara 
Alta, Juan José Laborda, 
recuerda que la resolución del 
Parlamento europeo sobre el 
acceso de la mujer a puestos 
decisorios solicita a los partidos 
políticos que elaboren una 
acción positiva para lograr una 
representación democrática 
equilibrada.

La resolución pide asimismo 
a los Comisión Europea que 
aplique recursos adicionales 
para formular acciones y medi
das de cooperación entre los 
estados miembros y los parti
dos políticos con vistas a 
aumentar el número de muje
res electas con motivo de las 
elecciones europeas.

Por otra parte, según el TC, 
el esfuerzo físico sólo puede 
ser admitido como un criterio 
para primar el trabajo de los 
hombres con respecto al de las 
mujeres cuando éste sea “un 
elemento determinante absolu
to” para el desarrollo de la 
labor y se tengan en cuenta 
otros valores neutros, según el 
Tribunal Constitucional.

En una sentencia hecha 
públicó ayer, el Tribunal Cons
titucional rechaza con este 
argumento la discriminación 
salarial que sufrían 140 
empleadas de la empresa “An
tonio Puig SA” con respecto 
a los compañeros de su misma 
categoría, -que cobraban más 
dinero de un complemento.

El Constitucional concede el 
amparo a las trabajadoras y 
reconoce su derecho a “no ser 
discriminadas por razón de su 
sexo”, ya que estima que el 
mayor esfuerzo que, según la 
empresa, hacían los hombres 
es “irrelevante para justificar 
la diferencia de trato”.

La sentencia anula de esta 
forma dos anteriores sentencias 
del juzgado de los social núme
ro 3 de Barcelona y de la sala 
de lo Social del Tribunal Supe
rior de Justicia de Cataluña, 
que estudiaron el mismo caso.

Ó
 b
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Sesún un acuerdo firmado ayer por los ministros de Educación y Defensa

Los soldados tendrán 
acceso a la enseñanza civil

MADRID. (Efe).- Los jove
nes en servicio militar o pro
fesional de las Fuerzas Arma
das tendrán acceso a la for
mación académica en los dis
tintos niveles de la enseñanza 
general, según el convenio fir
mado ayer entre los ministerios 
de Educación y de Defensa.

En un acto celebrado en la 
sede de Defensa, el titular de 
este departamento, Julián Gar
cía Vargas, y el de Educación, 
Gustavo Suárez Pertierra, des
tacaron, tras firmar el conve
nio, que permite unificar la 
colaboración que ya existía 
entre ambos Ministerios por 
medio de acuerdos concretos.

García Vargas subrayó que 
esto permite “abordar la homo
logación de títulos, de forma 
que uno conseguido en un 
acuartelamiento podrá conver
tirse en uno civil que servirá 
para la vida laboral, y también 
iniciativas como la formación 
profesional.

“Asimismo -prosiguió-, per
mitirá la consecución de ciertos 
títulos académicos de nivel ini
cial o intermedio, como el de 
graduado escolar”, lo que será 
aprovechado por “muchos chi
cos que vienen al Servicio Mili
tar o se hacen soldados pro
fesionales y por lo que sea no 
lo han obtenido”.

El ministro insistió en que 
“lo que se quiere es que apro
vechen el tiempo, que se apro
veche la capacidad de las ins
talaciones docentes que hay en 
los acuartelamientos y que el 
Ministerio de Educación reco
nozca ese trabajo, de forma 
que haya menos papeleo y difi
cultades burocráticas del que 
ha existido hasta ahora”.

Suárez Pertierra, por su par
te, declaró que este convenio 
“es un paso más en el acer
camiento de las Fuerzas Arma
das a la sociedad a la que sir
ven” y expresó la voluntad del 
equipo directivo de Educación 
y Ciencia de apoyar todas las 
líneas de trabajo que “favorez
can la formación de nuestros

Mié 
___________________ Marzo

Saavedra: “El í 
está solo en su 
obsesión con un 
modelo centrali

MADRID. (Efe).- g 
tro para las Administr 
Públicas, Jerónimo Sa 
dijo ayer ante la Comi 
Régimen de las Admini 
nes Públicas del Congn 
el PP “está obsesiona 
un modelo de estado 
lista”, y consideró que 
cipal partido de la o{ 
“se ha quedado solo” 
reciente propuesta auto

El ministro, que anur 
la Comisión Delega 
Asuntos Autonómicos 
nirá durante este mes i 
zo, justificó sus crítica 
en que entiende que 
puesta trata de hacer u 
finición en negativo” 
materias de competenc 
tal intransferibles.

Saavedra, que respe 
preguntas del diputado 
secretario del PP, J 
Rajoy, destacó que, a 
cia del principal partid 
oposición, el PSOE e 
dario de un Estado 
Autonomías “abierto” 
sensuado y defendió e 
miento de estos asunte 
Comisión de las Aute 
del Senado, recient 
creada en virtud de la 
de la Cámara Alta.

Rajoy acusó al min 
proceder a nuevos pasi 
desarrollo autonómice 
bajo presión”, como a í 
ocurrió en la cesión de 
ciento del IRPF a las 
nidades autónomas, i 
sobre la que el Saavedr 
que “las presiones exis 
en las obsesiones del 
las que señaló que “reí 
a su legítima esperar 
gobernar el país.

El portavoz popular 
en su convicción de qu 
bueno” definir el Estad 
Autonomías, y recoi 
enmiendas presentadas 
sentido por “varios soc 
a la ponencia marco 
debatirá en el XXXI 
greso Federal del PSC 
señalar que “miembro 
propio partido” prete 
mismo.

Rajoy negó que su 
defienda un modelo cei 
señaló que con la pi 
“intentamos ayudar al 
no” a hacer esa defir 
preguntó al ministro la 
entre el “giro autonó 
los presupuestos par 
cuestiones que fueron 
culadas por el ministro

Saavedra compare 
lugar del. vicepreside 
Gobierno, Narcís Serr 
había sido emplazado 
PP a concretar ante es 
sión del Congreso los 
mientos del Gobierni 
proceso de desarrollo 
mico.

El portavoz popular 
su petición de compa 
dirigida a Serra en 
el presidente de la Í- 
Delegada de Asuntos 
micos, por lo que entie 
le correspondía a él 
los criterios del Gobier 
este asunto.

Los ministros de Educación y Defensa firmaron un acuerdo sobre formación académica para soldados.

jóvenes”.
El convenio persigue la ple

na integración de la tropa y 
marinería profesionales y de la 
enseñanza militar en el sistema 
educativo general, y completar 
la formación académica de los 
soldados y marineros para per
mitir su promoción a los dife
rentes grados de la Formación 
Profesional.

Se intenta, además, elevar el 
nivel cultural de los jóvenes en 
filas y facilitarles el acceso a 
los distintos niveles del sistema 
educativo, así como propiciar 
que los componentes de los 
cuerpos docentes y los alumnos 
de distintas administraciones 
educativas adquieran conoci
mientos en materia de Defen
sa.

Se promueve que los miem
bros de las Fuerzas Armadas 
realicen cursos o programas en 
universidades públicas u otros 
centros del sistema educativo 
general.

^ Incremento de ^^cascos 

azules^’ en Bosnia
El Ministerio de Defensa 

estudia la petición de las 
Naciones Unidas de enviar a 
Bosnia-Herzegovina más 
efectivos de “cascos azules” y 
medios técnicos españoles, 
según el titular de este 
departamento, Julián García 
Vargas. Después de firmar un 
convenio con el Ministerio de 
Educación, García Vargas 
explicó que esta semana, 
cuando regrese de Bosnia 
Herzegovina el jefe del Estado 
Mayor del Ejército de Tierra, 
general José Faura Martín, 
quien estudia sobre el terreno 
las posibilidades de atender la

Pujol pide solidaridad a los 
estudiantes universitarios

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generaiitat, 
Jordi Pujol, pidió ayer a los 
estudiantes de la Universidad 
de Barcelona (UB) que frenen 
sus quejas y reivindicaciones y 
sean más solidarios con el resto 
de la sociedad. Durante una 
conferencia que pronunció en 
la facultad de Económicas de 
la UB, en la que fue recibido 
con gritos de “fascista” por 
miembros de Juntas Españolas 
por la política de normaliza
ción linguística, Pujol advirtió 
al millar de estudiantes con
centrados que “hay cosas que 
no tenéis derecho a pedir por

que significa que, a cambio, 
otros se quedarán sin lo suyo”.

Aplausos

Pujol, aplaudido por gran 
parte del público al grito de 
“president, president” en res
puesta a la actuación de los 
miembros de Juntas Españolas, 
criticó la “tendencia a la pasi
vidad y a la insatisfaccióñ per
manente” de la ciudadanía, y 
reclamó a los jóvenes que se 
guíen en su actuación colectiva 
por “el sentido a la respon
sabilidad, el espíritu de com
petitividad y la solidaridad”.

petición de la ONU, se 
estudiarán las alternativas.

“Hemos conseguido salir del 
puesto avanzado de Jablanica 
-en el que estábamos muy 
aislados— así que tenemos una 
compañía más que está ahora 
en Mostar y estamos 
estudiando si podemos enviar 
algunos efectivos más e 
incluso elementos técnicos, 
como radares para vigilar el 
alto el fuego o elementos de 
transmisión”, dijo García 
Vargas. Aseguró que es 
“difícil” cuantificar el 
incremento de la aportación 
española.

Jordi Pujol, presidente de la Generaiitat de Cataluña.
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO.

Prueba un poco. NO. Te gustará. NO. Vamos,

tío. NO. ¿Por qué? NO. Vas a alucinar. NO.

No te cortes. NO. ¿ Tienes miedo NO. No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que
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probar. NO. Hazlo ahora. NO No pasa nada.

NO. Lo estás deseando. NO. Dí que sí. NO.

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION
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El ministro de Economía y Hacienda afirmó que es del todo “inaceptable” e “impensable

Solbes desmiente cambios
en pensiones de viudedad

____________ -Manojo

EI Gobierno quiert 
‘dinero y poder’ con 
las privatizaciones 
según el PP

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Economía y Hácienda, 
Pedro Solbes, afirmó que es 
del todo “inaceptable” e “im
pensable” una posible modifi
cación sobre las pensiones de 
viudedad y subrayó que ”es 
absurdo que pueda pasar por 
la cabeza de alguien que vaya
mos a modificar” estas pres
taciones.

Solbes, que hizo estas afir
maciones tras su intervención 
en unas jornadas sobre la banca 
y las Cajas de Ahorros, orga
nizadas por el diario económi
co Cinco Días, reconoció que 
le preocupa especialmente la 
incertidumbre que se esta 
creando en la sociedad sobre 
el futuro de las pensiones por
que no responde a la realidad.

El titular de Economía y 
Hacienda afirmó, en declara
ciones a los periodistas, que 
el documento al que aludía 
anteayer un periódico sobre 
una hipotética modificación de 
las pensiones de viudedad no 
es conocido por el Gobierno, 
ni por tanto puede responsa
bilizarse de él, y señaló que 
el asunto no se trata más que 
de “un castillo en el aire”.

El ministro restó importan
cia a los defectos de presupues
tación denunciados por el Tri
bunal de Cuentas, que en su 
informe de fiscalización de las 
cuentas presupuestarias del 
ejercicio de 1990 eleva el défi
cit del Estado de ese año a 
2,46 billones de pesetas, frente 
a los 1,1 billones cifrado por 
el Gobierno.

El tema de la contabilidad, 
dijo, es muy complejo y siem
pre surgen discrepancias sobre 
la anotación de ciertas partidas 
o conceptos, que el Tribunal 
entiende que se han hecho de 
forma incorrecta, según sus cri
terios.

”No estamos hablando para 
nada de ocultación de cifras 
-subrayó Solbes- sino de con
tabilización diferente de las 
cifras”.

La Intervención General del

Recogida de beneficios en las bolsas
MADRID. (Efe).- Los 

inversores decidieron ayer 
recoger los beneficios obteni
dos en la víspera e impusieron 
una orientación a la baja en 
las bolsas españolas, si bien los 
índices mantuvieron a lo largo ' 
de la sesión una gran volati
lidad debido a los tímidos 
intentos de sacar dinero al 
mercado.

El conato de los inversores 
de comprar acciones a media 
sesión no sirvió de nada, ya 
que la bolsa absorbió mejor el 
papel que el dinero y cerró con 
pérdidas tras las alzas de la 
sesión anterior.

La retirada del dinero del 
mercado llevó al índice general 
madrileño a perder el soporte

EI ministro de Economía, Pedro Solbes, junto a José María Amusátegui.
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Estado y el propio Ministerio 
de Economía han planteado a 
los distintos Ministerios que 
expongan las alegaciones per
tinentes, señaló el ministro, 
quien se mostro confiado en 
que el asunto se resolverá “sin 
grandes dificultades”.

Por otra parte, el ministro 
de Economía y Hacienda, 
Pedro Solbes, reconoció antea
noche que es “prácticamente 
imposible” reducir el déficit 
público hasta el 3 por ciento 
del PIB en 1996, como exige 
el Tratado de la Unión Euro
pea, para acceder a la implan
tación de una moneda única.

Solbes, que participó en la 
. presentación del Anuario de 
Economía 1994 editado por 
Gaceta de los Negocios, apostó 
por el trabajo bien hecho, des
pués de unos años “de auge 
económico, de dinero fácil, 
donde los valores de la socie
dad, de forma quizá involun- . 
taria, han ido desapareciendo”. 

de los 340 puntos y cerró en 
el 338,46 tras ceder 2,64 pun
tos, un 0,77 por ciento.

Por su parte, el indicador 
selectivo IBEX-35 concluyó la 
sesión en 3.726,73 tras retro
ceder 30,69 puntos, un 0,82 por 
ciento.

En la orientación de la bolsa 
ha influido, además de la reco
gida de plusvalías, la tendencia 
bajista de los principales mer
cados europeos, que también 
se decantaron por la toma de 
beneficios. De esta forma, los 
indicadores de Londres y de 
París retrocedieron un 1,2 y un 
0,3 por ciento, respectivamen
te, mientras que subió un 0,7 
por ciento el índice de la bolsa 
de Francfort.
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El titular de Economía y 
Hacienda, Pedro Solbes, pidió 
ayer a la banca una mejor 
gestión de sus recursos y una 
mayor transparencia y 
atención preferente a sus 
clientes.

En su intervención en el II 
Encuentro del sistema 
financiero sobre “La Banca y 
las Cajas de Ahorros en el 
inicio de la recuperación”, 
organizado por el diario Cinco 
Dias y la firma Coopers & 
Lybrand, el ministro se mostro 
confiado sobre las 
posibilidades de la banca 
española para asumir los retos 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA................................. 140.902 141.184
1 ecu................................................ 158.980 159.298
1 marco alemán........................... 82.183 82.347
1 franco francés......... '................. 24.181 24.229
1 libra esterlina............................ 209.902 210.322
100 liras italianas......................... 8.341 8.357
100 francos belgas............ ........... 399.155 399.955
1 florín holandés.......................... 73.185 73.331
Corona danesa.............................. 21.047 21.089
1 libra irlandesa........................... 201.138 201.540
100 escudos portugueses............ 79.890 80.050
100 dracmas griegas.................... 56.724 56.838
1 dólar canadiense....................... 103.910 104.118
1 franco suizo................................ 98.176 98.372
100 yens japoneses....................... 133.874 134.142
1 corona sueca.............................. 17.618 17.654
1 corona noruega......................... 18.954 18.992
1 marco finlandés........................ 25.448 25.498
1 chelín austríaco......................... 11.683 11.707
1 dólar australiano....................... 101.196 101.398

\̂
 1
-

que traerá consigo la Unión 
Económica y Monetaria.

“Estoy seguro -dijo- que con 
el alto grado de solvencia de 
nuestra banca y la 
profesionalidad de sus 
directivos seremos capaces de 
afrontar con éxito los 
próximos cambios”, pero para 
ello, apuntó, es “más necesario 
que nunca seguir trabajando 
en una mejora de la eficiencia 
y de la competitividad”.

En su opinión, la mejora de 
la gestión pasa por prestar una 
atención prioritaria a la 
reducción de los costes de 
explotación.

MADRID. (Efe).- El 4, 
tado del Grupo Popular k 
Gamir, dijo ayer en rueda¿ 
prensa que, con la privatizad 
de las empresas públicas^ 
Gobierno pretende tener “á 
dinero y el poder” y cald 
de “contradictoria” la poiítu 
gubernamental en este ánibij

Gamir, que es uno de fe 
responsables de la política ec^ 
nómica del PP, anunció (w 
su partido está preparando ¡m 
clasificación de las enipresj 
públicas en cuatro grupos 
gún el grado de dificultad' 
de conveniencia para su 
vatización”.

En un primer grupo estaría; 
Endesa, Argentaría, Telefóiii. 
ca, Repsol, Tabacalera, Tra^ 
mediterránea, Aldeasa, Musfe 
o Artespaña, cuya privatizado- 
es fácil, ya que se trata í 
empresas con beneficios,

En los grupos intermedios^ 
encontrarían las empresas qw 
podrían ser reflotadas y aque. 
llas en las que beneficios y pér 
didas se reparten y en el últim 
grupo las que tienen pérdidas 
importantes y que su privad 
zación es difícil.

En este último, dijo Gani 
estarían Hunosa, Minas di 
Figaredo, Presur, Bazán, Sania 
Bárbara, Astilleros, Minas de 
Almadén y parte del negoo: 
de Renfe.

"Estas empresas -reconoció 
Gamir- son de difícil privati
zación, dadas las elevadas peí- 
didas que tienen, por lo qu: 
nos inclinaríamos por la crea
ción de un tejido industria! 
alternativo que absorbiera a fe 
trabajadores de las mismas; 
luego veriamos la posibilidad 
de cerrarías o de privatizarías"

Entre las medidas que 
podrían ayudar a impulsaría 
política de privatizaciones-se
gún Gamir-, se encuentran fe 
utilizadas por Balladur, ea 
Francia, no penalizando fiscal- 
mente el dinero que salga ik 
los fondos de inversión, siem
pre y cuando se utilice pan 
comprar títulos de empresas 
privatizadas.

Agregó también que su pi
tido propone para privatizar fe 
empresas públicas aumeniai- 
en primer lugar, su eficacia? 
competitividad, disminuir fe 
déficits y la carga de deum 
pública y aumentar el a<^'*^ 
nariado popular.

El dirigente del PP tó®^*? 
propuso la creación de un nú
cleo duro” o grupo de i®® 
sores privados institucionales’ 
estables por un período nn®- 
mo de dos o tres años. <1®^ 
puedan absorber un 20 p® 
ciento del capital de las emp’^ 
sas públicas y que aseguren 
estabilidad de la gestión.

Gamir dijo que hay qu^ 'J 
como quiere aplicar el Gofe, 
no la llamada “acción dorad • 
sistema similar al britai» 
según el cual, se 
poderes especiales al Go i 
no, aún despues de privati 
las empresas públicas, 
ellos el nombramiento de 
presidentes.
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MADRID- (Efe).- El Insti- 
Complutense de Análisis 

Gnómico (ICAE) pronostica 
1994 un crecimiento del 

Sucio Interior Bruto (PIB) 
apenas cinco décimas, 

menos de la-mitad del 1,3 pre
sto por el Gobierno, así como 
na inflación del 4 por ciento, 

j^^Pfg al objetivo oficial del 3,5 
por ciento. •

Según el último informe del 
ICAE sobre la economía espa
ñola, hecho público ayer, la 
demanda interna tampoco cre
cerá durante .el presente, ejer
cicio, porque no hay expecta- 
jvas’de recuperación para el 
insumo privado, y la inversión 
(olverá a caer, con una tasa 
legativa del 2,9 por ciento, 
frente al crecimiento del 1 por 
ciento que calcula el Ejecutivo.

El ICAE considera que el 
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lector exterior contribuirá posi
tivamente al aumento del PIB, 
Kro en una cuantía “signifi- 
Cativamente menor que en 
1993”, sobre todo porque las 
importaciones se recuperarán, 
mientras que las exportaciones 
sufrirán una ligera desacelera
ción en la segunda mitad del 
año.

Respecto a la oferta de pro
ductos, el ICAE cree que expe
rimentarán de nuevo tasas 
negativas de variación la cons
trucción y la industria -en este 
caso con una caída del 0,5 por 
ciento-, si bien, los descensos 
serán mucho más moderados 
que el año ¡fesado.

En cuanto a la destrucción 
de empleo, la tasa de paro se 
acercará al 25 por ciento, fren
te al 24 por ciento de previsión

I
Kr

En cuanto a la destrucción de empleo, la tasa de paro se acercará al 25 por ciento, según el estudio del ICAE.

oficial, fundamentalmente 
como consecuencia del aumen
to de la población activa, aun
que la pérdida de puestos de 
trabajo en los sectores no agrí
colas será “muy limitada”, 
según las conclusiones del 
informe.

El ICAE pronostica un peso 
del déficit comercial en el PIB 
próximo al 4,1 por ciento, igual 
al de 1993, y un déficit por 
cuenta corriente que alcanzará 
una cuota del 1,2 por ciento, 
dos décimas por encima de la 
registrada el año pasado.

En su informe, el Instituto 
Complutense considera asimis
mo improbable una reducción 
del déficit del Estado, que cifra 
en un 6,6 por ciento del PIB 
para finales del presente ejer
cicio, y eleva el déficit global 
de las Administraciones Públi
cas a un 7,5 por ciento del 
Producto Interior Bruto, rnuy 
por encima del 6,4 por ciento 
calculado oficialmente.

El análisis del ICAE, que 
incluye también referencias a 
los tipos de interés, prevé 
reducciones “relativamente 

escasas” para los tipos a largo 
y “disminuciones algo mayo
res” para los plazos cortos.

El informe del Instituto 
Complutense repasa además la 
evolución de la economía espa
ñola durante 1993 y afirma que 
el PIB cayó el año pasado “cer
ca de un 1 por ciento” -frente 
al 0,8 por ciento calculado por 
el Gobierno-, con una “dramá
tica” destrucción de empleo, 
que elevó la tasa de paro al 
23,5 por ciento, más de un pun
to por encima de la cifra 
oficial.

Mantenimiento de 
exportaciones

El director general del 
Banco Exterior de España 
(BEX), Fernando Eguidazu, 
dijo ayer en Barcelona que 
las exportaciones españolas 
han crecido muy rápidamen
te a finales de 1993, “pero 
el problema radica en ver 
si este efecto se va a con
solidar o es coyuntural”.

Eguidazu intervino en un 
seminario sobre financia
ción y seguro en la inversión 
exterior organizado por el 
Ministerio de Comercio y la 
Cámara de Comercio de 
Barcelona y señaló que, a 
su juicio, el alto índice de 
inflación es una amenaza 
latente para la competitivi
dad de las exportaciones.

“Desde la última devalua
ción -indicó-, han crecido 
mucho las exportaciones y 
la tasa de cobertura y no 
se ha producido el llamado 
efecto perverso de decreci
miento exportador que suele 
seguir a una devaluación.

Ahora habrá que ver si 
es algo coyuntural o si se 
mantendrá esta mejora más 
allá de nuestra alta tasa de 
inflación”.

Eguidazu, por otra parte, 
subrayó que en 1993 tam
bién se ha producido un 
aumento de la inversión 
directa española en el 
extranjero.
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AHORA:
• ESTUDIOS DESDE 3.850.000 PTAS Y
• APARTAMENTOS, 1 y 2 DORMITORIOS, 

DESDE 6.100.000 PTAS.
(Precio Total)

Piscina, aparcamiento, zonas comerciales y jardines
Con: «Cocina amueblada

•Parquet
•Climalit
•Calefacción y agua caliente individuales
• Mármoles en zonas comunes

EXCEPCIONALES CONDICIONES
° Hipoteca a 15 años con intereses según mercado
® Entrada de 300.000 ptas., pagos mensuales a elegir hasta fin de obra, y resto financiado 

sin gastos a 6 meses desde la entrega

'‘fomociona KEOS- 2, S.L INFORMESE EN: CIRESA, S.L. Avda. Rey Santo. - Tetfs: 21 51 51 - 21 52 78 CIUDAD REAL
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ VALOR_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. M.AX1M0 MINIMO TITULOS

Autopistas C. Española_________ 1485 ....... —_____ 1475 -10 1495_____ 1475 320668

Acerinox S.A._________________12190 --....... 12150 -40 12150 11560 39842

Agromán S.A.__________________724 ______ 714 -10 723 • 705_____ 20075

Gral. Aguas Barcelona__________ 3620 .................... 3595 -25 3600 3550_____ 14139

Cervezas el Aguila______________1705 ..........1610 -95 1725_____1610_____ 39156

Algodonera San Antonio________ 1275  1260 -15 1275_____1250______ 4758

Altos Hornos Vizcaya_____________25  25 0_____ 25_______23 128911

AmperSA____________________ 216 --....... 220 4 220 210 293953

Argemaria____________________ «90 ------- --------6090 -100 , 6170------- 6070------ 1^

Asland S.A.____________________2735 ------- 2660 -75 2710 2655 33702

Asturiana Zinc S.A._____________1450  .- 1425 -25 1455 1420 22915

Autop. Mare Nostrum___________1665 ------- -------- 1625 -40 1645_____1620 225622

Azkoyen S.A__________________ 6520 -................... 6670 150 6670 6500 14800

• Azucarera de España___________ 3400  3380 -20 3425_____3380_______ 550

Bami (Inmob. Cons.) ________ 412 ------- --------- 400 -12 417_____ 400 100650

Banco de Alicante______________5370 .................... 5360 -10 5370_____5360______ 47^

Banco Andalucía______________ 15850 ..........15850 0 15960 15810 5080

Banco Atlántico________________ 3075  3075______0 3075_____3075_______ 164

Banco Bilbao Vizcaya___________ 3230  -_____ 3190 -40 3230_____3185 364935

B. Central Hispano_____________ 3015 ------- 2930 -85 2990 .2915 433474

Banco de Castilla 49800  - 49900 100 49900 49900 25

Commerzbank A. G.__________ 28000 S. C.___________________________________________

Bco. Crédito Balear 3000 -------- --------3000 0 3000 3000^

B. Español de Crédito 770   741 -29 770 741 132458

B. Exterior de España 4090   4060 -30 4080 4050 46794

Banco de Fomento 1370   1370 0 1390 1370 2444

Banco de Galicia 10130 ....... — 10180 50 10180 10180^

■ Banco Guipuzcoano 4765 4750 -15 4765 4710 2549

Banco Herrero 4480  4480 0 4500 4480 9410

Bankinter• 12480 .......... - 12380 -100 12540 12360 61115

Banco Pastor 7000   7000 0 7000 6940 6799

Banco Popular Español 16760  16700 -60 16750 16510 45314

Banco Santander 7000 7000 0 7010 6910 . 223735

Banco Simeón 3870 .......- 3865 -5 3870 3865 5050

Banco de Valencia 1775   1740 -35 1 770 1735 11858

Banco Vasconia 3800   3820 20 3820 3820 50

Banco de Vitoria 2255  2255 0 2255 2255 550

Banco Zaragozano 2020 .......... - 2005 -15 2025 2005 9359

Bayer A. G.________ _________ 26510 S. C.___________________________________________

CPL 6650 .......... - 6650 0 6700 6600 2200

Construc. Aux. FF. CC.7800  7740 -60 7800 7500 3656

Conservera Campofrío 7600  7600 0 7600 7500 504

Espñ. Carbu. Metálicos 4100  4100 0 4100 4075 2110

Gas Natural SDG 11570  11500 -'O 11650 11420 11105

C. Española Petróleos 3035   3030 -5 3045 3020 41044

Citroen Hispania 6500   6300 -200 6310 6300 225

Corp. Financ. Alba 6150.  6120 -30 6160 6120 27188

Corp. Fine. Reunida 384  373 -11 380 371 72425

General de Inversiones 902   900 -2 900 900 24943
Construcciones Lain 284   282 -2 287 277 236600

C. Ind. Finan. Banesto 1890  1890 0 1890 1720 2400

Cristalería Española 5600  5600 0 5600 5550 8223

Cubiertas y M.Z.O.V.11900  11720 -180 11880 11700 16053

Dimetal, S. A.528  515 -13 515 500 45272

Dragados y Const.2440  2390 -50 2445 2390 278377

Grupo Duro Felguera 585   583 -2 600 575 48389

Ebro Agrícolas Alimen.1615  1600 -15 1615 1590 47820

Empr. Nac. Celulosas 2000  2000 0 2010 1910 63250
Ercros, S. A.169  166 ' -3 178 162 802522

Emp. Nac. Electricidad 7520   7450 -70 7520 7440 286487

Nac. H. Ribagorzana B.2900  2900 0 2900 2850 600

■ VALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DlFER. MAXIMO -asa»*
European Paper 103 — 106 3 107 101
Española del Zinc 730 710 -20 730 710
Europistas Conc.Espa. 1580 — 1575 -5 1580 1560
F.E.C.S.A. Serie A. 1050 1035 -15 1050 1020

i'íFilo, S. A. 1460 ........... 1440 -20 1440 1415
Financiera y Minera 1885 1800 -85 1915 1775
Finanzauto, S.A. 610 — 610 0 620 610 If
F. de C. y Contratas 17260 17150 -110 17300 17110 I»5
Grupo Fosforera 1265 ........... 1220 -45 1260 1220
Gas Electricidad Ord. 7880 — 7770 -110 7890 7700 te
Grupo Hispano Suiza 140 140 0 142 136
Hidr. del Cantábrico 4895 ........... 4950 55 4980 4870 lili
Hidr. Cataluña 689 ........... 690 1 690 680
Hornos Ibéricos Alba 1930 — 1915 -15 2040 1910
Huarte S.A. 2240 2230 -10 2250 2200
Iberdrola, S. A. 1070 — 1060 -10 1070 1050 IlHp:
Industrias del Besós 1170 S. C.

Koipe, S. A. 5250 — 5200 -50 5250 5100
Corporación Mapfre 6280 6280 0 6330 6250
In. Metrop. V. Central 5910 5890 -20 5920 5850 —Mf

Nicolás Correa, S. A. 718 715 -3 733 715 IIÜI nnf

Nueva Montaña Quijano 275 265 -10 274 265 _J£ IS
Nissan Motor Ibérica 260 — 260 0 260 260 29Sg «tu
Ocisa, S.A. 4490 ........... 4480 -10 4480 4400 j isc

Papelera Española 124 — 128 4 128 125
Bp Oil España, S. A. 5870 — 5900 30 5900 5800 Ü W
Prima Inmobiliaria 160 150 -10 156 150 15 ^®

Prosegur, S. A. 2825 2765 -60 2800 2765
C. Comerciales Pryca 1755 — 1750 -5 1765 1740

“ — 3a

Radiotrónica, S. A. 2920 ........... 2850 -70 2925 2820
Repsol, S. A. 4695 — 4700 5 4730 4665
Elec. Reuni. Zaragoza 3845 ........... 3800 -45 3800 3760

• ule
_ _ _ 2 tu

Saltos del Nansa 6650 6660 10 6700 6660 m ¡en
Sarrió, S. A. 542 — 534 -8 540 531 5M ^^

La Seda de Barcelona 290 S. C. a

Sevillana Electricidad 737 720 -17 738 720
“ Son 

® ¡en
Sniace 190 185 -5 200 184 73« iur

Sotogran^, S. A. 387 —........- 395 8 404 387 2511(1 P

Tabacalera, S. A. 4105 — 4190 85 4190 4060 7j«.

Tableros de Fibras 1050 1050 0 1060 1010
' icp 

« Yu

Telefónica de España 1975 ........... 1960 -15 1995 1960 28'®} &'

Tubacex 280 — 276 -4 280 273 lilis h,

Española Acumu. Tudor 1115 — 1115 0 1125 1100

Puleva Agro-Ganadera 529 — 515 -14 529 515 J b

Unión Eléctrica-Fenosa 681 ........... 672 -9 678 669 J1 5011

La Unión y el Fénix 1460 .........— 1490 30 1500 1480 1®

Unipapel, S. A. 3720 3755 35 3760 3755 Í L

Uniland Cementera 6600 — 6750 150 6790 6700 —4 be

Uralita, S. A. 1280 — 1245 -35 1300 1240 320

Urban, y Transportes •329 _____ 328 -1 338 318 15^ ier

Urbis Serie I 685 — 680 -5 685 680 3# ?

Portland Valderrivas 11240 11050 -190 11240 10920
« Í

Vallehermoso, S. A. 2850 2845 -5 2865 2825 J^ bii

V. Cementos Portland 15220 _____ 15200 -20 15300 15200 Í i¡a

Vidrala, S. A. 3435 3400 -35 3425 . 3350 tf “a

Viscofán, S. A. 3110 _____ 3095 -15 3110 3075 63.11

Electra de Viesgo 2900 _____ 2830 -70 2900 2830 el

Volkswagen 33000 _____ 33500 500 33500 33500

Zardova Otis, S. A. 16100 _____ 16020 -80 16100 16010

Suben; 19. Bajan: 76. Repiten: 22
ier 
iift

_ _ _

Indice general: 338^46 <- 2^64) te
5?a
id

CA Inmaculada Concepción, 9

,^ CIUDAD REAL

• Publicidad general.
• Reclamos publicitarios.
• Exclusiva: Publiocio.
• Ordenadores, máquina de escribir 

electrónicas, calculadoras, registradoras.
• Productora de tv.
• Diseño: Logotipos, planos, maquetaciones.
• Artes Gráficas.
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j;^aradzic afirma que “sólo un 
analfabeto político” puede creer 
que los serbios vayan a aceptar 
convivir en un mismo. Estado con 
croatas y musulmanes

I^
JS

k
F—

‘

uj^nlras la artillería serbia bombardea Maglaj y Bihac

El aeropuerto de Tuzla,
bajo control de la ONU

iit
ia

i^
iB

iii

;1 aeropuerto de Tuzla, en 
fj s^orte de Bosnia, quedó 
irer bajo control de los 
WS azules” de la ONU, 
•f^ae garantizarán la apertu- 
ta de un puente aéreo de 
a}i¡da humanitaria a la ciu-

W íd, abarrotada de refugia-
J^ dos. La ministro de Exte

riores sueca, Margaretha Af 

^ 
Is

a i^las, asistió ayer a la 
^remonia de entrega del 
ieropuerto al llamado ‘^ba- 
^da nórdico” de la ONU.

.SARAJEVO. (Fax Press).- 
Gracias a las presiones de 
Rusia sobre los serbios, el diri- 

It gente serbio bosnio Radovan,, 

^ ^
 i

■|S|SI«1«18

laradzic terminó por aceptar 
a reapertura del aeropuerto, 
Controlado hasta ahora por su 
gente, aunque sólo para vuelos 
lumanitarios. La ministra sue

ca de Exteriores, que está Tea- 
litando una gira por varias 
repúblicas de la escindida 
Yugoslavia, se entrevisó en 
bgreb con su homónimo croa- 
b. Mate Granic, analizando 
mbos la proyectada federa- 
ión croata-musulmana de Bos- 
lia-íjerzegovina, que luego se 
'confederaría con la vecina 
Croacia. La señora Af Ugglas 
1 entrevistó ayer además con 
wn el presidente bosnio. Alija

Por otra parte, la artillería 
rbia continuó bombardeando

6n la noche .del lunes una serie 
de ciudades y enclaves musul- 
J^es y croatas en la ex repú- 

yugoslava de Bos- 
la-Herzegovina. Según infor- 
I2ciones de radio, el cañoneo 
''fbio castigó con especial 
“reza la ciudad de Maglaj, en 

norte de Bosnia, asediada 
^^de hace meses. Por lo 
“snos nueve personas civiles 
7 leron la vida, añaden las 

.formaciones.
El presidente de Bosnia, Ali- 

dirigió anteano- 
^*^^rniento apremian- 

onsejo Mundial de Segu- 
pidiendo a la ONU ayuda 

ígOvV^? ’^^g’^f
1 la situación de los 

^^^^ ® superioridad 
serbia”. También el 

o musulmán de Bihac, en 
^® Bosnia, estuvo 

jQ^ ® a continuos caño- 
^^“saron por lo 

< "A ^^?^’’® víctimas morta- 
i 9ai está teniendo lugar 
Duhir''* despiadada contra 
^Widon civil”, denunció el

Los “cascos azules” garantizarán la apertura del puente aéreo en Tuzla.

alto mando militar musulmán 
del enclave.

Constitución 
croato-musulmana

La Constitución de la futura 
federación croato-musulmana 
de Bosnia-Herzegovina está a 
punto de culminar su proceso 
de redacción tras la jornada del 
lunes, de las negociaciones 
entre representantes de ambas 
comunidades en la Embajada 
norteamericana en Viena.

Fuentes próximas a los nego
ciadores manifestaron que el 
texto constitucional está “casi 
acabado” y, a continuación, se 
intentarán trazar las fronteras 
de los cantones de que se com
pondrá el Estado común de 
ambos pueblos según el mode
lo helvético.

La posibilidad de confede
ración del nuevo Estado croa
ta-musulmán de Bosnia con la 
República de Croacia tendrá 
que esperar ya que, como seña
ló en Zagreb el presidente 
croata, F. Tudjman, primero 
habrá que aclarar el asunto de 
los serbios, que controlan aho
ra más del 7Ü% del territorio 
de Bosnia y no parecen dis
puestos a hacer concesiones.

Por su parte, el enviado 
especial de Estados Unidos 
para los Balcanes, Charles 
Redrnan, viajará a Belgrado 
para explicar al Gobierno ser

bio el contenido de las nego
ciaciones entre musulmanes y 
croatas bosnios, que comenza
ron el pasado viernes.

Redrnan se trasladó poste
riormente a Sarajevo y Zagreb, 
según declararon en la capital 
austríaca fuentes oficiales esta
dounidenses, que no dieron 
detalle de cuánto tiempo per
manecerá el enviado especial 
en la zona.

El propósito principal del 
viaje de Redrnan a Belgrado 

^ Milosevic discute con el delegado de 

EE. UU. el plan federal sobre Bosnia
El diálogo croato-musulmán establecido en 

Washington y proseguido en Viena está siendo 
un éxito,, declaró ayer el negociador estadou
nidense, Charles Redrnan, llegado a Belgrado 
para tratar de conseguir apoyo serbio al plan 
de paz. Slobodan Milosevic, presidente de Ser
bia, recibió inmediatamente a Redrnan, que 
declaró a su llegada su deseo de que los serbios 
bosnios participen en los próximos pasos del 
proceso de paz. Medios próximos al Gabinete 
de Milosevic han comentado que el presidente 
de Serbia y el enviado especial estadounidense 
tratarán de encontrar una solución global com
patible con los intereses de los tres pueblos 
de Bosnia, musulmán, serbio y croata.

Comentarios estadounidenses recogidos por 
la agencia de noticias serbia “Tanjug” conclu
yen que Redrnan viene a Belgrado más “a oír 
a los serbios” que a exponer un plan detallado 
para integrarlos en el proceso de paz.

En Belgrado consideran que los serbios 
desean recibir garantías de que el Estado croa
to-musulmán que prevé el plan de Washington 
no constituya un peligro para Serbia.

El líder de los bosnios serbios, Radovan 
Karadzic, declaró el lunes a la prensa alemana 
que “sólo un analfabeto político” puede creer 
que los serbios vayan a aceptar convivir en 
un mismo Estado con croatas y musulmanes 
después de la guerra de Bosnia.

y las otras capitales es lograr 
de los sérbios, que controlan 
el 70 por-ciento del territorio.
de Boshia, el cofnpromiso de que se acometa próxima-
que no impedirán el acuerdo 
recién apuntado para la solu
ción del conflicto que asola a 
la República ex yugoslava.

Tudjmañ dijo ayer que “lo 
esencial es que los organismos 
internacionales han decidido 
poner fin a la política expan
sionista de Serbia y a su intento 
de crear la “Gran Serbia”.

Visita del jefe del 
Estado Mayor del 
Ejército

El jefe del Estado Mayor 
del Ejército de Tierra (JE
ME), teniente general José 
Faura, dijo ayer, martes, en 
su primera visita a los “cas
cos azules” españoles en 
Bosnia, que Ía decisión de 
enviár más tropas corres
ponde al Gobierno, aunque 
“tenemos previsto cualquier 
tipo de contingencia”.

Faura añadió que .el Ejér
cito está en disposición de 
“reforzar o retirar” personal 
en función de la situación 
qñ Bosma y de acuerdo con 
los criterios que adopte el 
Ejecutivo.

El JEME, que fue nom
brado en su cargo el pasado 
11 de febrero por el Consejo 
de Ministros, ha iniciado 
hoy una visita de dos días 
a los “cascos azules” espa
ñoles en Bosnia para mos
trarles que ”son mi primera 
preocupación” y animarles 
en la labor que están desem
peñando.

En declaraciones a su lle
gada al cuartel general de 
la Agrupación Madrid, en 
Medjugorje, aseguró que 
todavía no ha recibido nin
guna petición de los mandos 
para reforzar al batallón 
español.

Los “cascos azules” espa
ñoles han incrementado 
notablemente su actividad al 
ser los encargados de vigilar 

' el alto el fuego en Mostar 
y verificar la retirada de la 
artillería.

Además, está previsto

mente un nuevo despliegue 
del batallón, que se concen
trará en Mostar, en cuyo 
sector croata opera ya una 
compañía, otra espera ins
talarse en el barrio musul
mán y una tercera sería la 
encargada de reabrir el 
aeropuerto.
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Soldados israelíes 
matan a dos 
palestinos en la 
franja de Gaza

TEL AVIV. (Agencias).- 
Soldados israelíes mataron a 
dos palestinos que intentaban 
agredir a un israelí, en un pues
to de control fronterizo del 
territorio ocupado de la franja 
de Gaza, según infornió una 
radioemisora de Tel Aviv.

El lunes, otros dos palestinos 
fueron muertos por soldados 
en la localidad cisjordana de 
Hebrón. Todavía continúan los 
disturbios en las regiones ocu
padas, desde que el pasado 25 
de marzo un colono judío 
extremista masacrara a por lo 
menos 30 palestinos, quienes 
se encontraban orando en una 
mezquita de Hebrón.

Por otra parte, mientras en 
medios oficiales de Israel existe 
un moderado optimismo hoy, 
martes, respecto a una^ pronta 
reanudación de las negociacio
nes de paz con la OLP, los 
opositores de Yaser Arafat 
recogen firmas en los territo
rios ocupados.

Fuentes de Cisjordania y 
Gg^a aseguraron que “se pre
para un memorando para que 
lo firmen un millón de per
sonas a fin de entregarlo al 
liderazgo” de la Organización 
para la Liberación de Palestina 
(OLP), informa ayer el diario 
palestino “An Nahar”.

El memorando, dijeron las 
fuentes, que el diario no iden
tifica, contendrá las condicio
nes para reanudar las negocia
ciones con Israel, que se 
interrumpieron tras la matanza 
perpetrada el pasado 25 de 
febrero en Hebrón.

Una comisión judicial inde
pendiente, a cargo del juez 
Meir Shamgar comenzó ayer 
en el Palacio de Justicia de 
Jerusalén a investigar esa 
matanza.

Una de las condiciones es 
que Israel cese la edificación 
en los asentamientos, en apa
rente referencia a la de barrios 
judíos en Jerusalén oriental, y 
deje de confiscar tierras pales
tinas. También exigen un Com
promiso israelí para evacuar los 
140 asentamientos judíos,, habi
tados por más de 130.000 israe
líes, y que las conversaciones 
de paz se reanuden “conforme 
a las resoluciones internacio
nales sobre la causa palestina”.

Exigen asimismo la protec
ción internacional para los dos 
millones de palestinos bajo 
ocupación israelí desde la 
Guerra de los Seis Días, de 
1967, y un compromiso de 
Israel sobre el respeto de la 
IV Convención Internacional 
de Ginebra.

Las fuentes del diario “An 
Nahar” señalaron que del texto 
del memorando, aparentemen
te para no “ahuyentar” a los 
palestinos que respaldan a Ara
fat, se omitió la exigencia de 
sus opositores, que le piden 
denunciar los acuerdos de Oslo 
y de El Cairo con Israel.

Por otra parte, fuentes cer
canas al Gobierno israelí opi
naban ayer en sus contactos 
con la prensa que las nego
ciaciones para el repliegue 
militar y la autonomía de Gaza 
y Jericó, y luego en Cisjorda
nia, podrían reanudarse la 
semana próxima.

El suceso ocurrió en las cercanías de la ciudad sudafrícaná de Durban

Más de 50 muertos ai 
descarrilar un tren

DURBAN. (Efe).- El núme
ro de muertos causado por el 
descarrilamiento de un tren de 
cercanías en la madrugada de 
ayer cerca de la ciudad por
tuaria de Durban aumentó en 
la última hora a más de 50 
y el de heridos a 370, informó 
un portavoz de la empresa 
ferroviaria sudafricana, Spoor- 
net.

El portavoz señaló que es 
muy probable que el número 
de víctimas aúmente, ya que 
se teme que hay pasajeros atra
pados entre los hierros retor
cidos de varios de los nueve 
vagones que no han sido levan
tados ni inspeccionados aún 
por los equipos de rescate.

El accidente ocurrió a las 
05,45 hora local (03,45 GMT) 
entre las localidades de Thorn- 
wood y Marianhill, a unos 20 
kilómetros de Durban, y según 
uno de los supervivientes, la 
causa fue la excesiva velocidad 
del tren.

La empresa ferroviaria no ha 
confirmado esa versión, pero 
su portavoz sí señaló que se 
ha descartado la hipótesis de 
un sabotaje.

Las labores de rescate se ven 
entorpecidas por la inaccesibi
lidad del lugar donde descarriló 
el tren, que ha obligado a los 
socorristas a trasnportar a las 
víctimas en camilla medio kiló
metro hasta las ambulancias.

En las tareas de socorro 
colaboran varios helicópteros 
de la Fuerza Aérea sudafrica
na, que llevan a los heridos 
a los hospitales más cercanos.

El de ayer es el accidente 
ferroviario más grave ocurrido

Clinton defiende su reputación 
por el escándalo “Whitewater”

WASHINGTON. (Efe).- El 
presidente de EEUU, Bill Clin
ton, dijo a sus críticos que el 
escándalo financiero “White
water” en el que aparece impli
cado no es el “Watergate”, y 
que no debe desviaría atención 
de los ciudadanos de los asun
tos que preocupan al país.

Al borde de las lágrimas, 
Clinton defendió el lunes su 
reputación y, muy especialmen
te, la de su esposa Hillary, en 
este asunto que está siendo 
investigado en Arkansas por un 
fiscal independiente.

“Nunca conocí en mi vida 
a nadie que tuviera más sentido 
de lo que es justo o injusto. 
Nunca”, dijo Clinton de su 
esposa al responder a la pre
gunta de una veterana corres
ponsal durante una rueda de 
prensa conjunta con el presi
dente de Georgia, Eduard 
Shevardnadze.

“Sólo les digo una cosa: los

ciudadanos estadounidenses 
pueden preocuparse por otros 
motivos. Su sentido moral es 
tan fuerte como el de cualquier

A

Más de 50 muertos al descarrilar un tren en las cercanías de Durban.

en Natal desde el desacarrila- 
miento de otro tren registrado 
en 1965 y que causó la muerte 
a 95 personas.

Por otra parte, un gigantesco 
incendio se declaró ayer, mar
tes, en edificios próximos a la 
estación de Zurich-Afolttern 
tras haber descarrilado un 
tren-cisterna que transportaba 
hidrocarburos.

Según un portavoz de la poli
cía municipal, una parte del 
líquido fue a parar a las cana
lizaciones y provocó el incen
dio en los edificios cercanos.

Añadió que se ignora por 
el momento si el incidente ha 
provocado heridos.

Una inmensa columna de 
humo se eleva desde la estación 
donde ocurrió el suceso, en los 
barrios del norte de la ciudad 
suiza de Zurich.

Numerosos bomberos, la 
guardia aérea suiza de salva
ción (Rega), ambulancias de la 
ciudad y la policía municpal 
se desplazaron, al lugar de los 
hechos. Testimonios del inci
dente subrayaron a la radio 
local “Radio 24” que tres vago
nes y tres casas se incendiaron 
y que tras la explosión, una 
ráfaga de llamas se elevó hacia 
el cielo.

Accidente aéreo

Un avión de pasajeros se 
estrelló ayer, martes, en el 
aeropuerto de Nueva Delhi, 
informaron fuentes de la avia
ción civil india. El avión se 
incendió inmediatamente des
pués de estrellarse, añadieron 
las fuentes. Se desconoce el 
número de víctimas. 

Ff

Bill Clinton.

otra persona en este país y ya 
lo verán”, agregó.

Sobre las comparaciones que 
se han hecho entre Whitewater 
y el Watergate, que provocó 
en 1974 la caída del presidente 
Richard Nixon, Clinton dijo 
que “no hay analogía, salvo la 
histeria que puedan montar” 
los republicanos.

“No habrá encubrimiento, ni 
abuso de poder en esta Pre
sidencia y no hay acusaciones 
creíbles de que haya violado 
ley alguna. Esto será algo muy 
diferente”, matizó el Presiden
te.

“Si hice algo mal, saldrá a 
relucir en la investigación del 
consejero especial. Ellos (los 
investigadores) encontrarán la 
verdad. Dejémosles que lo 
hagan “, agregó.

Por primera vez desde que 
apareciera en la prensa el 
escándalo Whitewater, Clinton 
ha pasado a la ofensiva.

------------- :----------

No hay avances tt 
las negociaciones 
con Noruega pars 
para su adhesión, 
la UE 1

BRUSELAS. (Efe)- ¡I 
negociaciones sobre J 
determinantes para la adJSi 
de Noruega a la Unión 3 
pea (UE) y la confronS 
por los votos en el CoS 
de Ministros apenas han 3 
trado avances en la seeiJ 
jornada de intensas negoe^ 
nes entre los Doce.

“Tanto en el tema pesnJ 
con Noruega corno en loslJ 
tos institucionales las 3 
están donde estaban", di 
ministro de Exteriores espai 
Javier Solana.

“No hay ninguna ofe 
sobre la mesa”, añadió 
ministro español, quien ásj 
ró que lo importante [ 
España es obtener una ¿ 

£1 

eat. 
id

mayor dé pesca, venga deijg 
de venga. J

Solana* aseguró que, pd 
momento, no se ha oftea E 
a España la posibilidad, F 
tener diez votos en el Cora !®f 
de ministros, en lugar de 
ocho que tiene en ea 
momentos.

Los ministros de Extern 
van a tener una discusiá 
fondo sobre los dos ternas 

Ton 
¿he 
Ma 
^na 
en 
Ján

una comida restringida, nAj
tras los grupos técnicos ra l. 
tinúan manteniendo inles 
contactos con la deles» , ® a noruega.

Por otra parte, la mflues fj-, 
que podrán ejercer en Euij 
los países nórdicos, y cá 
influirá Europa en la coq jo, 
ración nórdica son los ase- de
que debaten ayer los jefn 
gobierno y diputados de Ü 
dia, Finlandia, Suecia, ft 
marca y Noruega, reunidos!

Gu 
que 
doiel Consejo Nórdico.

El Consejo, que inaugura 
lunes en la capital suecas 
sesión, se ve condicionadof 
un punto que no figura m 
programa oficial, la poá 
integración en la Unión Es 
pea de Finlandia, Suecia yí 
zás Noruega, candidatos

Ante sus colegas y los t^ 
de cien diputados nónfit 
asistentes, el primer min^ Vl 
sueco, el conservador t 
Bildt, calificó de histórico 
acuerdo alcanzado en Brusi 
por Suecia la semana pfc

Según Bildt, la integi» 
en la UE “reforzará la uod 
nórdica” y negarse a ello si 
“limitar nuestras posibili^ 
de influir en la fonii> 
democrática” del contin^"'^

Los nórdicos “hemos cf’^ 
ya . una especie de 
común” con libre movin 
de capital, personaseis 
entre los cinco países ¿ 
bros, e “incluso se hob 
una moneda común ci''^ 
llesó a formalizarse. dijo^ 

01
le:
leí

de

mer Ministro sueco. •
Bildt opinó que la ''’J J 

lidad de los contactos y _ i 
de la cooperación nvi ,
su principal fuerza y . 
influir favorablemento 
exceso de papeles V f 
vas” de la UE.

He
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La junta directiva, con el visto 
F bueno de López Sendino, acordó 

dar la baja a Guerra, que Juan 
Sánchez podría haberle 
comunicado ayer ÍEMIES

; nuevo presidente en funciones: Guerra se va

en el Club
ivo Manchego

CD Manchego celebró, el pasado lunes, una comida 
re directivos, entrenadores y capitanes, para hablar 
presente y del futuro del club y del equipo de Tercera 

isiÓB. Por la noche, la directiva formalizó la dimisión 
untaría de Juan Sánchez Galán y nombró a Manuel

Navarro nuevo presidente en funciones, cargo que ocupara 
hasta la celebración de una nueva asamblea de socios. 
También se dio luz verde a la baja de Guerra, anunciada 
por LA TRIBUNA la pasada semana y que debería Juan 
Sánchez debería haberle comunicado ayer al Jugador.

jesús FUENTES CABANAS

Como ya se preveía desde 
ue Juan Sánchez Galán anun- 
¡ara públicamente su dimisión 
orno presidente del CD Man- 
hego, la pasada semana, 
Januel Navarro será, hasta 
inal de temporada, presidente 
n funciones. De todos modos.
¡ánchez Galán seguirá trabajan- 
lopara el club sin cargo alguno.

En la reunión de la junta 
lirectiva celebrada el lunes -a 
larlir de ahora pasan de martes 
i lunes-, también se trataron 
as posibles altas y bajas en el 
¡quipo. Jaime López Sendino 
lijo que estaba trabajando en 
;I fichaje de dos o tres juga- 
iores para reforzar la plantilla 
le cara a la liguilla de ascenso 
i Segunda división “B” y dio 
:1 visto bueno para la baja de 
juerra. Juan Sánchez Galán 
luedó en comunicársela al juga- 
lor ayer por la mañana.

Manuel Navarro manifestó

Manuel Navarro, nuevo presidente en funciones del CD Manchego. RUEDA.

que se cumplirán los objetivos 
previstos en un principio, tales 
como la organización de una 
subasta al estilo americano, 
coincidiendo con el 65 aniver-

sario del Club Deportivo Man
chego, la rifa de un coche, y 
la búsqueda de vallas para 
publicidad. “'Entro como pre
sidente en funciones, con ilu-

sion, respeto y temor por servir 
al CD Manchego”, señaló 
Navarro que en los próximos 
días visitará a los diferentes 
medios de comunicación de la 
capital para presentarse como 
nuevo presidente mancheguista.

Cambios en la directiva

Para la reunión del próximo 
lunes está previsto un relevo eri 
los cargos directivos del club. 
Manuel Navarro propondrá a 
Arsenio Peco como nuevo vice
presidente primero y a Faustino 
como relaciones públicas.

En el aspecto deportivo, Jai
me López Sendino podrá contar 
con todos los jugadores de la 
plantilla, al no haber ni lesio
nados ni sancionados, para el 
partido que deberá enfrentar al 
Manchego y al Mora, este últi
mo, uno de los equipos más 
flojos del grupo XVII en la Ter
cera división.

J.F.C.

intervenir a

¡ernes”
este

Martín Aranda es nuevo
entrenador del Almagro

J.F.C.

RUEDA.

que no se casa con nadie”.
Por su parte, el hasta ahora 

técnico del equipo juvenil del 
Almagro -campeón del grupo

nanjo Muñoz: 
Todo está listo

El médico del CB Ciudad 
(Seguros Soliss), Juanjo 

•inoz Benito, confirmó ayer 
^ste diario que Vassili Khlis- 

’^nov pasaría el próximo vier- 
por el quirófano para inter

ine del ligamento cruzado 
enor. En caso de que no 

W«ra ser ese día, la artros- 
Pi se retrasaría al martes 

^5^^ preparado 
. que se le intervenga este 

ues en la clínica Asepeyo 
^5^^ semana, lejor.

c^^^ ^^^°’ ^®^ colegiados 
lurri “^^^^ y Rodríguez
irioir^ ^^^ encargados de

partido CB Ciudad 
’^^guros Soliss)-Arrate 

ibado , ™'f^ «I próximo

Tasio fue cesado, en la noche 
del pasado lunes, como entre
nador del Almagro, como anun
ció ayer LA TRIBUNA en estas 
páginas. El nuevo técnico es 
Martín Aranda.

El presidente del Almagro, 
Francisco Herrera, manifestó 
que los motivos del cese habían 
sido la desmotivación existente 
en la plantilla, el escaso trabajo 
de Tasio en los entrenamientos 
y la ausencia de jugadas tác
ticas. “Un desastre”, apostilló 
Herrera.

Para el máximo dirigente 
almagreño, “Tasio ha sido 
demasiado blando. El equipo 
todavía puede meterse en la 
liguilla de ascenso y necesita 
mano izquierda, pero al mismo 
tiempo comprensión y creo que 
Martín Aranda va a ser un 
revulsivo, porque es una per
sona trabajadora, luchadora y

Martín Aranda.

II-, aseguró que había sido una 
situación que había intentado, 
evitar desde hace tiempo, “y 
que en ningún momento he 
hecho la cama a Tasio, ya que 
si me he hecho , cargo ahora del 
equipo ha sido por la postura 
de fuerza del presidente que 
dijo que, o se marchaba él o 
lo hacía, el entrenador”. De 
todas formas esto no es una 
perita en dulce y puede 
acarrearme más problemas que 
otra cosa”.

Martín Aranda señaló que. el 
principal trabajo que tenía por 
delante era el motivar a la plan
tilla, “porque calidad hay, y 
apretar en los entrenamientos 
más, sobre todo en el tema de 
la preparación física”.

Aranda se desplazó ayer a 
Madrid donde mantuvo una 
charla con los jugadores. El 
nuevo técnico encajero entre
nará, en Madrid, una semana 
un día y la siguiente dos. Almar
za será su nuevo ayudante.

LaADV
Miguelturra 
depende de varias 
carambolas para no 
descender

J.F.C.

La ADV Miguelturra, a 
pesar de su victoria la pasada 
semana frente al CV Guía por 
3-0, está al borde del descenso 
de categoría a falta de una jor
nada para acabar la competi
ción. De seis equipos que com
ponen el grupo C, dos son . los 
equipos que descienden a 
Segunda.

El equipo churriego ocupa 
la tercera posición, con 13 pun
tos, pero con dos partidos más 
y tres partidos más que los res
tantes equipos. Todo depende 
de la resolución del Comité de 
Competición de la Federación 
Española de Voleibol respecto 
a dos partidos que tiene pen
dientes el Badajoz VB Club y 
uno del CV Guía, último cla
sificado con 10 puntos.

Los resultados correspon
dientes a la 9- jornada en el 
grupo C de la Primera división 
masculina de voleibol fueron 
los siguientes:

ADV Miguelturra, 3-CV 
Guía, 0; Badajoz VB Club, 3- 
CV Orotava, 1; y CV Esquimo, 
3-CV Etcétera Vélez, 0.

La clasificación queda así:
1 - Etcétera Vélez, 14 puntos; 

2^ Orotava, 13; 3® ADV 
Miguelturra, 13; 4- Esquimo, 
12; 52 Badajoz VB Club, 11; 
y 6^ CV Guía, 10.

El CEI demostró su 
superioridad ante el 
Formac Villarrubia 
(89-55)

La Tribuna

89 Comodín Multiasistencia 
CIA-CEI: Rodríguez (27), Gar
cía (16), Africa (12), Martín, 
Luengo (9), Ibáñez (5), Valen
cia (2), Barroso (8) y Ruescas 
(10).

55 Formac Villarrubia: 
Camacho (7), Redondo (2), 
Ramírez (20), Cañadillas (20), 
Morales (5) y Medina (1).

Arbitros: Sánchez y Fermo
sell (Toledo). Señalaron 28 fal
tas personales al CEI y 21 al 
Villarrubia.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la Segunda divi
sión femenina de baloncesto 
disputado en el Pabellón del 
CEL Poco público.

Comentario: Victorias sin 
paliativos del CEI que sigue 
invicto ante un Villarrubia que 
demostró su oficio, pero que 
poco pudo hacer ante un equi
po que dirige con mano maes
tra Barroso, y que tiene juga
doras como Rodríguez y Bego
ña García, que ha jugado en 
divisiones superiores, para 
decidir.
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El Retamar no dio respiro 
al Prado Marianistas

Victoria contundente de ¡os pedroteños en ¡a Segunda división masculina de balonmano

León MUÑOZ

19 Deportivo Retamar: Ale
jandro y Julián, Francisco, 
Ayuso (3), Gustavo, Adolfo, 
Navas (1), Gregorio (3), Jesús, 
Rojas (2), Miguel (5) e 
Izquierdo (5).

Í2 Prado Marianistas: Qui
que y Alejandro, Daniel (1), 
Cabanes (4), Toribio (4), 
David, José L. Serrano, Luis 
López (1), Imedio (2), Vargas, 
Pastor y Alberto.

Arbitros: Sánchez Morales 
y Rodríguez Barroso (de Tole
do). Actuación muy discreta, 
con algunos errores de apre-^ 
ciación, permitieron el juegó 
duro, pitando muchos lanza
mientos de penalti para uno 
y otro equipo.

Marcador cada cinco minu
tos: 2-1, 5-2, 7-3, 9-4, 10-4 y 
11 -4. primera parte, 11-6, 12-7, 
14-7, 17-10, 17-10 y 19-12, 
final.

Incidencias: Encuentro de 
balonmano correspondiente al 
campeonato de Segunda divi
sión, jugado en la pista des
cubierta, en la mañana del 
domingo en Pedro Muñoz, con 
mucho público y con la curio
sidad de que puede ser el últi
mo partido que este equipo 
juegue en esta pista al aire 
libre, ya que el próximo vier
nes día 11 se inaugura el pabe
llón cubierto que tanta falta 
le está haciendo al mundo del 
balonmano en Pedro Muñoz.

Comentario: No le dio res
piro el equipo de Dimas a los 
de Carlos Sierra, desde el pri
mer instante, con una defensa 
muy seria impidiendo a los

Buen ambiente en Manzanares para 
recibir al At. Ciudad Real

José RUIZ PEINADO

Los dos puntos conseguidos 
en “La Fuensanta” de Cuenca 
y los buenos partidos que está 
desarrollando el Manzanares 
CF en las últimas jornadas, ha 
despertado gran interés entre 
la afición manzanareña de cara 
al encuentro del próximo 
domingo frente al líder At. 
Ciudad Real. En el partido de 
la primera vuelta, los capita
linos vencieron por 1-0 que 
pudo terminar en empate si 
Zacarías hubiera materializado 
un penalti a favor del Man
zanares. El balón traspasó la 
mea de gol, pero el árbitro 
10 vio tal circunstancia.

La directiva manzanareá ha 
Jeclarado el partido “día del 
lub”. La general costará 1.200 
-esetas y se espera una buena 

entrada en el “José Camacho”, 
'e conoce bien la potencia del 

Jer, pero en Manzanares se

El Deportivo Retamar no es el de la primera vuelta ni mucho menos. m. del moral

SS i

Marianistas el poder lanzar al 
portero del Deportivo Reta
mar que debemos destacar su 
actuación, ya que fue pieza 
fundamental en este partido 
para que su equipo se quedase 
con el triunfo y, lo más impor
tante no pasase apuros de últi
ma hora como viene ocurrien
do a lo largo de la compe
tición. En este encuentro, Ale
jandro Reillo detuvo seis lan
zamientos desde el punto de 
penalti a los hombres de Car
los Sierra que no enconotra- 
ban la manera adecuada de 

confía en darle la réplica.
Por otro lado, será sensible 

la baja de Zacarías Lozano que 
tendrá el Manzanares para el 
partido del próximo domingo. 
Zacarías es un centrocampista 
que se tuvo que retirar, el pasa
do domingo en Cuenca, 
momentos antes de terminar el 
encuentro, en un un choque 
fortuito con un jugador con
quense. Al no entrar a por el 
balón con la suficiente fuerza, 
sufrió en el golpe un esguince 
de rodilla. En un primer 
momento, se temió lo peor, 
pero al parecer, no es tan grave 
como se preveía y deberá estar 
alejado de los terrenos de jue
go de dos a tres semanas.

En suma, ánimos y ambiente 
hay entre los aficionados y ¡có
mo no!, en la familia manza
nareña, compuesta por la direc
tiva, la plantilla y el cuerpo 
técnico. 

marcar un tanto al guardameta 
pedroteño, intentando los 
capitalinos varias opciones con 
tiros de Imedio, Cabanes y el 
propio Toribio, pero a todos 
ellos le comió la moral y prue
ba de ello es el corto resultado 
conseguido por los del Prado 
al final del partido. Comen
tando este dato con Imedio, 
nos decía que era increíble el 
resultado, ya que ellos son uno 
de los equipos con el más alto 
porcentaje de aciertos de cara 
a portería.

Sin duda, el buen juego 

Z. Lozano, con esguince de rodilla, no podrá jugar el domingo.

desarrollado por los del 
Deportivo Retamar es fruto 
del trabajo y la confianza que 
Dimas G--Chicote ha puesto 
en todos sus jugadores y cuan
do ha conseguido el objetivo 
de tener la plantilla al com
pleto, consigue triunfos tan 
importantes como el de este 
enfrentamiento en el que por 
lógica, los del Prado Maria
nistas se debían haber alzado 
con el triunfo, pero el Depor
tivo Retamar no es el de la 
primera vuelta ni mucho 
menos que se le parezca.

Resultados en Tercera Regional
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El Cabezarrubias fe 
empató en Alamillo fe 
en el grupo “A” de fe 
la Tercera Regional fe

El Cabezarrubias empató a f 
cero en Alamillo pero signer'i 
manteniendo la primera p^| ' 
ción en el grupo “A” de laT«-lf” 
cera Regional Ordinaria de ¡ 
bol. La goleada de la jornada»” 
la protagonizó el Guadalmei | ^” 
que endosó ocho goles a Loi I' J 
Cortijos. Los resultados eones- B 
pondientes a la 16- jornada fue- 
ron los siguientes:

Alamillo, 0-Cabezarrubias, ^, 
Atlético Almadén, 4-Los Pozne-pP' 
los, 0; Guadalmez, 8-Los 
tijos, 0; Alcolea, 4-Brazaton« 
0; Villamayor, 1 -Villanueva de 
San Carlos, 0; y Atlético Abé- p ‘ 
nojar, 2-Mestanza, 1. ■

La clasificación queda deb»^' 
siguiente manera:

I® Cabezarrubias, 26 puntos: 
2® Los Pozuelos, 25; 3® Gua-^' 
dalmez, 25; 4® Atl. Almadén,!':» 
5® Alcolea, 22; 6® Villamavor, 
20; 7® Alamillo, 19; 8® Mestañaf “ 
12; 9® Atl. Abenójar, 8; I(PLoí|’® 
Cortijos, 4; 11® Brazatortas. ¡ 
y 12® Villanueva de San Carlos,! 
1. P

El grupo “B” descansó.

^Ilah

La Diputación fe 
aprobó 1 
certifícaciones por fe 
valor de 180 fe 
millones fe

La Comisión de Gobie^ 
de la Diputación ha aprobad 
un importante paquete de 
inversiones por más de 1^ 
millones de pesetas en cedr 
ficaciones, justificación^-' i 
obras por administración! 
expedientes de liquidación »j 
obras.

Según una nota de pK®^ 
en el capítulo de certificación- 
de obras fueron aprobadas P® 
un montante de 49 millón^ 
entre las que destacan 1®®^® 
rentes a redes de agua y sann 
miento en Pedro Muñoz F 
valor de 6 millones. TamOi 
fueron aprobados peoyedo-' , 
obras por valor de 120 n® j 
nes, entre las que cabe desta 
la urbanización del Canip j
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Justo empate en un 
gran partido entre

Tomelloso y el
Manzanares (2-2)

Jesús GALLARDO

2 Atlético Tomelloso: Felipe, 
^Eduardo, José Carlos, Chuso, 
Sái Jesús, Lopez, Soria, 

iniete, Bauti y Sito^
1 Toño sustituyo a Bauti y 

Mañanares C.F.: Taviro, 

Tedro Fabio, Julián, EmiIio, 
Fernando, Pepe, Maeso, 
Manolo, Antonio y Gustavo. 

Maroto y Luis sustituyeron 
lespectivamente a Manolo y 
Gustavo.

Arbitro: Aguado Delgado, 
gien en un partido intenso 
pero bastante noble. Pitó tres 
Knas máximas y las dos lo fue- 
Ün sin discusión alguna. Amo
nestó al local Chuso y a los 
,¡sitantes Taviro y Fabio. 
Expulsó por roja dirercta al 
meta forastero Tavira por evi
tar una clara ocasión de gol.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la liga provincial 
le juvenil jugado el sábado a 
lartir de las cinco de la tarde. 
Terreno de juego en buen esta
do y tarde algo fresquita.

Comentario: Partido muy 
importante para ambos equi- 
)os, ya que los dos están en 

la zona alta de la clasificación, 
«parados por tres puntos (una 
(ictoria) y los dos conjuntos 
ienen ganas de ese liderato 
jue dé opción a jugar la fase 
de ascenso.
, El partido tuvo de todo, pri- 
nero cobró ventaja el equipo 
nanzanareño, luego se produjo 
el empate y al final el equipo 
local pudo hacer el 3-2 que 
|e hubiera dado los puntos. 
Pero la fortuna no lo quiso y 
al final el 2-2 reparte los puntos 
a uno y otro equipo y además 
se reparte justicia.

El partido comenzó con cia
to dominio forastero con un 
Tomelloso muy nervioso que 
no acertaba a parar los ataques 
de un Manzanares que se trajo 
la lección bien aprendida y que 
sorprendió a todos con ese soli- 
ano gol con que acabó la pri
mera mitad. Pudo cobrar 
nayor ventaja el equipo foras- 
®ro si no hubiese fallado esa 
’*ína máxima, pero sí cobró 
•nntaja mayor con ese 0-2 que 
nacía presagiar una victoria cla- 
*a para el equipo forastero.

Sin embargo todo cambió en 
asegunda mitad y con el nue- 
I® planteamiento que hizo‘el 
f’«®r local Losa. Entró 
nsnrra por Sito y ■ fue preci- 
niente este jugador el que 

.?no el 1-2 mediada esta parte. 
JS^'o atacando el conjunto 

n animado por ese gol y 
penalty de la defensa foras- 

< permitió a Lope hacer el 
Pne a dos. Comenzaba de 

P^’’^’^o y dejaba el 
«Moen el aire Y cuando 

terminar, 
^^^ J^^a ^1 final del 

Taviro fue 
o np^ propició un nue- 

Penalty que lanzó ra vez 

rpn ^®f*nitivo con ese 2-2 
«niS*^® ^^ puntos. Gran

Comentario a la jornada de los equipos juveniles de la capital

Una de cal y otra de
arena en juveniles

El Manchego dio al 
Membrilla una 
lección de juego y 
deportividad (3-1)

Francisco MORENO

GUARDAMETA

Nuestros representantes 
juveniles dieron una de cal y 
otra de arena. Así, en División 
de Honor, el Caja Rural-Alar
cos perdió en Algeciras, mien
tras el CF Los Angeles, en Liga 
Nacional, goleó a la EMF Crip
tana. También el CD Manche
go, en liga provincial, ganó al 
Membrilla. Los que no tuvie
ron el santo de cara fueron 
el Alarcos “B” y el Atl. Ciudad 
Real que cayeron derrotados 
ante el CD Bolañego y el Puer
tollano Industrial, respectiva
mente.

El Caja Rural-Alarcos se vio 
sorprendido por otro de los 
malos arbitrajes que está pade
ciendo esta temporada, pues el 
colegiado de Algeciras lo dejó 
claro antes de comenzar el par
tido. Cuando entró en las insa
laciones donde se disputó el 
partido, llevaba puesta una 
camiseta del equipo local, ade
más de comentar que no iban 
a venir unos manchegos a chu
learse de los andaluces. Estos 
nos da pié a pensar que estos 
señores que se precian de ser 
jueces de un partido de fútbol, 
no deberían siquiera vestirse de 
negro. Además, la Federación 
debería tomar en cuenta a 
estos arbitrajes que lo único 
que hacen es mal al fútbol.

Por otra parte, en cuanto a 
lo deportivo, el Alarcos sí dio 
la cara y al menos, en los pri
meros cuarenta y cinco minu
tos, gozó de ocasiones claras, 
pero como decimos, el de 
negro no dejó al Alarcos acer
carse a la portería andaluza.

1

El Manchego fue el único, en categoría provincial, que logró los tres puntos. E.s.

La otra cara de la moneda 
la protagonizó el CF Los Ange
les que goleó a un mermado 
Criptana. Un partido en el que 
los de Angel García Bermejo, 
aun con bajas de consideración, 
no tuvo piedad de la EMF 
Criptana que notó la ausencia 
de su goleador Beto. De todos 
modos, no se les puede pedir 
más a los que saltaron al terre
no de juego, ya que dieron lo 
que pudieron. El equipo capi
talino, que comenzó perdiendo, 
tuvo que esperar al minuto 26 
para empatar el partido. Des
pués, todo fue coser y cantar, 
ya que en el segundo periodo 
sólo hubo un equipo sobre el 
defectuoso terreno del campo 
de deportes de los Marianistas.

En la liga provincial, sólo 
pudo ganar el CD Manchego 
ante el Membrilla. Un partido

de los mejores que se le han 
visto a los de Angel Diéguez 
en Ciudad Real y es que lo 
mismo que fueron tres goles, 
pudieron ser muchos más.

Por su parte, el Alarcos “B” 
cayó por 2-0 en Bolaños. No 
cabe duda de que supone un 
tropiezo para los de López 
Alvaro que deberán intentar 
corregir, aunque no hace variar 
su posición en la tabla, quinto 
con 32 puntos y dos positivos.

Por último, el Atlético Ciu
dad Real fue goleado en su 
campo por el Puertollano 
Industrial (1-6). Esta derrota 
frena la racha que llevaban has
ta el momento los de Aurelio 
Borja y es que el Puertollano 
es mucho equipo. También es 
cierto que Borja no pudo con
tar con algunos jugadores cla
ves.

El Valdepeñas y el G. de 
Alcázar “B”, empataron

LÓPEZ DE LERMA

1 CF Valdepeñas: Oscar,
Toni, Rafa, Bellón, Aguilar, 
David (León), Redondo (Pe
dro José), Moya, Alberto, Javi 
y Quique.

1 Gimnástico de Alcázar 
“B“: Nacho, David, Carlos, 
Francisco, Carlos García, Jesús 
(Fernando), Julián, Juan Car
los, David, Raúl y Monti 
(Paquito).

Arbitro: García Moya, que 
estuvo bastante deficiente en 
muchas fases del encuentro. 
Mostró cartulina amarilla al 
jugador visitante Monti.

Goles: 0-1: Minuto 30. 
Julián, desde fuera del área; 
1-1: Minuto 66. Javi.

Comentario: A tenor de los 
méritos realizados por uno y 
otro equipo, el empate a un 
gol que campeó al final de este 
partido’correspondiente al gru
po primero del campeonato

Justo reparto de puntos.

provincial de juveniles de fút
bol se puede considerar justo, 
ya que ambos equipos hicieron 
méritos para ello.

El primer tiempo fue de
mayor dominio visitante, pro
digando poco el Valdepeñas el 
tiro a puerta, aprovechándose 
el Gimnástico de Alcázar las 
ocasiones que dispusieron y 
logrando irse al descanso con 
el 0-1 que ponía por completo 
cuesta arriba el partido para 
los valdepeñeros.

Segunda parte

Con el 0-1 comenzó la 
segunda parte y aunque el Val
depeñas lo intentó por medio 
de Quique que mandó al poste, 
así como Alberto, al cumplirse 
el minuto 21 llegó el empate 
a un tanto que a la postre sería 
definitivo, pese a que Aguilar, 
cuando terminaba el partido, 
pudo establecer el gol de la 
victoria para los locales que 
tampoco hubiera sido engaño
so por la buena labor de los 
mismos en esta segunda mitad.

3 CD Manchego: Rubén, 
Marcos, Miguel Angel, Agus
tín, J. Carlos, Jaime, Lázaro, 
Loren (Felipe), Cachi, Quique 
y J. Pedro (Alex).

1 Membrilla: Gonzalo, Mar
tín (Eleo), Pablo (Pedro), 
Paco, Moraleda, Perales, Ser
na, Julen, Blas, Juan y Joaquín.

Arbitro: Campo González. 
Bien. Mostró cartulina amarilla 
a los locales Lázaro y Cachi.

Goles: 1-0: Minuto 11. 
Miguel Angel, de cabeza; 2-0: 
Minuto 55. Miguel Angel, de 
cabeza; 2-1: Minuto 71. Juan, 
de falta directa; 3-1: Minuto 
80. Alex.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 21- jornada de 
la liga provincial juvenil de fút
bol. Terreno de juego en regu
lares condiciones. Tarde solea
da y unas sesenta personas que 
asistieron al partido.

Comentario: El partido 
entre el Manchego y el Mem
brilla tenía un morbo especial, 
ya que en el partido de la pri
mera vuelta hubo de todo 
menos fútbol. Así, en el “Prín
cipe Juan Carlos” se dieron cita 
bastantes aficionados pues se 
preveía un partido muy espe
cial para los mancheguistas. Y 
la verdad es que se llevaron 
una gran alegría, no porque 
hubiera incidentes como en el 
anterior, sino porque los de 
Angel Diéguez dieron a su rival 
una lección de fútbol, de 
deportividad envidiable, y para 
colmo, se vieron cuatro goles 
preciosos. ¿No es mejor así?. 
Jugar al fútbol y no dar 
patadas.

Respecto al partido, debe
mos seguir destacando el gran 
juego del Manchego y la gran 
organización en todas sus 
líneas, ya que durante los 90 
minutos, el juego desplegado 
desde la línea defensiva a la 
delantera fue espléndido. Era 
digno de ver al lateral derecho 
jugar hacia el centro del cam
po, muy bien ordenado por 
Lázaro que hizo lo que quiso 
en este partido. Los locales, 
cuando jugaron en horizontal, 
con Cachi, Loren y las subidas 
de Miguel Angel, hicieron que 
el Membrilla no diera ni una 
y que sólo llegara al área rival 
en tres ocasiones durante todo 
el partido.

El Membrilla se pudo ir a 
casa con seis o siete goles, ya 
que J. Pedro dispuso de cinco 
o seis ocasiones claras de gol, 
como también las tuvo Cachi. 
Esperemos que los chavales de 
Angel Diéguez sigan jugando 
de esa manera, con triangula
ciones de balón, pases en dia
gonal y, sobre todo, jugando 
por bajo que es lo que les va 
a estos chavales. Por tanto, un 
10 para los jugadores del Man
chego, tanto en juego como en 
deportividad, y otro 10 a los 
visitantes por su deportividad, 
aunque hubo dos jugadores del 
Membrilla que se dedicaron a 
dar patadas a los contrarios.

Cuando el colegiado pitó el 
final del partido, los aficiona
dos tributaron a los locales una 
grandísima ovación.
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El presidente del Madrid señaló que “dd Bosque es provisional, hasta final de la Lisa

Mendoza: “Habrá un nuevo
técnico en pocas semanas

MADRID (Efe).- El presi
dente del Real Madrid, Ramón 
Mendoza, afirmó ayer que ha 
comenzado a entablar contac
tos para contratar a un nuevo 
entrenador “en pocas semanas” 
con el propósito de que inter-. 
venga en los nuevos refuerzos 
de la plantilla para la próxima 
campaña.

El nombramiento de Vicente 
del Bosque como entrenador 
es provisional, hasta el final de 
la Liga. Confío en que dentro 
de unas pocas semanas haya
mos contratado al entrenador 
que se hará cargo del equipo 
la próxima temporada. Ya 
hemos empezado a establecer 
los contactos necesarios, que 
hasta ahora no habíamos 
emprendido por respeto al 
anterior cuerpo técnico”.

El presidente del Real 
Madrid insistió en la impor
tancia de contar con un nuevo 
técnico en el menor plazo de 
tiempo para que oriente al club 
sobre los fichajes y refuerzos 
necesarios en la plantilla.

“Siempre hay alguien en car
tera. Sin embargo, después de 
las últimas peripecias el aba
nico de grandes entrenadores 
no es muy amplio. Alguno de 
los nombres que están en boca 
de todos, o quizás otro aún 
no descubierto, se encargará 
del equipo el año que viene. 
Tenemos que reforzar la plan
tilla, y lo ideal sería que el 
nuevo entrenador solicite los 
fichajes para que en junio no 
se encuentre con un equipo en 
cuya configuración no ha inter
venido”, aseguró.

Según Mendoza, el candida
to a entrenador del Real 
Madrid debe “dominar el cas
tellano, conocer el fútbol espa
ñol, conocer el club y tener 
cartel”. Durante las últimas 
semanas se han barajado los 
nombres de Francisco Matu
rana, Artur Jorge, Jorge Val
dano y Jupp Heynckes como 
posibles técnicos del primer 
equipo.

Ramón Mendoza, quien tras

Del Bosque: “Espero que 
el vestuario confíe en mf

MADRID (Efe).- Vicente 
del Bosque, nuevo técnico del 
Madrid, afirmó que su primer 
objetivo al frente del equipo 
será que los jugadores confíen 
él, se olviden del pasado y 
atiendan a las nuevas instruc
ciones para salir de la crisis.

“Mi primer objetivo es 
entrar en contacto con la plan- 
tilla, descubrir SUS posibilidades es imposible, aunque reconoz-
y provocar en ellos una sen
sación positiva. Espero que los 
jugadores vean un objetivo a 
corto plazo y que crean en el 
entrenador. En una plantilla 
supuestamente difícil comó 
ésta, mi reto está en que al

Benito Floro acudió a la Ciudad Deporiva para despedirse de los jugadores y fue aplaudido por los aficionados.

*

destiutir a Benito Floro no qui
so hacer declaraciones, justificó 
ayer el despido del técnico por
que “las circunstancias así lo 
pedían”.

“Las circunstancias han obli
gado a la Junta Directiva a 
prescindir de los servicios de 
Benito Floro. El tiempo juz
gará su labor en el Madrid y 
yo le agradezco su trabajo, su 
entrega y su indudable madri
dismo. Ni me arrepiento de 
haber fichado a Floro en su 
día, ni tampoco de la decisión 
que adoptamos anoche”.

El presidente del Real 
Madrid advirtió a la plantilla 
de que “ahora son los juga
dores los que tiene que sacar 
las castañas del fuego. Estos 
jugadores tienen más calidad 
de la que han demostrado en 
los últimos partidos”.

La Junta Directiva del Real 
Madrid, según Mendoza, segui
rá al frente del club “porque 
no tiene más remedio”. 

entrar en el vestuario acepten 
lo que yo les diga”, aseguró.

El técnico madridista ade
lantó que no romperá sustan
cialmente con el trabajo de su 
antecesor y consideró “propio 
de ignorantes” realizar cambios 
drásticos en el equipo. “No voy 
a hacerlo, sería muy poco 
racional. Además, en seis días 

co que posiblemente ésta sería 
la decisión más fácil y más 
popular entre los aficionados”.

De este modo, en sus planes 
no entran grandes cambios, 
pero insistió en que “hay que 
reconducir a varios jugadores”.

^ Benito Floro, despedido con 

aplausos por los afícionados
MADRID (Efe).- Benito 

Floro fue despedido ayer con 
aplausos por los aficionados 
presentes en la Ciudad 
Deportiva cuando el técnico 
asturiano acudió a saludar a 
los jugadores.

Alguno de los aficionados 
manifestaron que el club “ha 
despedido al mejor entrenador 
español”, y el presidente de la 
“Peña Mendoza”, Efigenio 
Albadalejo, aseguró que la 
pancarta “Benito, la afición 
está contigo” permanecerá en 
el estadio hasta el final de la 
Liga.

La grabación realizada por

Vicente del Bosque dirigió su primer entrenamiento.

Canal Plus de la bronca que 
Floro echó a sus jugadores en 
el descanso del partido de 
Lérida ha reforzado su imagen 
ante la afición. “Si esa cinta 
hubiera sido emitida el 
domingo, en lugar del lunes, 
nos hubiésemos presentado 
varias peñas en el Bernabéu 
para que no destituyesen a 
Benito Floro”, manifestó 
Albadalejo.

Entre los presentes, hubo 
gritos en contra de Valdano 
y del nuevo entrenador 
recordando que “Vicente del 
Bosque ya hizo descender al 
Castilla a la Segunda B”.

Los jugadores del 
Real Madrid, 
sorprendidos por! 
destitución de Floi

MADRID (Efe).-L,. 
tución de Benito Floro 
entrenador del Real ^2 
soprendió a la mayorías 
jugadores, según comenu 
ayyer en el entrenamiento 
que coincidieron en 
que no esperaban que el, 
decidiera cambiar de téJ 
estas alturas de Liga.

El capitán del equipo $ 
chis, reconoció que la p¿ 
no se esperaba la destituí 
aunque “se especulaba coi 
cambio cada semana”.

“A estas alturas de Lím 
no lo esperábamos. S 
hemos tenido parte de cu 
No hay que quitarse rea 
sabilidades. Somos noso 
quienes jugamos, confonn 
un sistema y con el apoyo 
un equipo de técnicos”, eip 
ayer Martín Vázquez.

Sanchis coincido con 
compañero en el reparto 
responsabilidades. “Nadied 
evadirse de la suya. Floro 
llegado eñ una de las épt 
más difíciles desde queyoe 
en el Real Madrid”.

Martín Vázquez manif 
que no sabía describir o 
se encontraba y no quiso en 
en valoraciones. El centroc 
pista madrileño mantuvo va 
disputas con el técnico a 
riano durante las últimas 
nadas, ya que, aunque se h 
recuperado de su lesión, esl 
relegado a la suplencia.

“Mi relación con Florosi 
pre ha sido bastante bus 
-explicó Martín Vázquez- 
cierto que en los últimos 
hemos estado algo más dis 
tes, pero no le guardo nin 
rencor. Además, si a algi 
le debo mi regreso al 1 
Madrid, en gran parte, ési 
Benito Floro”.

“Ha sido una sorpresa”.! 
firmó Zamorano, “y par 
que ya no se iba a tomar 
decisión, pero tenemos 
aceptar la voluntad de laJi 
Directiva como profesión: 
Cuando las cosas no Si- 
como quieres, no se pn 
hacer nada. Hoy Floro hav 
do a hablar con nosotros, 
que como entrenador, fl 
ser humano.”

El chileno abandonó ays 
Ciudad Deportiva visible® 
afectado, ya que mantenía 
cordial relación con el en 
nador asturiano. “Persa 
mente, lo siento mucho. Ap 
de un excelente profesio 
Floro era una gran perso'

Zamorano calificó la si 
ción de “desagradable’ y® 
tró su disponibilidad a ac 
las órdenes del nuevo en 
nador “para sacar la situm 
adelante. .,

El delantero madrid 
comentó que el mejor ai 
que la plantilla puede ofree 
a Floro es seguir trabaja 
duro por el club y a^J 
que, si ganan al Pans 
main en los cuartos de 
de la Recopa de Europ' 
dedicarán el triunfo.

Otro de los jugador^^ 
abandoraron la Ciudadlal 
tiva con rostro contrariaü 
Michel, que defendió a ^, 
en varias ocasiones y ayet 
nó hacer declaraciones.
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gli^ LÉRIDA.- José Manuel 
1 ’^ Esnal “Mané”, entrenador del 
^jji Lleida, calificó de “sucia y poco 

ética” la fórmula empleada 
a .03 
para 

mata

para la obtención de la arenga 
de Benito Floro, ex entrenador 
del Real Madrid, a sus juga

os n ‘1°'^^^ durante el descanso del 
Ijjyg encuentro disputado el pasado 

domingo entre el Lleida .y el 
Real Madrid.
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El entrenador leridano se 
refirió de esta manera a la gra
bación que emitió “Canal+” en

J
o programa El día después,' 
n la que Benito Floro abroncó 
sus jugadores con frases en 
que apelaba al carácter de 

;níaii
1 eaí

o equipo y con otras en las 
que se ponía en duda la calidad 

ersoa del conjunto ilerdense.
Mané, que dedicó buena.Api 
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Rojo anuncia cambios 
para el partido en Tenerife
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BILBAO (Efe).- Chechu 
entrenador del Celta de 
^^^Bzará tres o cuatro 

®” ^' equipo que 
elnaJj '^^^^^^ ^1 Tenerife en 

^^ vuelta de las semi- 
*^ Copa del Rey res- 

ado alineó la última fui * * de liga en Logroño, 
ífíl^ en D ^^^^C’Jentro disputado 

♦ ^'^”®^’ ^ojo decidió 
Rilban ^^^ hombres en 

para preparar el deci- 

parte de la conferencia de 
prensa posterior al entrena
miento a comentar este asunto, 
considera que ”esto (la graba
ción obtenida) hay que cortarlo 
de una vez por todas”.

El técnico cree que es pre-. 
ciso delimitar el ámbito de 
actuación de los medios de 
comunicación en el Camp dEs- 
ports ilerdense. “Como está 
visto que la ética no es sufi
ciente, tendremos que tomar 
medidas en el Club para impe
dir que esto vuelva a suceder”, 
avisó. Al entrenador vasco no 
le sorprendieron las palabras 
de Floro en el descanso. “No 
son ninguna excepción, ya que 
en alguna ocasión pueden oirse 
en cualquier otro vestuario”, 
dijo. 

sivo choque ante el cuadro 
tinerfeño, al que derrotaron en 
la ida por 3-0.

Después de un entrenamien
to en Lezama, el técnico vasco 
confirmó que Ratkovic y Alejo 
jugarán inicialmente y que ade
más introducirá otros dos cam
bios más.

Chechu Rojo se mostró con
fiado en las posibilidades de 
su equipo, ya que con el resul
tado obtenido en Balaidos par-

^ ‘Tatabras dentro de un 

contexto’^
Los nervios, la situación del 

club madridista y el resultado 
negativo logrado en Llleida 
(2-1) son, según Mané, los 
motivos por los cuales, con los 
nervios a flor de piel, “se 
dejen escapar algunas palabras 
que nunca en otro contexto 
ningún entrenador diría”.

El técnico que insistió en 
que hay que poner las barreras 
necesarias para impedir que se 

ten con más bazas a favor que 
el rival: “Hay que trabajar al 

^ciento por ciento, y vamos con 
mucha ilusión y muchas ganas; 
además, la plantilla está men
talizada de que no va a ser 
un partido fácil y eso es impor
tante, porque con un resultado 
de 3-0 a veces puede uno rela
jarse, y si te relajas lo pasas 
muy mal”. Según Rojo, .marcar 
un gol sería fundamental para 
asegurar el pase a la final. 

repita el hecho. “Ni al 
periodista que grabó la 
conversación ni a ningún otro 
informador les. gustaría que 
entraran en su cocina”, dijo 
Mané, quien reiteró que “la 
formula empleada es bastante 
sucia”. Antoni Palau, el 
jugador con más temporadas 
en la entidad leridana, . 
también restó importancia a lo 
sucedido.

Chechu Rojo.

EI Zaragoza, casi en la ñnal.

Copa: El Zaragoza 
afronta con 
optimismo el 
partido frente al 
Betis

ZARAGOZA (Efe).- El 
Real Zaragoza afrontare! par
tido de vuelta de la semifinal 
de la Copa del Rey, que se 
jugará hoy en el estadio de La 
Romareda, con optimismo y 
convencimiento de superar la 
eliminatoria gracias a su vic
toria en la ida (0-1), pero sin 
euforia que pueda poner en 
peligro el pase a la final.

El Zaragoza, muy posible
mente, repetirá la alineación 
que el pasado domingo empató 
en el estadio de Riazor contra 
el Deportivo de La Coruña y 
que fue la formada por 
Cedrún, en la portería, con 
Belsué, Aguado, Cáceres- y 
Solana en línea defensiva; el 
centro del campo estará for
mado por Gay, Aragón y Poyet, 
mientras que en la delantera 
estarán Pardeza, Esnaider e 
Higuera.

Tan sólo tienen ligeros pro
blemas Solana y Aguado, aun
que, en principio, no parece 
que les puedan impedir tomar 
parte en el encuentro.

La Romareda, que registrará 
una entrada cercana al lleno, 
volverá a ser una fiesta como 
en contadas ocasiones ha 
ocurrido en este campo, a la 
espera de que el conjunto ara
gonés consiga llegar a su segun
da final consecutiva de Copa 
del Rey.

Para el entrenador del Zara
goza, Víctor Fernández, la gran 
entrada que registrará La 
Romareda es necesaria “para 
volver a vivir una noche mágica 
en la que es necesario el ingre
diente de un buen fúbol, que 
lo debemos poner nosotros, y 
de un buen ambiente y colorido 
en las gradas, que nos ayudará 
a no relajamos y nos obligará 
a estar atentos en un partido 
de grandes exigencias y de 
importantes consecuencias”.

El técnico del equipo maño 
no se fía del Betis, aunque 
resaltó que si el equipo juega 
al mismo nivel de las últimas 
semanas tiene grandes opcio
nes de superar la eliminatoria.

Víctor Fernández quiere que 
su equipo juegue serio, con
centrado, con humildad y con 
la máxima intensidad para evi
tar sorpresas y que además 
haga disfrutar a una afición que 
estará volcada.
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EI ciclista inslés, plusmarquista de la hora, arrasó en la etapa próloso

Chris Boardman, primer 
líder de la Vuelta a Murcia

LA MANGA (Efe).- El 
inglés Chris Boardman (Gan), 
plusmarquista de la hora, se 
convirtió en el primer líder de 
la decimocuarta edición de la 
Vuelta a Murcia tras ganar el 
prólogo, disputado ayer en la 
Manga del Mar Menor con un 
recorrido de siete kilómetros 
en el que invirtió un tiempo 
de ocho minutos y un segundo.

El hombre que asombró al 
mundo al proclamarse cam
peón olímpico de persecución 
-sobre una máquina de corte 
futurista diseñada en los talle
res de Fórmula Uno de la 
fábrica Lotus- en los Juegos 
Olímpicos de Barcelona’92, 
confirmó que el récord de la 
hora (52,270 kilómetros) que 
obtuvo en el velódromo de 
Burdeos el pasado mes de julio 
no fue fruto de la casualidad.

Ayer rodó a una media de 
50,16 kilómetros a la hora y 
se impuso con una autoridad 
aplastante por delante de dos 
consumados especialistas como 
son el holandés Erik Breukink, 
jefe de filas del ONCE, y el 
catalán Melchor Mauri (Banes
to), que fueron segundo y ter
cero, a diez y catorce segundos, 
respectivamente.

Boardman, que en el Gran 
Premio Eddy Merckx del pasa
do septiembre ganó su primera 
carrera profesional y ayer logró 
su quinta victoria, no es un 
aprendiz en asuntos de aero
dinámica y en la Manga supo 
aprovechar un trazado comple
tamente llano con viento de 
costado para imponer un 
potente pedaleo que pulverizó 
las marcas del resto de sus riva-

Baloncesto: Vuelve la Liga Europea 
con el Joventut-Real Madrid

I

Pedro Delgado acabó decimotercero, a 28 segundos del corredor inglés.

les, entre ellos su jefe de filas, 
el estadounidense Greg 
Lemond.

El triple ganador del Tour 
de Francia, que sólo pudo aca
bar en un discretísimo vigésimo 
noveno lugar -a 35 segundos 
de Boardman- fue quince 
segundos más lento que el neo- 
profesional holandés Serváis 
Knaven, un ciclista que la pasa
da temporada ganó todas las 
cronometradas que disputó, 
incluida la de Vuelta a Suecia, 
una prueba abierta en la que 
compitió contra profesionales.

El tiempo de Knaven quizá 
no hubiese sorprendido tanto 
si no fuera porque le valió la 
cuarta plaza y el honor de batir 
al resto de los “ilustres” que 
-a pesar de que coincide en 
el calendario internacional con 
las prestigiosas París-Niza y 
Tirreno-Adriático- participan 
en la carrera murciana.

Pedro Delgado acabó deci
motercero, con un tiempo de 
ocho minutos y 29 segundos, 
mientras que el colombiano 
Alvaro Mejía -la revelación 
junto al polaco Zenon Jaskula

---------------- ^2^0^

Abdoujaparov se 
adjudicó la tercera 
etapa de la 
París-Niza

en el pasado Tour de Francia-, 
que marcó un crono de 8:30 
fue el decimocuarto mejor de 
los 104 corredores que inicia
ron la Vuelta a Murcia.

La jornada de hoy unirá La 
Manga con Cartagena median
te un recorrido de 157 kiló
metros fundamentalmente lla
no en el que la única dificultad 
orográfica reside en el Alto de 
La Cadena, de cuarta categoría 
y situado a 52 kilómetros de 
la llegada, por lo que no sería 
de extrañar que la etapa se 
resolviese al sprint.

CLERMONT-FERRANn

Abdoujaparov, del equipe^ 
liano Polti, fue el vencedor 
esprint, de la tercera etapai 
la prueba francesa París.¿ 
disputada ayer entre las 
dades de Nevers y Cleripr'- 
Ferrand, de 204 kilómeto 

.El sprínter uzbeko, que fe 
su primer triunfo de la ¿ 
porada’94, se adelantó en' 
llegada masiva al líder de i 
carrera, el italiano Fabio ¿ 
dato y al también italiano 
ganador de la primera etas 
Mario Cipollini.

El español Miguel InduráB 
(Banesto), triple vencedor ¡fe 
Tour de Francia y doblete 6 
el Giro de Italia, en aml^ 
casos de manera consecutir 
finalizó la jornada con el mí 
mo tiempo que el vencedor ej 
el puesto decimoséptimo, au^ 
que en la clasificación general 
figura en posiciones más reír, 
sadas.

Como en días anteriores, m 
esprint espectacular, ya que; 
los metros finales llegaron!; 
totalidad de los especialisia 
que se han inscrito en la pmefe 
francesa.

En la tercera llegada masm 
el uzbeko Abdoujaparov, ver- 
cedor el pasado año de siei: 
pruebas y de la regularidad dá 
Tour de Francia, cimentó a 
primer éxito de la campaña'^ 
gracias a su habilidad, pues 
aprovechó a la perfección ti 
duelo que mantuvieron losifr 
lianos Cipollini y Balda 
ganadores de las dos etapí 
anteriores.

La buena colocación; 
potente pedalada de Abdoup 
parov fue suficiente para sol- 
prender al dúo de esprinten 
italianos, sin duda mucho más 
en forma en estos momentí 
que el ciclista uzbeko.

Junto a los esprinters, el pro 
tagonista de la jornada fue 6 
joven francés Gilles Bouvati 
que protagonizó una maraio 
niana escapada, que come® 
en el kilómetro 50 de la jor
nada, llegando a tener ha® 
17 minutos de ventaja parase: 
neutralizado a unos 30 kitómo 
tros del final (km.173).

BADALONA (Efe).- El 7up 
Joventut afrontará el primer 
encuentro de los cuartos de 
final, hoy ante el Real Madrid, 
con todo en su contra, ya que 
el equipo no está en un buen 
momento de juego y, además, 
han perdido los dos encuentros 
disputados ante los madridistas 
en la presente temporada.

El equipo que dirige Zeljko 
Obradovic fue el gran perdedor 
en la pasada edición de la Copa 
del Rey. Cayó eliminado a las 
primeras de cambio y pese a 
una clara mejora en su juego 
con relación a anteriores 
encuentros al final acabó 
cediendo ante el Taugrés cuan
do lo tenía todo en su mano 
para jugar las semifinales.

Los badaloneses son cons
cientes de lo que se juegan en 
el primer partido de la serie, 
que se disputa al mejor de tres 
encuentros, puesto que una 
derrota les dejaría práctica

mente sin opciones de clasi
ficación, ya que los dos encuen
tros siguientes, en el caso de 
que fueran necesarios, se juga
rían en Madrid.

La clave del encuentro resi
dirá en el .control del rebote, 
algo que mediatizará la actua
ción de ambos equipos. En los 
dos encuentros de la liga ACB 
disputados entre ellos, el Real 
Madrid consiguió la victoria 
(70-64 en Madrid y 78-74 en 
Badalona) gracias al control en 
el juego cercano a los aros.

Él gran problema del 7up 
Joventut, como el de la mayo
ría de equipos, será frenar la 
aportación del lituano Arvydas 
Sabonis. Se ha demostrado que 
la única arma para imponerse 
al Real Madrid es controlar el 
rebote defensivo e intentar ata
ques rápidos aprovechando la 
poca capacidad de Sabonis 
para recuperar su posición 
defensiva en una transición.

' í Ir 
'í->í

Primer partido de cuartos de final para Madrid y Joventut.

Fondriest, gran 
favorito en la 
Tirreno-Adriático

ANZIO (Efe).- El itaHai^ 
Maurizio Fondriest, del eqwp 
Lampre, parte como favonio 
para revalidar el título ea 
prestigiosa carrera haW 
Tirreno-Adriático, que se laif 
hoy en Anzio.

El ciclista italiano ha pf^ 
parado meticulosamente 
carrera de los “dos mares-/ 
que en los últimos años 
dejado claro que las cara 
rísticas de esa prueba son * 
idóneas para su lucimiento-

Maurizio Fondriest, cic . 
más laureado en la tenip® 
da’93 con 23 victorias en 
ellas dos etapas y g®’’®f„¿|j 
la Tirreno-Adriático, ® . 
como principales riva 
Chiappucci y Armstrong-
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Horóscopo Crucigrama

" ARIES
SALUD.- Buena.

¿f TRABAJO.- No deje que el abati-
miento se apodere de usted y le impi- 
da realizar su trabajo.
AMOR.- Sorpresa agradable.

LIBRA
,^^ SALUD.- Buena.

Á > TRABAJO.- Le resultará bastante 
aburrido.
AMOR.- Busque el amor en otro 
lado; junto a esa persona nunca logra
ría ser feliz.

TAURO
SALUD.- Un chequeo médico aca- 
baria con sus aprensiones.U J TRABAJO.- Sea totalmente sincero
y '’° oculte nada a sus superiores.

* AMOR.- Flechazo.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Sus planes son excelen- 
tes y podrá realizarlos con gran 

N facilidad.
AMOR.- Felicidad.

GEMINIS
SALUD.-Excelente.
TRABAJO.- No se traicione a sí mis- 
rno y ”° ^^ venda a nadie por dinero. 
AMOR.- Hoy podrá poner en práctica 

' sus proyectos amorosos.

SAGITARIO
SALUD.- Mediocre.
TRABAJO.- No sea incostante y no 
se canse tan pronto; persevere y verá 
como triunfa.

*' AMOR.- Se equivoca al juzgar a la
persona amada y es injusto con ella.

CANCER
SALUD.- Dolor de cabeza.
TRABAJO.- Trate de controlar sus 
emociones y no permita que nadie 

“Ña» descubra sus intenciones.
AMOR.- Decepción.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Las palabras de elogio 

KJ»-^ de cierta persona influyente le harán 
sentirse optimista.
AMOR.- Jornada poco propicia para 
el amor.

LEO
I SALUD.- Muy buena.
f TRABAJO.- Viaje relacionado con

sus negocios; es probable que obtenga 
de él grandes beneficios.
AMOR.- Suerte.

ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No sea tan retraído y 
no huya de la gente; en su profesión 
no le queda otro remedio que mos- 
trarse abierto.
AMOR.- Se sentirá totalmente com
penetrado con la persona amada.

VIRGO
SALUD.- Buena.

r> TRABAJO.- No se cree enemigos con 
su carácter despótico y autoritario. 
AMOR.- Hoy habrá de tomar una 
decisión muy importante en su vida 
amorosa.

^ PISCIS
SALUD.- Tranquilidad en este terre-

TRABAJO.- Fricciones con sus supe- 
t riores.

amor.- No adopte esa actitud tan 
' poco natural; la persona amada se 

sentirá incómoda a su lado.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán muy activos. Dotados de una salud de hierro y extraordinariamente 
optimistas, vivirán intensamente y no se conformarán con pasar por la vida inadvertidos.

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11
1

2
3
4

5

6
7
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9
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HORIZONTALES: 
Traicionera, desleal. 
Contuviera, detuviera. 
Filón metálico. Disloca

1:
2:
3: 

un
hueso. 4: Al revés, adverbio. 
Adverbio. Al revés, convul
sión. 5: Al revés, interjec
ción con que se llama al 
perro. Sobrenombre de la 
familia Julia que, como dig
nidad, llevaban los empe
radores romanos. Al revés, 
letra griega. 6: Pulas. 
Monumento megalítico. 7: 
Conjunción latina. Fibra 
textil (Pl). Antigua lengua 
de Provenza. 8: Adjetivo. 
Apócope. Oficial del ejér-

cito turco. 9: Adverbio. 
Enlazáis. 10: Compondría, 
adornaría. 11: Límpialos, 
ordénalos.

VERTICALES: 1: Cierto 
color. 2: Devuelva. 3: Aflic
ción. Hongo. 4: Demostra
tivo. Plural de consonante. 
Nivel. 5: Consonantes. 
Período de tiempo (Pl). Del 
verbo ír. 6: Adverbio. Cierta 
flor. 7: Al revés, antílope 
africano. Belcebú. Contrac
ción. 8: Al revés, hogar. 
Nivel. Bisonte. 9: Al revés, 
restablece. Bebida alcohó
lica. 10: Parte de la Filo
sofía que trata del estudio 
de los valores. 11: Fondeas.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1:. Cricket. 2; Trillaran. 3: Frío. Alud. 4: Río. Ara. Amo. 5: 
agarF. Ur. 6: Nesga. Mirlo. 7: TN. Atrás. ÍT. 8: Ata. aeR.
9: Lesa. Area. 10: Selenitas. 11: Caníbal.

VERTICALES: 1: Frontal. 2: Tridentes. 3: Crío. aseC. 4:

Do. 
Ate.

Río.
Agá. Ala. 5: iL. Agata. En. 6: Clara. Reuní. 7: Ka. Armar. iB. 
8: Era. Fis. Ata. 9: Tala. Aral. 10: Numulites. 11: Dorotea.

Guía cultural

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO

Hoy, a partir de las 
5,30, sesión continua 

Pases: 5,30, 8,05 y
10,45

“TIERRAS DE 
PENUMBRA”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA I

Pases: 5,30, 8 y 10,30

“MR. JONES”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 2

Pases. 5,30, 8 y 
10,30

“CAFÉ IRLANDÉS”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases: 5,30, 8 y 10,30

“LOS TRES 
MOSQUETEROS”

PUERTOLLANO PUERTOLLANO PUERTOLLANO ALGAZO

MULTICINES
ORTEGA 1

MULTICINES
ORTEGA 2

MULTICINES 
ORTEGA 3

CINE CRISFEL

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“TODOS A LA 
CARCEL”

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“PEQUEÑO BUDA”

Pases: 5,30, 8 y 
10,30

“EL BUEN HIJO”

Pases: 7,30 y 10

“LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS”

VALDEPEÑAS LA SOLANA MANZANARES BOLAÑOS

CINE PARQUE CINE CERVANTES CINE APOLO CINE CERVANTES

NO HAY FUNCION 
•^OR DESCANSO DEL 

PERSONAL

NO HAY 
FUNCION

NO HAY 
FUNCION

NO HAY 
FUNCION

TOMELLOSO

CINE SERNA

NO HAY 
FUNCION

Presión: 
711,2 mm. 
Estado del cielo: 
despejado. 
Dirección y 
velocidad del 
viento: 
calma.
Máxima: 
20,2 grados. 
Mínima: 
3,6 grados. 
Humedad: 
42 por ciento.
Evaporación: 
2,3 mm.

CIUDAD REAL

MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: 
exposición permanente de Manuel 
López Villaseñor.

MUSEO ELISA CENDRERO: pin
turas de Antonio Muñoz Vera, hasta 
el día 11 de marzo.

GALERL4 DE ARTE DE CAJA 
MADRID: óleos de Jacinto Climent, 
hasta el próximo día 12.

SALA DE EXPOSICIONES DEL 
AYUNTAMIENTO: exposición de pin
tura de José Angel Fernández Menor.

PUERTOLLANO

MUSEO MUNICIPAL: exposición 
de pintura de Diego Giraldez y mues
tra “La mujer científica", ambas hasta 
el día 2 de abril.

CASA DE CULTURA: muestra de 
humor gráfico de Miguel Angel López 
Alcobendas.

ALMAGRO

GALERIA FUCARES: 
esculturas de Florentino.

ALCAZAR

MUSEO MUNICIPAL: exposición 
de pinturas de Jesús Molina, hasta el 
día 11 de marzo.

VALDEPEÑAS

CASA DE CULTURA: exposición de 
pinturas y esculturas de Manuel 
Domingo Castellanos, Teresa Pajares 
y Jamel Ghomar. hasta el día 18 de 
marzo.

SOCUEI^AA^

CENTRO DE ARTE CARMEN 
ARIAS: muestra "Mujeres en ei medio 
rural”, hasta el día 20 de marzo.

22
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
Mi^f 
te

Farmacias
CIUDAD REAL

HOY: BASIANO SALCEDO BALMASEDA. Alarcos, 8. 
MAÑANA: PILAR GARCIA-LISON, María Cristina, 10.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: LUCIO SAHAGUN TORIJA. Castelar, 77.
MAÑANA: MERCEDES PERUCHO. Castelar, 33.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA VILLANUEVA. 
Angel Muñoz, 40.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: GUIJARRO C.B. Alvarez de Castro, 34.
MAÑANA: MARIA JOSE NEIRA. Maestro Manzanares, 2.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON. Estación, 7.
MAÑANA: CARMEN SIMAL. Alfonso XIl, 8.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ANTONIO MUÑOZ. 
Jesús del Perdón, I 7.

PUERTOLLANO
HOY: MILLAN AGUILAR MAZARRO.
Avda. 1 ® de mayo, 33.
MAÑANA: PILAR PRADO. Vía Crucis, 3.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL BARBA. Plaza Constitución. H.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL FERNANDEZ. Feria, 2.

TOMELLOSO
HOY: ROSARIO VILLEGAS. Alférez Provisional, 5.
MAÑANA: ANGEL BRAVO. Doña Crisanta, 2.

VALDEPEÑAS
HOY: MARINA CARRASCO. Seis de junio, 23.
MAÑANA: GABRIEL MENCHEN. Jose Antonio, 23.

f 
U

AGUDO.................................. 18.00 HORAS DAIMIEL............................. .... 14,00 HORAS PORZUNA............................. '3'flOHÍ 

15,30ALBACETE............................. 15,00 ............................ 1 /,tio
ALBALADEJO....................... 13,00 ............................ 18,30 18,15 ■

17,00
EL CRISTO........................

.... 19,30 POZOBLANCO..................... 11,00 -ALMADEN.............................. 11,00 13,00 POZUELO-ALDEA
12,15 FUENTE EL FRESNO...... .... 08,00 DEL REY-CALZADA....... 11,15 •15,00 .... 09,30

.... 11,00

.... 14,00
POZUELO-VALENZUELA-

ALCAZAR DE SAN JUAN
18,00

GRANATU LA-CALZADA
09.30
14,00

.... 18,30

.... 19,00 POZUELO-VALENZUELA-
18,15 •

ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA........................ .... 09,30 GRANATULA-VISO DEL MAROUPt
13,20

HORCAJO..........................
.... 14,00 ALMURADIEL...................... 19,15' •

ALMAGRO............................. 07,00 .... 15,30 PUERTOLLANO.................... 08,30 ■
12,30 INFANTES.......................... .... 13,00

11,00 -
13,00
14,00
17,00
19,00

JAEN....................................
LOS CORTIJOS.................
MADRID.............................

.... 17,00

.... 09,30

.... 14,30

.... 07,00

13,30 •
15,00 ■
16,45 •

ALMODOVAR....................... 11,00
13,30 >•

.... 09,30

.... 11,00
...............................IV, 3(1 -

PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS
........ 1................... 15,00 .... 14,00 07,30 ■

19,00
(domingos y festivos)...........

.... 16,30 14,00 •
ARGAMASILLA DE CALATRAVA .... 09,00 SOCUELLAMOS.................... 14,00 ■

08,30
MANZANARES................

.... 18,00 SACERUELA......................... 14,45 •
11,00 13,00 TOLEDO................................. 08,00 •
13,30 14,00 TOMELLOSO....................... 13 00 •

AZUAGA.................................
BARCELONA

15,00
16,45
19,30
11,00

MALAGON........................
17,00

.... 08,00

.... 09,30

.... 11,00

.... 13,00
TORRENUEVA....................
VALENCIA............................

14,00 •
17,00 •
14.00 ■
0930 -

(de lunes a sábado).................. 21.20 .... 14,00 VILLARTA............................. 14,00 ■
(domingos)................................ 19,25 14,30

VILLARRUBIA.....................
I8„3O •

CABEZA DEL BUEY........... 12,15 .... 18,30 09,30 •
18,00

NAVALPINO.....................
PEDRO MUÑOZ..............

PIEDRABUENA...............

.... 19,00 11,00
CHILLON................................

CORDOBA..............................
DAIMIEL.................................

11,00 
12,15 
18,00
11.00 
07.00 
09,30

.... 15,30

.... 09,30

.... 14-,00

.... 11,00

.... 13.00

.... 15,30

VALDEPEÑAS......................

14,00 ■
19,00 •
07.(10 •
12,30 •
13,00 •

11,00 .... 18.00 17,00 •
13,00 •..................... ..... 19,15 ...........................19,00 •

•5
*

t»

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña contro el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
Pno: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08 

Deseo recibir informoción de Monos Unidas

Nombre

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9% están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos! Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

C.P. Provincia

Manos Unidas agradece la publicación graiuiia de este anuncio

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar ........
Almodóvar..
Malagón...... 
Manzanares.
Puertollano.. 
Socuéllamos 
Tomelloso... 
Valdepeñas .

Ciudad Real
Alcázar........
Puertollano..
Valdepeñas .

Policía

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico

Abenójar.........................
Agudo...............................
Alamillo...........................
Alcázar de San Juan....
Alcoba de los Montes...
Alcolea de Cva...............
Aldea del Rey................  
Alhambra........................
Almadén..........................
Almadenejos..................
Almagro..........................
Almodóvar del Campo. 
Almuradiel...................... 
Anchuras......................... 
Argamasilla de Alba....  
Argamasilla de Cva......  
Arroba de los Montes .. 
Ballesteros de Cva........  
Bolaños de Cva.............
Brazatortas......................
Calzada de Cva..............
Campo de Criptana.....
Corral de Cva.................
Castellar de Santiago....
Los Cortijos...................
Daimiel............................
Fernancaballero.............
Fuencaliente..................
Fuente el Fresno...........
Granátula de Cva..........
Guadálmez..................... .
Herencia.........................
Hinojosas de Cva..........  
Horcajo de los Montes
Piedrabuena...................
Malagón..........................
Manzanares....................

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
8Ü 13 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

091
091
091
091

........062
22 11 00
22 11 40
2210 81
22 19 85
83 50 08
73 00 19
73 50 06
54 00 66
77 00 02
77 20 02
87 60 09
36 12 01
71 1217
74 00 15
86 00 19
48 34 39
33 90 62
77 30 08
52 10 08
47 70 07
7710 06
84 03 07
87 00 10
47 10 07
87 50 02
56 01 07
83 00 06
34 00 03
80 80 53
85 22 86
80 90 18
47 00 06
80 61 50
86 80 01
74 20 12
57 10 42
47 60 06
77 50 13
76 00 35
80 00 45
61 03 96

Mestanza......................
Miguelturra.................
Moral de Cva..............
Pedro Muñoz..............
Picón.............................
Piedrabuena................
Porzuna........................
Pozuelo de Cva...........
Los Pozuelos.i.............
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice.............
Puertollano..................
Retuerta del Bullaque

Saceruela.......................
La Sotana......................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa Cruz de Mudela 
Socuéllamos.................
Terrinches.....................
Tomelloso....................
Torralba de Cva..........
Torre de Juan Abad....
Torrenueva...................
Valdepeñas..................
Villahermosa................
Villamanrique..............
Villamayor de Cva......
Vva. de La Fuente......

Vva. de Los Infantes...
Vva. de San Carlos.....
Villarrubia de tos Ojos
Villarta de San Juan...
Viso del Marqués........

42(13?
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Parada de Taxis

Ciudad Real 
Puertollano..

21.^'^
424j¡'

Policía Municipal

Ciudad Real............
Alcázar.....................
Almadén...................
Almagro...................
Campo de Criptana
Daimiel.....................
Manzanares..............
Piedrabuena.............
Puertollano...............
Socuéllamos.............
Tomelloso................
Valdepeñas..............
Villanueva de 
los Infantes...............

Ciudad Real

Alcázar de S. Juan
Almadén.................
Daimiel...................
Manzanares............
Puertollano.............
Valdepeñas............
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^R-RESTAURANTE
autopista

nE LUNES A SABADO
IVIENU DEL DIA: 800 Pts.
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

ALQUILO NAVE INDUSTRIAL
400 metros cuadrados. Ctra. Carrión (Junto a 
SEIJR). Local Comercial 60 metros cuadrados. 
Frente Hospital del Carmen. Totalmente termi
nado. Local Oficinas 100 metros cuadrados. 
Alarcos, 13-1 ® Planta. Tef. 21 2910

Ciudad Real

CONSTRURIEL, S.L.
CONSTRUCCIONES Y PROMOCIONES

ROMAN URIEL TERCERO
DIRECTOR GERENTE

C/ Puerta del Sol, 4
13240 LA SOLANA

(Ciudad Real) Tel: (926) 63 11 93

VENDO FINCA 
OCASION

Zona Valdepeñas 
350 hectáreas cereal 

Mucha perdiz. Rentable

* 60J300.000 
EXCLUSIVAS PINILLA 

91- 725 27 32

ÍJES- 
5 ■ 
10 • 
10 • 
0 •
10 ■

KI

KI 
K) 
10 
15 
10 
10 
10 
10
10 
10
10 
10 
10
10 
10 
10 
10
10 
10
10 
10

libros VICENS VIVES, S-A.
necesita

VISITADORES PARA COLEGIOS
. Media jornada (Mañanas)

- Vehículo propio.
. Residencia en Ciudad Real.

INTERESADOS
Uaniar al Tino. 91/462 76 00 preguntando por Srta. Julia

El Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de negocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica este aviso. Se cumplirá 
aunque no lo creas. M.L.

CAFETERIA
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA 
d Palma, 12 - Tef. 25 05 74 

13001 CIUDAD REAL

BAR CASA LUIS 
ESPECIALIDAD EN CUIDAR 

BIEN A SUS CLIENTES
C/ ALFONSO XI CIUDAD REAL

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
M.LS.M.

ASOCIACION DE 
MINUSVALIDOS

NECESITAN 
MINUSVALIDOS PARA 

TRABAJAR, ZONA 
PROVINCIA CIUDAD 

REAL. TLFN; 22 41 85. 
Sr. Emilio

BAR LOS MOLINOS 
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n^ 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N^ 1 

DAIMIEL

SE VENDE
6.200 M® Ja terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales, 350 m’, 
700 m^ y 130 m^, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por coche 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 80 01 32.

SE VENDE EN 
CIUDAD REAL

Salón de Belleza 
completo, por no poder 
atender. Dos cabinas de 
Estética, Rayos UVA, en 

zona residencial, con 
gran cartera de clientes, 

Tno: 25 39 01

CAFETERIA 

DULCINEA 
Aperitivos 
variados

C/ Concha, 8

Torralba de 
Calatrava 

(Ciudad Real)

ESQUELAS EN
LA im DE CIUDAD REAL
Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
fe Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
7-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
2153 01

Año Internacional 
de la Familia

TU HIJO NECESITA 
UNA FAMILIA

Si tu hijo te importa^oriéntate
Escribea^JUiU/Tl^ Aptdo. Correos 2421-28080Madrid

FILIUM agradece la publicación gratuita de este anuncio

SE VENDEN 
Perros Mastines, 
Sábados y domin
gos en la Crta, de 
Fernancaballero a 
Malagón,
Tlfn; 80 91 60

------------------------------------------------- JW

ORGANIZACION 
NACIONAL DE 
MUDANZAS

Precisa autónomos con 
furgoneta hasta 20 
metros cúbicos. Escribir 
apartado correos n" 1 
de Valladolid

ALQUILO 
LOCAL

De 40 metros cuadra
dos por 37,000 Pts. 
Totalmente acondicio
nado, bien situado. 
Tlf: 25 35 33.

GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO 
N.R.

POR TRASLADO 
SE VENDE

Plaza de garaje orilla 

Mercadona y mobilia

rio de despacho muy 

bien conservado.

Tlfn: 21 29 56.

Anuncios por palabras
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• PRECISAMOS máquinas 
confección industrial de oca
sión, seminuevas, planas 
cortahilos, 1 carro automá
tico, extender para corte, 1 
autómata vivo bolsillos. Con
tactar tef. 95/594 25 84 y 
95/594 23 01

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2® B. Tef. 22 53 01

• ALQUILANSE aparta
mentos amueblados. 1/2 
dormitorios, 38.000/ 48.000 
ptas. Todos servicios. Telé
fono. 22 13 40.

• VENDO PARCELAS: 
5.000/10.000 m2 Agua, luz,
3 Km. Capital. Teléfono: 
78 00 96.

• PROFESIONAL CON
FECCION con experiencia, 
precisa empresa vestuario 
laboral. Su labor consistirá 
en control y supervisión de 
fabricación, (métodos y tiem
pos, etc). Dependiendo de 
jefe de fabricación. Dirigirse 
por escrito detallando histo
rial al apartado 426-Sevilla 
41080 REF. “Anuncio con
fección”

• SE NECESITA vendedor 
y vendedora para hostelería. 
Tfno: 908/70 48 66 Ciudad 
Real

• ESTABLEZCA su propio 
negocio, alto margen de 
beneficios. Producto sin 
competencia. El negocio 
consiste en el reciclado de 
cartuchos para fotocopiado
ras P.C. e impresoras laser. 
Solamente 300.000 pesetas. 
Para más información llamar 
a “Eurotoner". 95- 256 82 41 
ó 95- 244 88 34.

• ALQUILO piso, dos dor
mitorios, cocina amueblada, 
muy céntrico. Tlfn: 22 2018 
(tardes)

• EMPRESA servicios pre
cisa patinadoras (nociones 
básicas) zona Alcázar de 
San Juan TeIfn. (953) 
27 1 8 99.

• BROKER de Seguros de 
ámbito nacional, precisa eje
cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos; ingresos 
compuestos de parte fija e 
incentivos sobre venta, for
mación en nuestros produc
tos. Productos líderes y 
exclusivos. Interesados con
tactar al teléfono 22 62 39.

• PRECISO señoras/ritas, 
toda la provincia, con horas 
libres. Ingresos interesantes, 
teléfono: 23 15 24.

• SE ALQUILA en Ciudad 
Real piso amueblado con 
calefacción. Sin fianza. Tlf: 
47 80 07

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• PARA CIUDAD REAL Y 
ALBACETE. Almacén artícu
los de regalo, peluches, 
relojes, bisutería, precisa 
representante para ventas. 
Interesados escribir a Sr. 
Fuentes, apartado 1. BéImez 
de la Moraleda. Jaén.

• SE OFRECE camión para 
mudanzas y transportes en 
general. Pequeño tonelaje. 
Tlfn; 81 02 76.

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts. de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora ,

• COMPAÑIA precisa per
sonas ambos sexos, ingre
sos 250.000 mes. Tlf.: (953) 
50 69 83

• A.F.A.D. solicita cuida- 
dor/a para aula ocupacional. 
Interesados enviar curricu
lum vitae al apartado 205 de 
Valdepeñas, antes del 
8-3-94.
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Concepción, 8

C/ Miguel Servet, 3

1 3500 PUERTOLLANO
43 28 07

LA SOLANA

J. Fernando Femará

C/ Azucena, 15 
Tfno: 25 244/ 
CIUDAD REAL

INMOBILIARW 
MUÑOZ-MARTINE

ALQUILER 
COMPRAVENTA 
PISOS - RUSTICAS

C/ALARCOS, 13

Tlfn: 21 5253

INSTRUMENTOS MUSICALES MATEO
TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES 

(PIANOS-INSTRUMENTOS PARA BANDAS-ORQUESTAS Y RONDALLAS) 
LIBROS - PARTITURAS - ACCESORIOS MUSICALES

CAFE BAR DIEGO 
ESPECIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN
CHA SANDWICH Y HAMBURGUESAS 
“TU MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO”

REPRESENTACIONES 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCO)

§ 
f

DISTRIBUIDOR OFICIAL DE YAMAHA

Ronda del Carmen 2 
Telf. 23 0916 
Fax. 23 0917

13002 CIUDAD REALResidencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

BAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO 

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS
Alquiler de películas VHS

Tlf: 25 06 1 0 
25 20 92

Tlfn:2518 65

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María, 3

CIUDAD REAL

“BAR LA ESTRELLA”

TU BAR AMIGO
C/ Estrella, n^ 8 - Tlf. 22 16 27

C/ Real, 22

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

TORRALBA DE CALATRAVA

Telf: 81 01 82
81 00 37

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n° 65 - Tlfn: 87 0317 - 13.260 BOLAÑOS

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS

• Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

BODEGA PORTALES 
ESPECIALIDAD EN 

COCINA MANCHEGA
C/ Gibraltar, 31 Telf: 61 20 43 MANZANARES

BURGERS CHATO’S 
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
* HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

C/ Pilas. 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
-Cerveza “Mahou”
-Especialidad en Tapas de Cocina
C Carrera, 119 - Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

QUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O. 

y QUESOS CHIMENEAS Puro de Oveja 

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 6310 05

Taberna Flamenca ^I^,^ 
JAMON, QUESO y 

j^dífej 1 Morcilla
II Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 Teléfono 25 28 65

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 1 55 

LA SOLANA

EQUIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL

SUEXP
Jaén, 41. Apartado 221

Teléfono: 41 20 16
13500 PUERTOLLANO

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L.

Avda. 1 ^ de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48. 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS. COMUNIONES y BANQUETES
Ctra. La Solana. Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BODEGA 
VENDO

Funcionando. Denom 
nación Mancha. Maia 
acreditada. Capacidai 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 911 
725 27 32

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS 

“VIRGEN DE GRACIA”
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

BAR EL ASADOR 

EL ASADOR DE POLLOS 
PLAZA DE TOROS 

CIUDAD REAL

^tafe0 (fjmiotc. $.^’ 
iSU AGENCIA AMIGA 

CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL
Plaza San Francisco, 7 C/ Caballeros, 4
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611 Tlf; (926) 23 14 54
Fax: (926) 25 5611 Fax; (926) 23 14 64

SE PRECISA Arai» 
Para desarrollar la actmSiia 

cerrajería. Aportando un(«w 
ño capital. La central forrari 
y especializaría a dicha persen 
para la apertura de puertas jo 
cluso blindadas) cochesyaja 
fuertes. Tf:,976/52 58 38 -13 
13 55. Uarnadas de 9 a 131 
y de 16 a 20 h.

-

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS 

SON RACIONES
C/MORERIA, 14 CIUDAD REAL

MESON SALGUEIRIÑOS
PLATO DEL DIA

CASERO Y ECONOMICO 
CUATROS PRIMEROS Y CUATRO SEGUNDOS 

0/ Cardenal Monescillo, 27
CIUDAD REAl

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
C/ Mata, 8 , CIUDAD REAL

ALQUILO
APARTAMENTO 

ATICO. AMUEBJK
CENTRICO
ZONA DE 

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

/^STA.MAltTA.sj.

C.I.F.: B-13049267

C/ OLIVO. N“ 7 TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5
1 3002 CIUDAD REAL

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
M.Ci

__

TODO PARA SUS FIESTAS 
CHUCHES 

BOYS 
1 Y II 

SOLO EN EROSKI

Carrocerías VELACORACHO, S.L.
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas) 
Juan de la Cierva, 25 13240 LA SOLANA 
Tel. 63 20 61 (C. Real)

CAMPUS PLACE 
TV SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
' JUEVES Y VIERNES “COPAS”

FRENTE A UNIVERSIDADES
TEF: 23 00 22

PRECIOSA 
FINQUITA

Se vende a diez n'i™¡® 
de Ciudad Real 27® 
metros cercados, 
agua y electricidad 
Buen precio.
Tlf: 21 58 48 _ _ _

■ —

BURGUER FITO’S
su BUENA HAMBURGUESA
TU MERIENDA DE 1 6 a 21 H.
HAMBURGUESA. SANDWICH 0 PERRITO
PATATAS Y COCA COLA 350 PTS.
TE ESPERAMOS C/ NUMANCIA. 2 Tel. 43 25 57

PUERTOLLANO

EMILIO RODRIGUEZ 
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES 

C/ SANTISIMO, 9 Bajo PUERTOLLANO

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

C/ Tinte, n- 2
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

ASAN 
PANCRACIO

Abogado de los cas® 

difíciles y desespera

dos. Reza nueve Ave

marias, durante nueve 

días. Pide tres deseos 

uno de negocios y de^ 

imposibles. Al nove** 

día publica este aviso 

Se cumplirá aonqi* 

no lo creas.
T.D-O-

*

BAR BURLADERO
ESPECIALIDAD EN TAPAS DE COCINA 

CARNE DE LIDIA, CALLOS AL NATURAL
Avda. Criptana, 8 TIfno: 5416 60

ALCAZAR DE SAN JUAN

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS, 
DUELOS Y QUEBRANTOS) '
CODILLOS 
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO, KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE, A MANO DERECHA)

LA CASA DEL APERITIVO 
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P» San Gregorio, n» 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29
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Tanner, nacido en Ginebra, 
ha sido siempre un 
buscador de ideas nuevas

f;hi^¡ne¡natosráfíca se ha distinguido por su rabiosa independencia

a 2 ofrece un ciclo dedicado
Alain Tanner

José PRIETO

La Segunda Cadena de TVE 
jce a partir de hoy, en el 
lacio “Cine Club”, la opor- 
¡idad de conocer parte de 
obra cinematográfica de un 
íctor que se ha distinguido 
f su rabiosa independencia, 
ira de toda moda: Alain Tan-

Tanner, nacido en Ginebra, 
;sido siempre un buscador 
jdeas nuevas, lo que le valió, 
11957, el premio de Cine 
Pimental de Venecia con 
Cortometraje “Nice Time”, 
irincipios de los años sesen- 
trabajó en Paris como ayu
ne de direccción y poste- 
bente, ya en Suiza, rodó 
bs cortometrajes.

Su primer largometraje no 
llegaría hasta 1969, cuando 
rodó “Charles, vivo o muerto”, 
que recibiría el Gran Premio 
en el festival de Locarno, al 
que seguiría “La Salamandra”, 
película con la que se inicia 
el ciclo de La 2 y que narra 
la.s aventuras y desventuras de 
una jóven desclasada en una 
sociedad superorganizada 
como es la helvética.

Títulos

Además de “La Salaman
dra”, el ciclo abarca otras pelí
culas como “El centro del mun
do”, “Jonás, que tendrá 25 
años en el año 2.000”, ”Mes- 
sidor”, “Tierra de nadie” y “El 
hombre que perdió su sombra”.

esta última rodada en el Cabo 
de Gata, en Almería, con Paco 
Rabal y Angela Molina.

“Jonás...”, dijo en cierta oca
sión Tanner, “es el adiós al 
personaje de los 60 y “Mes- 
sidor” es un poco la muerte, 
el silencio, la perdida de la 
palabra; ya no queremos oir 
las cosas, tampoco las quere
mos decir”.

Alain Tanner considera que 
el cine ha de ser un proyecto 
estético que es, a la vez, una 
visión del mundo; cree que el 
cine norteamericano no tiene 
ningún interés a pesar de su 
dinero y no quiere ni puede 
adaptarse al cine actual. Es, 
ante todo, un buscador de ideas 
nuevas y para ello sabe que 
es esencial sentirse libre.

La Tribuna
TELEVISION

La 2 se distingue por la emisión cinematográfica independiente.

Las películas del día

“Vn cerebro millonario”.- 
iel título de la película pro- 
ionizada por Peter Ustinov, 
iggie Smith y Karl Maiden, 
ue La 2 emite a las 11,30. 
a poderosa empresa que 
ieve enormes cantidades de 
ero, ha establecido riguro- 
controles de seguridad que 
hacen prácticamente inex- 
;nable ante cualquier inten
se obo o desfalco.
embargo, alguien va a atre

ve a intentarlo.
ínta con ingenio, audacia y, 
re todo, profundos conoci- 
éntos de informática.

‘Vn asesino en la familia”.- 
utena 3 Televisión emite, a 
15,30, “Un asesino en la 

ba ’, una película protago- 
3da por Robert Mitchum y 

Spader.
’'’y es el único univrsitario 
bes hermanos cuyo padre 
Encuentra cumpliendo con- 
'^ en prisión desde hace 
Upo.
o ahora, el cabeza de fami- 
^rre grave peligro, ya que 
J °^ presos le ha amen- 

muerte.

^®rta de Mary Tho- 
el título de la pelí- 

jmtagonizda por Alfre 
y A.J.Johnson, y 

1 a ‘as 16,20 
de Tarde.

5 ® ®uy niño, Isaiah Tho- 
^^'^^ an sueño: per- 

magníficas cua- 
•’aloncestn ^^’^Q jugador 
ufo a f ^^^^^ alcanzar el 

No resul- 

abía Thomas, tuvo 

•-er su^H* ’^.^sissippi por 
dignidad, aunque

Peter Ustinov. Robert Mitchum. Sara Montiel.

su piel fuese negra.
Ya en Chicago, al cuidado de 
nueve hijos y abandonada por 
su marido, luchó bravamente 
por mantener a los suyos lejos 
de la beneficiencia, siempre en 
busca del mejor porvenir.
Isaiah, el más pequeño de los 
nueve hermanos, necesitaba un 
colegio mucho mejor de los del 
barrrio, un colegio para blan
cos.
Ese sería el pimer paso en su 

. carrera.

► “El último cuplé”.- En su 
espacio dedicado al cine espa
ñol, Tele 5 emite, a las 17,20, 
“El último cuplé”, un largo- 
metraje dirigido en 1957 por 
Juan de Orduña y protagoni
zado por Sara Montiel y 
Armando Calvo.
Una famosa cupletista recuer
da su vida. Desde sus pobres 
inicios, sobreviviendo casi de 
la limosna, hasta su ascenso y 

posterior triunfo en todo 
mundo.

el

Admirada y querida por 
muchos, en el fondo nunca 
encontró su verdadero amor.

► “Saigón. Ultimo vuelo de 
salida”.- Richard Crenna y 
James Earl Jones son los pro
tagonistas de “Saigón. Ultimo 
vuelo de salida”, un largome
traje que Antena 3 Televisión 
emite a las 17,30. La acción 
se sitúa en 1975.
La guerrilla del Vietcong stá 
a punto de ocupar Saigón. 
Antes de que la ciudad caiga, 
un grupo de norteamericanos 
tratarán de dar salida a los últi
mos refugiados con el proble
ma de evacuación establñecido.

► “La Salamandra”.- La 2 
comienza su ciclo dedicado al 
director suizo Alain Tanner 
con la proyección de su pelí
cula “La Salamandra”, prota

gonizada por Bulle Ogier y 
Jean-Luc Bideau, a la 01,00. 
La vida actual, especialmente 
en una gran ciudad, es un ene
migo formidable, capaz de aca
bar con las esperanzas huma
nas.
Es necesario encontrar armas 
con las que combatiría: quizá 
la fuza, quizá la huída, quizá 
el humor.
A veces, buscando la unión de 
unos con otros, formando así 
una resistencia común que per
mita, como a las salamandras, 
pasar netre el fuego sin que
marse... Este es, o puede ser, 
el caso de cierta mujer, aún 
joven, empleada en una fábrica 
de embutidos de la ciudad de 
Ginebra...

► “Bajo el vestido nada”.- Es 
el título de la producción ita
liana protagonizada por Renee 
Simonsen y Tom Schanley, y 
que Tele 5 emite a la 01,40.

El joven Bob, guarda forestal 
en el parque de Yellowstone, 
está muy orgulloso de su her
mana gemela que trabaja en 
Milán.
Un día tiene una extraña visión 
en la que su hermana es ase
sinada. Para aclararlo se mar
cha a Milán y allí descubre que 
la muchacha ha desaparecido.

► “Una isla al sol”.- Para los 
noctámbulos. Antena 3 Tele
visión emite, a las 04,30, “Una 
isla al sol”, una película pro
tagonizada por James Mason, 
Joan Collins y Joan Fontaine. 
En la isla de Santa Marta, en 
pleno corazón del Caribe, con
viven los prejuicios raciales con 
las pasiones personales.
Maxwell Fleury, un rico hacen
dado de carácter melancólico 
y tortuoso, sospecha que su 
mujer se entiende con otro.

► “Cita con la vida”.- Luciano 
García, el jubilado de 62 años 
de Tordesillas que ha ganado 
más de 1.000 millones de pese
tas con la Lotería Europea que 
se sorteó el pasado sábado, 
será el gran protagonista del 
espacio de Nieves Herrero “Ci
ta con la vida”, que se emite 
este jueves a partir de la.s 22:00 
horas.
La presentadora de Antena 3 
estará también acompañada 
por Serafín Mena, un hombre 
sin antecedentes penales que 
ha tenido que ingresar en pri
sión con una condena de más 
de 4 años, por ser testigo, 
durante su servido militar, del 
robo de 398 pesetas cometido 
por un compañero; por Dulce 
y Ketty, dos jóvenes estudiantes 
que trabajan por las noches de 
“go-go girls”.

22
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Teles 
conmemora el 

cuarto aniversario de
su nacimiento

Paul Anka, el cantante de origen 
canadiense que hizo las delicias de 
aquellas quinceañeras que hoy ron
dan la cincuentena, será el prota
gonista musical de la Gala que emi
tirá la cadena privada Tele 5 para 
conmemorar el cuarto aniversario de 
su nacimiento. Compartirá escenario 
con Marta Sánchez, José Luis Rodrí
guez “El' Puma”, Lola Sevilla, la 
Rumba Candela y otros, además del 
ballet de Tele 5. “El Puma”, invitado a la gala.

La 2 de TVE
estrena una

nueva serie, “Sueños 
de éxito”

La 2 comienza hoy la emisión de 
una nueva serie titulada “Sueños de 
éxito”, creada por Erich Roth y Tony 
Spidirakis, de 13 capítulos, con tras- 
fondo musical. “Sueños de éxito” 
narra la vida de ocho jóvenes, veci
nos en un barrio de clase trabaja
dora, que se reúnen para dar rienda 
suelta al sueño de triunfar en el mun
do de la música. Sus protagonistas 
deberán equilibrar la realidad de su 
vida con su esperanza de triunfo. Una serie con trasfondo musical.

canal 59

07,30.- PINNIC
07,30.- LOS FRUITTIS
08,00.- EL PAJARO LOCO
08,30.- LA VUELTA AL 

MUNDO DE WILLY 
FOGG

09,00.- LA PRIMERA RES
PUESTA

10,10.- NOTICIAS
10,15.- ESTRELLITA MIA 
11,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- ALEJANDRA
16,20.- SESION DE. TARDE; 

“La historia de Mary 
Thomas” (1989 - 85’). 
Director: John Patterson. 
Intérpretes: Alfred W00- 
dard, A.J. Johnson. Des
de muy niño, Isaiah Tho
mas sólo tuvo un sueño: 
perfeccionar sus magni- 
fícas cualidades naturales 
como jugador de balon
cesto hasta alcanzar el 
triunfo en la NBA.

17,55.- LA PRIMERA RES
PUESTA

18,50.- NOTICIAS
18,55.- COLORIN 

DO
19,00.- FUTBOL; 

EUROPA 

COLORA-

COPA DE 
SUB-21 .

CUARTOS DE FINAL: 
España - Grecia

21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO 
2130.- ¡HOLA RAFFAELLAi
24,00.- EN PRIMERA
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- EL VIEJO POLICIA
02,00.- DIGA 33
02,25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

07,00.- 24 HORAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE. 

RADIO l
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: LOGOS
1130.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Un cerebro 
millonario” (1968 -106’). 
Dirección: Eric Till. 
Intérpretes: Peter Usti- 
nov, Maggie Smith

1330.- LOS TROTAMUSICOS 
14,00.- DELFY Y SUS AMI

GOS
1430.- DAVID EL 
15,00.- CIFRAS Y
15,30.- GRANDES 

MENTALES 

GNOMO 
LETRAS 
DOCU-

1630.- POBLADORES DEL 
PLANETA

17,05.- PARA NOSOTROS
17,30.- EL VALLE SECRETO 
18,00.- LOS SIMPSONS
18,30.- COMPAÑEROS DE 

CLASE
19,00.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
1930.- ¿Y TU QUE VAS?

INFORME DEL DIA20,00,
2030.- CICLISMO. VUELTA

20,45.-

A LA COMUNIDAD 
MURCIANA. Resumen 

BALONCESTO; Liga 
Europea: 7 UP Joventut 
- Real Madrid Teka. 
Desde el Pabellón Muni
cipal Olímpico de Bada- 
lona

22,15.- CUENTOS ASOM
BROSOS

23,10.- INVESTIGACION
00,10.- LLAMADAS A

MEDIANOCHE
01,00.- CINE CLUB, TAN

NER, EL SUIZO UNI
VERSAL; “La salaman
dra” (1971 -118’). Direc
ción: Alain Tanner. 
Intérpretes: Bulle Ogier, 
Jean-Luc Bideau

03,10.- VENUS TV
03,40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.- TRAS 3 TRIS, BUE

NOS DIAS
09,30.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A 
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
1430.- COSÁS DE CASA 
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; 

sino en la 
(1983-USA). 
Richard T. 

“Un ase- 
familia” 

Dirección: 
Heffron.

Intérpretes: Robert Mit- 
chum, James Spader. 
Bobby es el único uni
versitario de tres herma
nos cuyo padre se 
encuentra cumpliendo 
condena en prisión desde 
hace tiempo. Pero ahora, 
el cabeza. de familia 
corre grave peligro, ya 
que uno de los presos le 
ha amenazado de muer
te.

1730.- TELECINE II; “Saigón, 
último vuelo de salida” 
(1990-USA). Dirección: 
Larry Elikan. Intérpre
tes: Richard Crenna, 
James Earl Jones

1930.- SALVADOS POR LA 
CAMPANA

20,00.- CITA CON LA VIDA 
2030.- LAS HISTORIAS DE 

AMOR DE I.GEMIO 
21,00.- NOTICIAS
2130.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- EN BUENAS MANOS 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- FUTBOL: Inglaterra — 

Dinamarca
03,00.- TELEVENTA
0430.- CINE DE MADRUGA

DA; “Una isla ai sol” 
(1957-USA). Dirección: 
Robert Rossen. Intérpre
te: Joan Collins.

06,15.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,20.- . ENTRE HOY Y 
MAÑANA

06,50.- LA TELE ES TUYA, 
COLEGA

09,15.- LOS PERIODICOS 
0930.- ANTONELLA
10,20.- MICAELA
11,10.- COMER ES UN PLA

CER
1130.- MI QUERIDA ESPA

ÑA
12,00.- ¿DE QUE PARTE 

ESTAS?
13,00.- A FUERZA DE CARI

ÑO
14,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1430.- VEREDICTO 
15,00.- LAS NOTICIAS
1530.- DEJATE QUERER 
1730.- CINE ESPAÑOL: “El 

último cuplé”. 1957. 
Director: Juan de Ordu
ña. Intépretes: Sara 
Montiel y Armando Cal
vo. Una famosa cupletis
ta recuerda su vida. Des
de sus pobres inicios, 
sobreviviendo casi de la 
limosna, hasta su ascenso 
y posterior triunfo en 
todo el mundo.

1935.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS 
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS 

RESOLVER
SIN

2130.- GALA QUARTO ANI
VERSARIO DE 
TELE-5

01,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,30.- PARIS-NIZA
01,40.- CINE: “Bajo el vestido, 

nada”
03,20.- NOVEDADES 

INCREIBLES
04,20.- CIERRE DE PRO

GRAMACION.

08,05.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Despierta peque y 
al loro

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Hombre miran

do al sudeste”. Drama, 
Argentina, 1986. Direc
tor: Eliseo Subiela.

11,45.- CINE: “La venganza de 
los vikingos”. Aventuras, 
Islandia, 1988. Director: 
H. GunnIaugsson.

1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- TELESERlE: Spatz
1430.- TELESERIE: Roc 
15,00.- CINE: “La mano que 

mece la cuna”. Suspense 
psicológico, USA, 1991. 
Director: Curtis Hanson.

16,47.- CINE: “Shanghai 1920” 
1838.- DOCUMENTAL: ¿Por 

qué soy gay?
19,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Eek, el gato 
20,00.- AVANCE. REDAC

CION
20,05.- ESPECIAL OSCARS 

1994 
2030.* TELESERIE: Al sena

dor, ni caso
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- INFORMACION 

DEPORTIVA
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Nunca estás en casa”
23,20.- CINE: “Orquesta Club 

Virginia”
00,42.- 24 HORAS
01,35.- CINE: “Luz negra”
03,30.- CIERRE

08:00.- BARBAPAPA ■ 
08:30.- CANTINFLAS I 
08:45.-EL DlARIO-3 (r) | 
09:00.- FAUNA ANDa J 
09:30.- ESTA ES LA

TRA ■ 
11:00.- NOTICIAS ■ 
11:05.- CINE MATINAL J 

bleza baturra”
12:35.- MIS DOS PADRES 
13:00.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DE 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO AB 

.Vni

LUCIA
14:30.- EL DIARIO-! 
15:00.- EL TIEMPO 
15:05.- DONA BEIJA 
16:00.- DE AQUI A LA m 

NIDAD
17:00.- PARQUES NAKRi 

LES
17:35.- LA BANDA DELSli 
18:25.- NOTICIAS 
18:30.- TAL COMO SOI 
20:30.- EL DIARIO-2 
20:45.- EL TIEMPO
20:55.- FUTBOL Zarip 

za-Real Betis Balosp 
23:00.- MEMORIA FIEL 
23:30.- UN MOMENTO. POi 

FAVOR
01:15.- EL DIARlO-3 
01:30.- CHICO LISTO 
02:30.- DESPEDIDA', 

CIERRE
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DOÑA NICOLASA TIMONEDA VALLE

Falleció en Ciudad Real el día 6 de marzo de 1994, a los 95 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos.

D.E.P.

Su hermana, Carmen; sobrinos, Clemente, Carmen, Francisco y Fer
nando; sobrinos políticos, Isabel, Francisco, M- del Carmen e Isabel 
y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA
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Y comunican que el día i 0 de marzo, a las DOCE horas, se oficiará un funeral por el eterno descanso 
Pedro, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.

de su alma en la parroquia de 
Ciudad Real, Marzo
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Arnold Schwarzenegger intentará un nuevo éxito como el cosechado en “Terminator”.
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ANDI ^tata de “Las cruzadas” que dirísirá Paul Verhoeven, desplazándose a tierras españolas

I

S

AEB

ATO

)ELSll

SOM

Zarsb 
Balón)!

Schwarzenegger rodará 
una película en Huesca

ro.Füi MADRID. (Fax Press).- En 
lugar de tumbarse en una playa 
o supervisar los menús estivales 

10^1 de su cadena de restaurantes 
Planet Hollywood”, el cele- 
lérrimo Arnold Schwarzeneg
ger pasará el mes de agosto 
le cruzada por tierras de 
luesca.

La razón es el nuevo y épico 
iroyecto del director holandés 
’uul Verhoeven. Se trata de 
Las cruzadas”, próxima pelí- 

sUa del director de “Robo- 
®P”, “Instinto básico” o “De
slío total”, que cambia ahora 
de escenarios y desplaza a todo 
'^ equipo de rodaje a tierras 
-spañolas.

Será concretamente en los 
trajes de los Monegros y el 

—* ¡oniontano oscense, donde 
“ra comienzo este próximo 
“^^ de agosto, el rodaje de 

Cruzadas”, una superpro- 
<:ción de tema histórico que 
"hrácon más de 50 millones 

dólares de presupuesto 
« millones de pese-
* m ' Cruzadas” reúne de 

'^ pareja actor-director 
L ^?’’^*8aió triunfar con 

safio total”, película millo- 
®®n la que Sharon Stone

^'^^ historia de 
' ap , ®”’ violencia, intri- 

| J "icluso un poco de amor.

San 
1994

actor australiano 
E n' P^P^* de eru- 

^niado Hegen, que 

luchará en la toma de Jeru- 
salem por parte de los cris
tianos europeos, batalla que 
tuvo lugar durante la primera 
Cruzada.

Tal vez será esta la ocasión 
de que el míster universo, que 
encarnó a Terminator recau
dando 60 millones de dólares 
en tan sólo 10 días de exhi
bición, pueda resarcirse de su 
reciente fracaso, “El último 

Se filmarán escenas en varios monasterios, 
en tierras del sur de España y Marruecos

Verhoeven asegura que todas sus películas 
son provocativas y que sin duda sus sueños 
son más violentos que su cine.

Lo cierto es que su primer trabajo con 
Schwarzenegger, “Desafío total”, se tradujo en 
pesetas a 32.417 millones, y que ya se les 
considera un tándem de éxito seguro.

Ahora serán Las Cruzadas en territorio 
español, con escenas filmadas en los 
monasterios Oscenses de Siresa, Villanueva de 
Sigena, Ordovés y San Juan de la Peña, el 
castillo de Loarre y en tierras del sur de 
España y Marruecos.

Con el mismo estilo de las más puras 
superproducciones hollywoodienses, además de 
contar con un amplio presupuesto, está prevista 
la colaboración de entre tres y cinco mil 
figurantes que ayudarán a que sea posible 
revivir la bulliciosa época de Las Cruzadas.

El trabajo de decorados y vestuarios, que 
sin duda en esta ocasión será laborioso, correrá

a cargo de Norman Reynolds, quien ya 
demostró sus habilidades en “La guerra de las 
galaxias”.

La producción es de Alan Marshall, que 
trabajó junto a Paul Verhoeven en la 
escandalosa “Instinto básico”.

La Diputación General de Aragón por su 
parte, se muestra satisfecha por el escenario 
escogido para el rodaje de la película.

Se calcula que el proyecto dejará en tierras 
aragonesas unos 2.250 millones de pesetas, y 
así la Diputación ha dado todo tipo de 
facilidades, cediendo gratuitamente los 
monumentos históricos que se utilizarán 
además de otro tipo de infraestructuras.

Serán ocupadas posiblemente más de 
trescientas plazas hoteleras durante varios 
meses, y habrá trabajo tanto para figuración 
como para construir los costosos decorados de 
una pequeña Jerusalem medieval en tierras 
españolas.

gran heroe” que fue su debut 
como coproductor.

En clave de comedia, encar
naba a un policía poco vio
lento, humano y vulnerable, 
enzarzado en una historia de 
aventura y acción con efectos 
especiales pero con pocos 
muertos.

Intentó demostrar una vez 
más que no es sólo una máqui
na de músculos y fuerza, como 

lo hizo anteriormente con pelí
culas taquilleras como “Los 
gemelos golpean dos veces” o 
“Poli de guardería”, convenci
do según dice, de que ahora 
la gente prefiere el entreteni
miento antes que la violencia.

Pero el gran ídolo de las 
taquillas no pudo competir en 
esta ocasión con el rotundo éxi
to de Spielberg y su “Parque 
Jurásico”.

39

Encuentran el 
certificado de 
matrimonio de
Isabel II

LONDRES. (Efe).- El cer
tificado de matrimonio de la 
reina Isabel II de Inglaterra fue 
encontrado anteanoche en un 
barrio popular de Merseyside, 
en el noroeste británico, tras 
haber sido robado hace cuatro 
meses sin que nadie lo advir
tiera. El documento, junto con 
otros varios, fue robado hace 
cuatro meses de una caja de 
seguridad en el Registro Civil 
de Kew, en el suroeste de Lon
dres, mientras se llevaban a 
cabo trabajos de reparación.

La desaparición del certifi
cado, sin embargo, no fue 
advertida entonces, y los fun
cionarios del registro no se 
enteraron hasta anoche, cuan
do la Policía telefoneó para 
informar del hallazgo.

Dicho certificado forma par
te de un documento de tres 
páginas con la firma del rey 
Jorge VI que autoriza a Isabel 
a contraer matrimonio con 
Felipe Mountbatten en 1947.

Otros documentos desapare
cidos fueron encontrados en un 
vehículo estacionado en West 
Drayton, en el oeste de Lon
dres, después de que una infor
mación confidencial hiciera 
saber a la Policía que se ofre
cían en el mercado negro.

Tres hombres admitieron 
ayer, lunes, haberse apropiado 
de los documentos.

Gala Real para 
presentar la 
compañía de 
Cristina Hoyos

LONDRES. (Efe).- El tem
peramento, técnica y arte de
ja bailaora y coreógrafa espa
ñola Cristina Hoyos fueron 
aplaudidos hasta la saciedad 
anteanoche en una gala real 
presidida en Londres por la 
infanta Cristina de España y 
el príncipe Carlos de Gales.

Arropada por un buen elen
co de bailadores y bailadoras, 
guitarristas y “cantaores”, su 
espectáculo “Sueños flamen
cos”, de una hora y cuarenta 
minutos de duración, se pro
longó con bises durante otros 
veinte minutos ante los aplau
sos de un público que no se 
movía de sus butacas.
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¿Hasta cuándo? Eso nos preguntamos cuantos, a diario, utilizamos ese trozo de la calle 
Alarcos, levantado el acerado, vallado el acceso, que lleva así más de dos meses y no tiene 
visos de acabar. Ellos levantan el pavimento y no piensan en las molestias a los ciudadanos, 
van a lo suyo caiga quien caiga. ¿No hubiese sido mejor dejar como estaba el acerado hasta 
finalizar la obra de la calzada y no causar tantas molestias? rueda

► Un desgraciado accidente, 
debido a su afición a la “quí
mica casera”, ha causado lesio
nes oculares a Juan Olmeda, 
cámara de Televisión Española 
en Ciudad Real.

► Desde estas líneas deseamos 
la más rápida y- total recupe
ración a nuestro compañero en 
las tareas informativas diarias, 
que se encuentra ingresado en 
el Servicio de Oftalmología.

► En el Senado, que lleva 
camino de convertirse en 
Cámara federal, ¡al tiempo!, 
está circulando una nota inter
na en la que se pide, a los 
senadores, que se pronuncien 
sobre su interés en aprender 
euskera.

El euskera llega al Senado.

traido tanta demagogia y tais 
temeridad, igual se retiraban- 
desierto.

► Concha Barranco, asesto 
de la Viceconsejería de i 
Mujer, se ha soltado el peí 
en Valdepeñas, y le ha afc 
dicado al PSOE parte del raér 
to del movimiento femeiiid

Presentado en la 
Cámara de 
Comercio un Curso 
Práctico de 
Contabilidad

Representantes de la Confe- 
rederación de Empresarios, Ins
tituto Empresarial de Contabi
lidad y Cámara de Comercio 
presentaron en el salón de actos 
de la Cámara el Curso Práctico 
de Contabilidad y Análisis de 
Balances que impartirán profe
sores de dicho Instituto desde 
el próximo día 14 al 20 de abril. 
Durante la presentación, a la 
que asistieron mas de ciento 
cincuenta personas, el director 
del lECE, Eugenio Rosales, dio 
cuenta del objetivo de este cur
so que se desarrollará durante 
dos horas diarias, de lunes a 
viernes, y tras el cual, los alum
nos saldrán preparados para 
organizar y desarrollar la con
tabilidad de una empresa a tra
vés del ordenador, además de 
poder utilizar los datos conta
bles para poder obtener una 
mayor rentabilidad de la misma.

El curso estará dirigido a 
pequeños empresarios, conta
bles, administrativos, abogados 
o economistas, que podrán 
hacer sus inscripciones en la 
Confederación Provincial de 
Empresarios, y se desarrollará 
en cuatro grupos. La asistencia 
al curso no requiere conoci
mientos previos, mientras que 
el programa está vertido hacia 
la práctica diaria, con gran 
número de casos prácticos.

< 
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Castiila-León subvenciona ya las oleaginosas con destino no alimentario

ASAJA pide al consejero 
ayudas para oleaginosas

ASAJA ha solicitado de nue
vo al consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, que 
sea subvencionado el cultivo de 
oleaginosas con destino no ali
mentario en las tierras retira
das de la producción, medida 
que complementa las ayudas de 
la PAC. Esta subvención ha 
sido ya establecida en Casti
lla-León, donde hay ayudas 
al cultivo de girasol en las par
celas agrícolas retiradas del 
cultivo por los titulares de 
explotaciones solicitantes de 
ayudas por superficie para los 
cultivos herbáceos, hasta un 
límite máximo de 20.000 hec

táreas. Uno de los requisitos 
para acceder a estas ayudas es 
que las tierras retiradas estén 
ubicadas en regiones produc
tivas de secano con rendimien
tos iguales o superiores a 1,8 
Tm/ha, según el Plan de Regio
nalización Productiva de Espa
ña para la campaña 1994—95. 
Para Castilla—León, estas ayu
das conssitirán en un pago 
compensatorio complementa
rio de hasta 4.000 pesetas por 
Tm/ha, hasta un límite máximo 
de 50.000 toneladas para la 
presente campaña, asumiendo 
la Consejería el pago de dicha 
subvención.

► Dentro de unos meses, supo
nemos, circulará una “papela” 
en la que se pedirá pronun
ciamiento sobre un curso de 
catalán, y luego de gallego, y 
luego de...

► Si los políticos españoles de 
los últimos años fuesen capaces 
de echar la vista atrás, con 
humildad y sinceridad, y valo
rar lo que de nefasto nos ha

El PP emprenderá 
acciones 
parlamentarias para 
mantener los 
puestos en Suzuki

La Dirección Provincial del 
PP convocó Junta Directiva 
Provincial extraordinaria en 
Manzanares, consciente de la 
problemática que tiene plan
teada Suzuki en esta localidad, 
y ante la posible repercusión 
en su plantilla de lo que acon
tezca en Santana Motor de 
Linares, acordó exigir el mismo 
tratamiento, como mínimo, 
para la empresa Suzuki Man
zanares, que el dado por la 
Administración al resto de las 
empresas en su misma situa
ción. Acordaron también exigir 
la permanencia de todos los 
puestos de trabajo dada la alta 
rentabilidad de la empresa y 
valoraron positivamente el 
esfuerzo de todos los trabaja
dores de Suzuki en Manzanares 
para adaptarse a las necesida
des. Por último, emprenderá 
acciones parlamentarias para 
conseguir tales objetivos.

► Menos mal que a esta mm 
no se le ha ocurrido adjudicas 
al partido que le paga el méis 
de, por ejemplo, el “descenso' 
en las cifras del paro o os 
parecida, ¡que si no...!

► El consejero de Cultura vZ 
tó ayer Calatrava la Nura 
Confiamos en que la Coiw 
jería continúe destinando Ío^ 
dos a nuestro patrimonio. ;

AvONC
Lunes, 7......... ... 28753

Martes, 8....... 80788

Miércoles, 2 20661

.Jueves, 3 MBS

Viernes, 4...... .... 03227

S

BONOLOTO
Lunes, día 7
21_22-26-29-38-«

Comple. 27
Martes, día 8 
11-16-17-24-43-47

Comple. 42 R*'"”
Miércoles, día 2 

7_13_26-36-3M, 
Rein. 5Comple. 37

Viernes, día 4
2-9-29-33-37-(*

Comple. 47 R®'"'
PRIMITIVA

Jueves, día 3 „
5_IÍ_17-35-«7*,

Comple. 39
Sábado, día 5 u

2-14-21-32-»-*,

Comple. 28


